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Prólogo 

 

Jesús es el primer y máximo misionero que ha vivido en de esta 

tierra. Él dejó su cultura celestial y se incorporó completamente a 

sí mismo en la vida y la cultura de un pueblo especifico, en un 

punto específico y en el tiempo específico. Él hizo su vida un libro 

abierto que nosotros debemos observar y debemos aprender.  

 

Su pasión por el trabajo de Su Padre se traslució claramente en 

todo lo que él hizo y dijo. La Semana de la Pasión trae su 

enseñanza y su vida en un foco más bien definido como él 

encontrar los grupos diferentes que formaron la cultura, ambos 

religiosa y secular de su tiempo. 

 

Esta colección de estudios le echa un vistazo a lo que dijo e hizo 

Jesús y cómo nos pueden ayudar esos acontecimientos a ser más 

efectivos en extenderle la mano hoy a lo perdido de nuestro 

mundo. Los asuntos, las preguntas y los conflictos no han 

cambiado. Son los mismos. Ésta es la primera parte de una serie de 

tres colecciones. 
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Introducción 

 

Cada estudio incluye tres opciones para reflexionar, seguida de los 

asuntos y la información presentada.  

El Estudio Bíblico (BS) – Una mirada en otras Sagradas Escrituras 

cruciales que nos dan más compenetración en las obras, la 

actividad y la enseñanza de Jesús. 

La aplicación de misión (MA) – las Preguntas que ayudan a aplicar 

la lección a nuestro envolvimiento en la misión de Dios para el 

mundo. 

La reflexión personal (PR) – los Pensamientos y las preguntas que 

son diseñadas para ayudarnos miramos en nuestras vidas y el nivel 

de nuestra pasión para misiones. 

 

La pasión – Una definición 

 

El amor ardiente 

La emoción o sentimiento fuerte 

El entusiasmo ilimitable 

Un motivo irracional pero irresistible para la creencia 

o la acción 

 

Desde el año pasado he estado estudiando la última semana de  la 

vida y ministerio de Jesús. Ha sido un reto considerar su deseo de 
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completar la misión dada para a él por su Padre, mirar en cómo 

afectó ese compromiso a las personas que estaban a su alrededor y 

cómo él le comunicó esa misión a otros. Todo eso comenzó con la 

elección que él toma como recordado en Lucas 9:51, “Cuando el 

tiempo se acercó para que fuese llevado al cielo, Jesús 

resueltamente salió con destino a Jerusalén.”  

 

Cuándo nosotros consideramos nuestra vida, ¿Con los que de las 

actividades, las personas o las creencias, hacemos compromisos? 

¿Qué quiere decir para seguir resueltamente una elección hemos 

tomado? ¿Qué nos mantiene yendo hacia esa elección, haciendo 

frente a los obstáculos y los retos? ¿Cómo afecta esa elección a los 

que están a nuestro alrededor? 

 

Como hacemos ese compromiso, necesitamos considerar lo que 

requerirá de nosotros para tener éxito. Muchas personas dirán que 

tienen la habilidad necesaria pues lo que está siendo hecho. Los 

otros dirán que tienen el tiempo necesario para hacer la tarea 

asignada. Otra razón puede ser que tienen los recursos que se 

necesitan. Éstas son buenas respuestas, pero no siempre 

verdaderas. Hay muchas personas que tienen éxito en una meta 

dada que no tienen las habilidades necesarias, o que no tienen el 

tiempo o recursos para la tarea. ¿Entonces, por qué tienen éxito 

mientras otros con mayor habilidad y los recursos fracasan? 

 

Cuando hablamos de Jesús y esa última semana de su vida, se usa a 

menudo otra palabra para describirlo. Se designa “Semana de la 

Pasión” y nosotros estudiamos “la Pasión de Cristo.” Hay algo más 

a fondo en su compromiso que simplemente una decisión por hacer 

un esfuerzo. Él tuvo pasión por el trabajo de su Padre y su misión. 
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Antes de que continuemos necesitamos considerar el significado de 

esta palabra, pasión. Aquí hay tres definiciones que son típicas de 

lo que está en el diccionario: 1) el amor ardiente; 2) el entusiasmo 

ilimitable; 3) un motivo irracional pero irresistible para la creencia 

o la acción.  

 

La elección de Jesús se basó en un amor ardiente por su Padre, un 

entusiasmo ilimitable por el trabajo dado a él y las personas que 

necesitaron escuchar, y una creencia irresistible en la misión de su 

Padre. Su elección de ir a Jerusalén estaba construida en su pasión 

por el trabajo al que le había enviado. 

 

Entonces, volvimos a nosotros y nuestras vidas. ¿Por qué ama 

usted esa actividad o persona o posición? ¿Qué absorbe su tiempo 

y su energía? ¿Usted sabe por qué tiene usted pasión por esa 

actividad o persona? ¿Cuál es usted apasionado acerca de? ¿Qué lo 

hace sentirse apasionado por algo? 

 

Nuestras elecciones se basan en hechos y no solamente emociones. 

Nuestras elecciones se basan en lo que sabemos y no sabemos. 

Algunas veces nuestras elecciones pueden dar la apariencia de 

estar irracionales, no porque que no hay información, sino porque 

la extensión de la elección y el compromiso desafía acciones y 

explicaciones normales. No podemos explicar fácilmente la 

diferencia entre los compromisos normales y las decisiones 

apasionadas. 
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Cada elección que tomamos involucra riesgo. De lo más 

comprometido o apasionado nos convertimos en, lo más anuente 

deberíamos ser aceptar los riesgos involucrados. Consideremos los 

riesgos al apasionarse. 

 

1. Incomprendido –siempre existe el riesgo de que las 

personas simplemente no entiende nuestra elección.  

2. La decepción – siempre nos arriesgamos a estar 

desilusionados.  Podemos descubrir que nuestra elección no 

nos provee del nivel de satisfacción que esperamos. No 

puede tener la diversión que hubiéramos esperado. No 

puede dar como resultado el nivel de aceptación para el que 

esperamos. Podemos estar desilusionados de los resultados. 

No podemos hacer, así como pensamos que podríamos. El 

potencial para estar decepcionado a menudo impide a las 

personas empezar.  

3. La vergüenza – nos arriesgamos a avergonzarnos. La 

vergüenza trabaja de dos formas. Podemos encontrarnos 

con que nuestras elecciones y nuestras actividades y nuestra 

habilidad para hacer algo causan que otros estén 

avergonzados. O nos avergonzamos por nuestros fracasos y 

nuestra falta de habilidad. Comenzamos a pensar que nos 

vemos tontos para los demás. El fracaso es embarazoso y a 

cualquier hora que nos movemos hacia áreas nuevas de 

actividad y elección que debemos ocuparnos de fallar y 

luego teniendo para hacer un intento una vez más. Si 

nuestra vergüenza es lo suficientemente alta abandonamos. 

4. La exclusión – éste es otro riesgo que trabaja dos formas. 

Nuestras elecciones pueden dar como resultado la 

exclusión de otros de nuestras vidas. Nosotros simplemente 
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no podemos estar con todo el mundo o no podemos asistir a 

cada actividad que se programó debido a nuestra elección. 

También puede querer decir que los otros nos excluirán. No 

pueden estar de acuerdo con nosotros o no pueden querer 

estar involucrados en lo que estamos haciendo y así 

también escogemos no ser parte de nuestra elección. Esto 

puede querer decir que se deciden que no pertenecemos a 

su mundo. 

5. La crítica – habrá esos que critican nuestra elección de 

actividad. Nos dirán que perdemos nuestro tiempo, herimos 

a otros, y somos desconsiderados o desaprovechamos 

recursos valiosos. La lista sigue sin parar. 

6. El ridículo – Hay personas que puede burlarse de nosotros 

y pueden reírse de nuestros intentos para lograr la tarea que 

nos hemos establecido. 

7. El fracaso – Esto no equivale a la decepción. Esto quiere 

decir que aun cuando sabemos nuestra elección es 

divertido, bueno o correcto, a pesar de eso podemos fallar. 

No tendremos éxito en alcanzar nuestra meta.  

8. La soledad –Éste es un nivel más alto de exclusión. 

Podemos están tan ocupados con el hecho que estamos 

aislados. Los demás verdaderamente no entienden, los 

demás no están dispuestos para ayudar. Los otros no están 

allí para alentar.  

9. El rechazo – De Hecho, nuestras elecciones pueden dar 

como resultado nuestro rechazo por personas cruciales en 

nuestras vidas. Ésta es donde las personas simplemente no 

entienden o escogen no entender nuestra elección. Deciden 

que no es válida y deniegan lo que hacemos y de muchas 

formas nos rechazamos a nosotros mismos. 
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10. El peligro – Todas las citadas anteriormente tratas de 

niveles emocionales de riesgo. En muchas actividades y 

elecciones hay también peligros potenciales que son físicos 

en naturaleza. Muchos deportes involucran riesgo potencial 

si usted va a ser involucrado en un nivel más serio. El 

compromiso por una creencia puede dar como resultado 

que otros físicamente hagan un intento de lastimarnos y 

desalentarnos en nuestras elecciones.  

 

Ese es un listín de riesgo. En la vida de Jesús él tuvo que tratar con 

cada uno de ellos para seguir su pasión. Para resueltamente 

encaminarse hacia Jerusalén, Jesús tuvo que ocuparse de los 

riesgos involucrados. Échemelos una ojeada otra vez. 

 

1. Incomprendido – Muchas Veces Jesús tuvo que tratar con 

el hecho que la familia, los amigos y aun sus discípulos 

justamente no entendieron lo que él hazla. 

2. La decepción – Jesús estaba a menudo desilusionado de la 

respuesta de la gente. Hubieron los tiempos cuando él 

estuvo frustrado con la respuesta y falta de fe de las 

personas. 

3. La vergüenza – la familia de Jesús se avergonzó de Él. En 

una oportunidad trataron de llevarle fuera porque sintieron 

que él estaba fuera de sí. 

4. La exclusión – Los fariseos excluyeron a Jesús de su grupo.  

5. Criticado – Los fariseos atacaron el envolvimiento de Jesús 

con pecadores, los cantineros, y las prostitutas. Le atacaron 

cuando una señora derrochó una jarra de perfume en sus 

pies. 
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6. El ridículo – En Una Oportunidad la familia de Jesús le dijo 

que él debería ir a Jerusalén. Si él pensó que él fue tan 

bueno él se debería mostrar a sí mismo a los demás. 

Esperaban que él se despertase y volviese a casa. Algunos 

le dijeron que estaba poseído.  

7. El fracaso – Jesús tuvo que ocuparse del fracaso de muchos 

para entender lo que él estaba haciendo. Satán estaba todo 

el tiempo tratando de hacerlo tropezar y causar que él 

fracase de diferentes formas. El fracaso significaba el fin de 

cualquier esperanza para el hombre. 

8. La soledad – Aun los discípulos a menudo no entendieron 

qué Jesús estaba tratando de hacer y él se encontró aislado. 

En su prueba y su crucifixión todos ellos huyeron.  

9. El rechazo – Al Fin muchos denegaron su enseñanza. Un 

gran número de personas lo dejaron hasta que sólo los doce 

permanecieron. 

10. El peligro – Las personas de su pueblo trataron de matarle. 

Los fariseos intentaron en varias ocasiones agarrarlo y 

lastimarlo. Al final él estaba golpeado y crucificado. 

 

La primera cosa por la que comenzamos a preocuparnos son los 

riesgos. Pero si nos le adelantamos a estos luego debemos 

ocuparnos del costo. Qué nos costará a nosotros verdaderamente el 

apasionarnos con algo. 

 

1. El tiempo – No Importa Lo Que hagamos con nuestra vida 

o que es importante para con nosotros, el tiempo es 

requerida. Entre más tiempo utilizamos, mayor es el 

potencial para el éxito. No es justamente cerca de cuánto 
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tiempo cedemos, sino cuánto tiempo estamos dispuestos a 

continuar dedicando a una actividad, creencia o persona. 

2. El entrenamiento – ¿Qué haremos para obtener las 

habilidades necesarias para cumplir con nuestras metas? 

Esto podría significar admitir qué nosotros sabemos de (y 

no lo sabemos) nuestras habilidades y nuestras necesidades. 

Nos puede costar a nosotros nuestro orgullo y nuestra 

sumisión para con los demás para poder obtener las 

habilidades que necesitamos. 

3. Los recursos – ¿Simplemente qué tanto de lo que poseemos 

estamos listos para cometer y utilizar? Esto incluye 

finanzas, posesiones y los deseos futuros. No se trata 

justamente de lo que tenemos ahora sino lo que esperamos 

tener y lo que está pronto para obtener. Haremos lo que sea 

necesario. 

4. Las personas – Lo Que las relaciones están prontas que 

necesitamos desarrollar y lo que las relaciones harán 

necesitamos rendirnos a logran las metas que hemos 

establecido para nosotros mismos.  

5. La posición – Tendríamos que reacomodarnos nosotros 

mismos para hacer lo que queremos hacer. ¿Estaremos 

dispuesto a movernos si es necesario? 

 

Otra vez consideremos la vida de Jesús y veamos cómo su pasión 

por la misión de su padre afectado su vida. 

 

1. El tiempo – Cuando Jesús entró en ministerio activo él tuvo 

muy poco tiempo por sí mismo. Las personas estaban todo 

el tiempo buscándolo. Cuando las masas estaban ausentes 
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los discípulos estaban siempre cerca,  quieren aprender de 

él. Él dedicó todo su tiempo y su vida al trabajo que su 

Padre le había dado. 

2. El entrenamiento – En sus años menores, Jesús se sometió 

a sus padres y su entrenamiento como una persona y un 

carpintero. Jesús más tarde se sometió en la obediencia para 

el bautismo por Juan. Él voluntariamente siguió al Espíritu 

Santo en la tierra salvaje para afrontar un tiempo de prueba 

ardua por Satán.  

3. Los recursos – Jesús no conservó nada para sí mismo. 

Todos los recursos estaban comprometidos para el 

ministerio. De hecho él estaba bajo la dependencia del 

soporte de otros para continuar. 

4. Las personas – Jesús tuvo que dejar atrás a su familia a 

seguir la voluntad de Dios. Él tuvo que desarrollar una 

familia nueva con los discípulos y las demás personas.  

5. La posición – Jesús se reacomodó en Capernaum. Él viajó a 

todo lo largo de Galilea y Judea, así como también otras 

áreas. Finalmente tuvo que ir a Jerusalén para completar el 

trabajo que él había aceptado de su Padre. 

 

¿Qué algunos ejemplos son de las elecciones y las actividades que 

requieren pasión que uno tenga éxito? ¿Cómo impacta la pasión 

nuestro nivel de éxito? 

 

El matrimonio – En todas partes hay información que nos dice 

cómo guardar la pasión en nuestro matrimonio. Se requiere una 

pasión especial para tomar el primer paso y aun más considerar 

llegar a estar casado y pasar a través de la ceremonia del 
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matrimonio. Pero lo que realmente toma pasión verdadera es 

mantener la relación de matrimonio no  solamente para un par de 

años sino por toda una vida. Un concepto falso de pasión le dejará 

con sólo un concepto físico de matrimonio. Un concepto verdadero 

le mantendrá operando a través de todos los recodos del camino, 

puntos altos y puntos bajos y todo de por medio.  

 

Los deportes competitivos – Tenemos a un hijo que es apasionado 

del fútbol. Él ama el deporte. Él se levantó en el amanecer de la 

mañana para el entrenamiento y luego va para práctica de fútbol 

por la tarde. Él trabajó duramente para llegar a ser un jugador 

substituto en el equipo de la comunidad. Cuando él fue a la 

universidad él trató de unirse al equipo como un jugador de 

comparsa y él tuvo éxito al ganar un lugar en el equipo. Él trabajó 

y se entrenó y en su año final que fue hecho el capitán del equipo. 

Éste es su amor, su pasión. Él es de las personas típicas de en que 

el amor es un deporte y ama la competición. El fracaso sólo los 

hace trabajar más duro.  

 

El trabajo /carrera – La diferencia entre un trabajo y una carrera es 

la pasión. Un trabajo es algo que hacemos porque necesitamos un 

ingreso. Una carrera es algo que a nosotros en realidad no gusta 

hacer y un beneficio lateral de eso se genera un ingreso. Haremos 

más de lo que estamos preparados para una carrera. Nosotros 

trabajaremos muchas horas diarias sin refunfuñar para una carrera.  

 

La vida religiosa - Esos que están verdaderamente comprometidos 

por sus creencias son fáciles de encontrar. No silencian sus 

creencias. Arriesgarán el desprecio y el ridículo de los demás. 

Entregarán trabajos, beneficios, bienes materiales y mucho más 



16 
 

para poner su creencia primero y hacerles parte de cada aspecto de 

la vida. Saben en lo que creen y por qué creen. En muchos casos 

estarán dispuestos a sufrir por en lo que creen. Su pasión infecta su 

vida y afectan a los que están a su alrededor. 

 

Usted puede encontrar otras áreas, pero en cada uno de ellas 

necesitaremos hacer las mismas preguntas. Aquí hay dos preguntas 

claves:  

1. ¿Qué resultados se tienen de la pasión verdadera?  

2. ¿Cómo ven los demás y como saben que estamos 

verdaderamente apasionados por lo que estamos 

haciendo?  

Al mirar estas dos preguntas aquí están algunas áreas para 

considerar. 

 

La satisfacción – En cualquier cosa acerca de la que estamos 

apasionados, esperamos que encontremos un punto con el cual 

quedamos satisfechos y en paz. Mucho de eso está bajo la 

dependencia de nuestras habilidades y nuestra habilidad para 

lograrlo. En los deportes, está en alcanzando un cierto nivel de 

competencia. En una carrera, un cierto nivel de reconocimiento y 

éxito. En el matrimonio, conocemos, somos amados y tenemos un 

socio que verdaderamente comparte nuestra vida. Todos esos 

tienen una gran dependencia en nuestras habilidades. Jesús, en 

Juan 14, dijo a los discípulos no tengan miedo. Tenían paz. 

Conocían un nivel de satisfacción que el mundo no podría dar. En 

nuestra relación con Dios la clave para la satisfacción está en el 

dedo de Dios. No importa lo que haga o no haga, eso permanecerá 
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intacto. En cada nivel de esfuerzo y logro, permanecerá igual. 

Siempre podemos tener paz. 

 

La relación – Internamente todo lo que involucra pasión siempre es 

más fácil si hay otros que comparten la misma pasión tenemos y 

podemos construir una relación con ellos. Jesús dijo si nos 

apasionamos por Dios conoceremos el Padre. Más allá de que él 

enviase al Espíritu Santo a ayudarnos a desarrollar esta relación. 

Debemos ser parte de una familia y saber dónde encajamos. 

Tendremos una relación designada para ayudarnos a desarrollar 

nuestra pasión y mantenerla. 

 

El éxito – Dentro la mayor parte de las actividades y en las cosas 

que tenemos pasión hay una necesidad para tener éxito. El 

problema está que sólo unos cuantos realmente pueden alcanzar los 

niveles más altos. Sólo puede haber un ganador, o unos cuantos 

arriba. Usted ama lo que usted está haciendo, pero usted no es tan 

exitoso como los demás. En nuestra relación con Dios todo el 

mundo tiene un sitio. Todos nosotros tenemos éxito. Somos todos 

los niños de Dios. Él está con nosotros y nos guía. La mayor 

pasión que tenemos, lo más entendemos lo que eso significa. Todo 

el mundo es un ganador. 

 

La fruta – Una de las medidas cruciales de una pasión verdadera es 

que su envolvimiento causará que otros estén interesados y 

excitados en lo que usted está haciendo. La mejor forma para 

alentar el matrimonio es observar a una pareja que está 

verdaderamente apasionada. La mejor forma de que otros se 

involucren en un deporte es que ellos vean su pasión por el 

deporte. La mejor forma para desafiar a personas en una carrera es 
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para que ellos hablen con alguien que está apasionado por esa 

carrera. Jesús dijo a los discípulos que la mejor prueba de su amor 

y su pasión para él sería que produjeran fruto. Asimismo, los otros 

deberían ver y oír su pasión por Cristo y sean atraídos para Dios a 

través de nosotros. 

 

El legado – Todo este es maravilloso. Pero. ¿Qué ocurre si sólo 

dura por un momento y nadie recuerda quiénes somos o lo que 

hicimos?  

 

Ser el mejor en un deporte es genial. Hay toda clase de atletas en 

diversos deportes quienes son recordados por largas listas de 

registros y logros. Estos registros están siendo conservados en 

espera de la siguiente persona que vendrá y los romperá. Algunos 

récords duran más tiempo que los demás. El legado es que, hay 

algo rezagado para ser desafiante y alentar, para que otros se 

involucren y vean qué puede ocurrir. Los legados en el matrimonio 

se tratan de niños, nietos, bisnietos - un linaje. Juan quiso dejar un 

legado de su vida con Cristo y así también escribió en Juan 20:31, 

“Estas cosas que he escrito a fin de que usted creerá que Jesús es el 

Cristo y en creer tiene vida en su nombre.” 

 

Una pasión verdadera deja atrás un registro que ayudará a otros 

para llega a ser un parte de esa pasión. Proveerá la ayuda y la guía 

necesaria para poder tener éxito y luego dejarle un legado a otro. 

Jesús dijo lo mismo acerca de su vida en Juan 12:46 “he venido al 

mundo como una luz, a fin de que nadie que cree en mí debería 

permanecer en oscuridad.” 
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¿Entonces tenemos pasión? ¿Qué es nuestra vida cristiana sobre? 

¿Ardemos en deseos de ser un cristiano? ¿Qué recursos 

cometemos? ¿Qué riesgos tomamos? ¿Sabemos el costo? ¿Cómo 

responderán los demás? ¿Nosotros estamos listos a ser 

incomprendidos aun ridiculizados? ¿Nos apasionaremos? 

¿Podremos mantener nuestra pasión? 

 

Algo así como usted estas son todas las preguntas de las cuales 

quise respuestas. Así es que comencé a estudiar la pasión de Cristo 

para enterarme de su pasión, cómo afectaba su vida y a los que le 

rodeaban. Lo hice así para entender, lo que debería estar haciendo 

en mi vida y cómo recobrar y mantener mi pasión como un 

cristiano.  

 

Jesús resueltamente colocó su cara para Jerusalén. Él fue 

apasionado acerca del cual él hacía y estaba totalmente enfocado 

en dejar otros pasar a formar parte de esa pasión. En esa última 

semana él dejaba los otros ver y oír y escoger. Es hora para que 

nosotros oigamos otra vez, veamos otra vez, y escojamos otra vez 

para hacer nuestra vida un de pasión para Dios. 
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La pasión 51 - Un regalo peligroso 

Juan 17:6-19  

Jesús vino como un regalo. Este regalo causaba antagonismo en el 

mundo. Dividía a las familias y los amigos. Recibir el regalo 

fácilmente podría alienar a una persona del mundo alrededor de 

ella. La elección de Jesús para obedecer el plan de su padre causó 

esto en muchos niveles y de muchas formas. 

Primer, lo alienó Jesús de su familia terrenal. En una oportunidad 

trataron de encontrarle y llevarle fuera porque pensaron que él se 

comportaba en una manera inaceptable. Una parte de su familia le 

trató con irrisión. No entendieron lo que él hiciese y estaba 

asustado, ansioso, y se preocupaba por el impacto que sus acciones 

y palabras podrían tener porque a ellas estaba fuerte y desafiaron la 

autoridad de los líderes, ambos religioso y secular. 

También le alienó de tener una vida normal entre las personas. Él 

no podría moverse de un lado a otro libremente. Él constantemente 

era observado y perseguido. La gente común le trataron 

diferentemente de todos los demás y esto dio como resultado una 

clase de aislamiento con que podría ser difícil de vivir y adaptarse. 

Cuando un gran número de sus seguidores le abandonaron, él se 

volvió hacia lo doce y preguntó si también se marcharían 

desapercibidos y le dejarían en el aislamiento y abandonado. Él 

habló acerca de no tener una vida normal como los otros; Hubo 

ningún lugar para él para descansar y dormir, ninguna cama o 

ninguna almohada, simplemente una carretera larga y solitaria. 

Le alienó de relaciones normales con esos alrededor de él. Hubo un 

constante aire de expectación, aun demanda, para Jesús a hacer 

más y más a cuidar de ellos. Desde que él tuvo el poder luego él 

debería usar ese poder para proveer todo lo que necesitaron. De 

muchas formas él hizo, pero no era suficiente. Nunca era 
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suficiente. Él sanó a todo el mundo que vino. Él desterró a todos 

los demonios que él encontró, él estaba todo el tiempo con ellos 

escuchando e impartiendo la enseñanza, pero no era suficiente. 

Sanar a una persona una vez nunca será lo suficiente. Estarán 

enfermos otra vez y eventualmente morirán. Desterrar a los 

demonios es genial sino a menos que hay un cambio en el enfoque 

de una persona y una vida, los demonios estarán de regreso. La 

profundidad de la lucha se vio cuando él alimentó lo 5000 y que 

las personas le siguieron para hacerle rey con la esperanza que 

serían alimentadas sin límite. Pero pronto eso no habría sido 

suficiente y querrían más.  Más que la salud, más que la 

protección, más que comida. Querrían más y querrían controlar la 

vida y la actividad de Jesús. Jesús se rehusó y las masas se 

convirtieron en multitudes que los fariseos usaron a ayudar a ganar 

su objetivo. 

Le alienó de los líderes religiosos. Él no cumplió con sus 

expectativas y definitivamente no siguió el grupo dominante 

cuando se trató de mantener LA LEY (como definida por ellos) y 

mantener una vida lejana de las personas. Él estaba sin miedo a 

exponer su duplicidad y estándares dobles. Él se rehusó a 

comportarse la forma que esperaron que un Mesías se comporte y 

lucharon casi todo lo que él tuvo que decir. Esta animosidad creó 

una cólera en continuo aumento en su parte y ellas comenzaron a 

trabajar en desprestigiarle a cada paso. Cuando esto falló, 

empezaron pensando arrestarle y excluirle de participación activa 

en el mundo. Cuando eso falló y no podrían encontrar la manera 

simple a quitarle, tramaron su muerte. Esto habría fallado excepto 

por la ayuda de una persona de confianza y la voluntad de Jesús a 

llevar a cabo el plan de Dios en su totalidad. 

Le alienó políticamente. En una oportunidad Jesús dejó una región 

porque Herod buscaba una forma le restrinja. Herod estaba 
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asustado que en cierta forma Juan el bautista había devuelto y éste 

asustó a él. Él no podría tener a Juan corriendo de un lado a otro 

otra vez acusándole de adulterio y ahora de asesinato. Así es que 

Jesús dejó Judea y regresó a Galilea para reducirle la amenaza a él 

y sus seguidores. La amenaza no se fue. Fue justamente demorado. 

En un punto más tarde Jesús estaba advertidos por otros que Herod 

todavía estaba buscando a él. Jesús atrevidamente proclamó a 

todos sus planes y aun dijo a las personas dónde él sería. Él estaba 

en camino hasta Jerusalén y nada le disuadiría. Aun las amenazas 

del rey. 

Esta alienación alcanzó un nivel nuevo al tratar con Pilato. Jesús 

estuvo parado antes de la única persona que tuvo autoridad a 

aprobar y llevar a cabo la ejecución de Jesús. Jesús fácilmente 

pudo haber evitado la amenaza inherente en la reunión con Pilato. 

Él pudo haber escogido otras palabras y pudo haber evitado y aun 

pudo haberse librado de lo que estaba por delante. Los fariseos 

jugaban un juego mortífero de política arriesgada. Si Jesús no 

respondía a sus amenazas, luego más que estaban prontas a 

manipular el ambiente político para obtener uno de dos resultados. 

Como mínimo, la humillación y la sumisión de Jesús haciendo 

frente a una amenaza de cierta muerte, o si eso no surtió efecto 

luego estaban listas a empujar cosas hasta el siguiente paso para 

causar la muerte de Jesús (la última forma de alienación).  

Al fin, Jesús estaba alienado de vida misma. Le mataron; No, 

asesinado él, un tipo de alienación que está dirigida a ser 

permanente. Le quisieron fuera del cuadro. Quisieron su influencia 

y su presencia destruida. Quisieron que las personas le vean como 

un criminal y tener toda memoria de él manchado con la idea del 

fracaso y la impotencia. O mejor que mejor, quisieron que las 

memorias estén tan doloroso, tan desagradable al gusto que las 

personas le olvidarían y devolverían a la forma que cosas siempre 
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habían sido, como si él nunca había existido, nunca había hecho 

cualquier cosa de que vale, simplemente otro pedazo común, sin 

rasgos sobresalientes de la humanidad que se empañó en la 

insignificancia con el paso del tiempo. 

Jesús supo que éste fue el objetivo final de Satanás y todo que se 

opuso a la presencia de Dios en sus vidas. La última alienación, a 

ser rendido sin sentido por aquellos que buscaron a controlar el 

mundo y excluye Dios de cada aspecto de la vida. Jesús supo que 

ésta fue la amenaza a la que él estaba afrontando y de que los 

discípulos pronto afrontarían. Él supo que la oposición no se 

detendría, aun con su muerte. El deseo a alienar a personas de la 

verdad para mantener control continuaría.  

Él supo que el regalo que él le había dado a los apóstoles los haría 

entrar en conflicto con el mundo y su miedo de la verdad. Él supo 

que serían odiados por su conocimiento y proclamación de esta 

verdad. Fue un regalo peligroso que habían recibido y así es que él 

oró. Él oró por su protección y por su santificación.  

Orar por protección es la oración obvia. Todos nosotros sabemos 

sobre el mundo en que moramos esta llenado de peligro y eso 

viene en muchas formas. Todos los días las personas rezan para, 

desean para, y ansían protección de todo lo que pueden ocurrir que 

podrían destruir quién son y cómo tienen el deseo de vivir. Orar 

por santificación está un poco más difícil a entender. Pero si usted 

piensa acerca de esto, hace una gran cantidad de sentido. Puede 

ayudar si comenzamos con una forma más simple de la idea de 

santificación, la idea de compromiso (la santificación es el nivel 

más alto de compromiso).  

¿Qué nos levanta de todos los días a afrontar las luchas que nos 

esperan? ¿Qué es eso que nos motiva a entrar un coche, en un 

autobús, en un avión o hacer cualquier otra cosa que contiene la 
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posibilidad de fracaso o daño personal? El compromiso. Somos 

cometidos ganarnos la vida así es que podemos alimentarnos y 

podemos cuidar de nosotros mismo. Somos cometidos 

encargándose de esos que amamos. Somos cometidos haciendo un 

esfuerzo sincero a disfrutar el mundo alrededor nosotros. Somos 

cometidos cumpliendo con nuestras responsabilidades. Somos 

cometidos a proteger nuestras derechas y las derechas de otros.  

Mientras mayores los peligros o los riesgos involucrados, mayor el 

nivel de compromiso requerido. 

Por ejemplo, ir para trabajar involucra un nivel de riesgo, pero eso 

no es considerado excesivamente significativo. Excepto expresar 

su punto de vista político o religioso en el trabajo involucra mayor 

riesgo. Proteger las derechas de otros y defenderles de ataque nos 

toma a otro nivel. Servir en las fuerzas armadas para hacer seguro 

otros no hacer un intento para tomar fuera nuestros derechos o 

invadir nuestro país, coloca uno en el camino de daño (es bastante 

muy garantizado que algunos de estas personas se morirán por su 

compromiso). Adentro todo estos, hay formas para minimizar el 

potencial de riesgo. Podemos escoger la ruta que llevamos al 

trabajo, podemos escoger el tiempo y lugar a declarar nuestros 

puntos de vista, podemos tomar precauciones en cómo protegemos 

otros, y podemos escoger la naturaleza de nuestra respuesta a 

aquellos que nos atacan.  

La santificación es la máxima forma de compromiso como 

definido en la Biblia. Éste es simplemente un compromiso 

completo a Dios y Su servicio.  Este compromiso también nos hace 

entrar en conflicto con el enemigo más poderoso a ser encontrado 

en el mundo, un enemigo cuyo propósito exclusivo es la 

destrucción de la verdad y todos que sirven a la verdad. Pero a 

diferencia de los compromisos mencionados de arriba, no hay 

manera para minimizar el riesgo. Ninguna de las elecciones que 
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podemos hacer, ningún uso de métodos diferentes o técnicas, 

ninguna protección especial que podemos diseñar, reducirán el 

riesgo. Nada que podemos hacer hará una diferencia. 

Jesús supo esto. No podemos hacer nada, pero él supo que Su 

Padre podría intervenir. Dios nos puede proteger de daño 

permanente. Podemos perder la vida aquí en tierra, pero nosotros 

no perderemos nuestro lugar como Sus niños. Él también supo que 

la única forma a verdaderamente ganar acceso a esta protección fue 

estando completamente comprometida, completamente convencida 

que sólo a través Dios podemos encontrar la verdad, y 

completamente en condición de decir a alguien y todo el mundo 

esta verdad. Sólo en la santificación, como eso de Jesús, estaremos 

de saber el poder verdadero de Dios a protegernos de los ataques 

que vendrán, del odio que será expresado, de la alienación que 

existirá porque prefiramos seguir a Dios y no Satanás. 

Jesús quiere darnos un regalo increíble. Un regalo, que nos liberará 

de la dominación de Satanás, del mundo y de nuestro pecado. Un 

regalo que será peligroso y dará lugar a que aquellos que sirven 

Satanás, el mundo y su pecado, a odiarnos y tratar de destruirnos. 

Un regalo que sólo será entendido completamente como somos 

santificados por Dios a esa verdad. Este regalo nos dará más de lo 

que podríamos soñar posibles ahora y en la eternidad.  

Tenemos esta misma responsabilidad - a dar el regalo de verdad. 

Como lo damos, debemos entender lo que recibiendo este regalo 

significa para aquellos que escuchen. Necesitamos entender los 

riesgos involucrados, los costos de creer para ellos. Para algunos 

será simple. Pueden vivir en un país donde la toda persona tiene 

gran libertad de escoger. Los riesgos serán sutiles en el carácter. 

En el otro extremo podría ser mortífero - hacer tal elección podría 

dar como resultado daño físico y aun muerte. 
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Compartir la verdad requerirá ser santificado, completamente 

comprometido a Dios, y una creencia que la verdad debe ser 

compartida. Los otros deben tener la probabilidad de ser liberados 

de Satán, el mundo y su pecado. Sólo un compromiso completo en 

nuestra parte lo hará posible para los otros a hacer una elección 

evidente. Sólo una vida santificada puede ocuparse de la alienación 

que vendrá como ayudemos otros a ver la verdad, ver a Dios y 

estemos capaces que escoger. 

Es un regalo mortífero, la verdad, pero sólo a corto plazo. Aquí y 

ahora un compromiso hasta la verdad puede traer alienación, pero 

sólo de lo que es temporal. La única cosa de la que la verdad no 

nos alienará es Dios. Jesús supo esto. Él oró. Él estuvo al frente. 

Nosotros ahora tenemos la elección de sea que entenderemos y si 

nos santificaremos nosotros mismos a esta elección. 

BS – Estudie las siguientes Sagradas Escrituras y escriba una 

declaración acerca de la importancia de una vida santificada en 

proclamar el evangelio. 1 Corintios3:16; 2 Tesalonicenses 2:13-15; 

2 Timoteo 2:21; Jacobo 1:22-25; 1 Pedro 1:22-23.  

PR – Evalúe su vida y su nivel de compromiso. ¿Siente usted como 

usted corra riesgo por sus creencias? ¿Siente usted la presencia de 

Dios y la protección a ayudarle a compartir la verdad con otros? 

Vuelva a leer la oración de Jesús en Juan 17 y coloque su nombre 

en la oración. 

MT – Lea Juan 15:18-21. ¿Cómo siente usted acerca de esta idea 

que diciendo a las personas la verdad sólo no las liberará, sino que 

también colóquelos en peligro? ¿Qué necesitamos hacer para 

ayudar a poblar trata con esto como obedezcamos la orden de Dios 

a llevar el evangelio hasta el mundo? 
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La pasión 52 - Una oración de la manta para lo 

desconocido 

Juan 17:20-26  

¿Cuántas veces hemos oído una oración de la manta dada durante 

los tiempos de oración? La oración que va como ésta, “Dios 

bendiga a los misioneros.” Una oración sin nombres, ninguno de 

los lugares y ninguna información acerca de la necesidad y la 

bendición buscada.  

A menudo he sido crítico de esta oración. Para mí, insinuó una 

falta de conciencia de la gente prestando servicio y donde prestan 

servicio. Reveló una falta de disponibilidad a arriesgarse a orar por 

que cosas específicas y la fe necesitada a orar creyendo que Dios 

responderá específicamente. Para mí representó una forma débil e 

inservible de oración. 

Sin embargo, como leo esta oración de Jesús me encontré con que 

debo reconsiderar esta actitud de crítica. Para aquí Jesús ora una 

oración muy general. Él ora para todo que creerán a por el 

testimonio de los discípulos. Él no hace referencia a un ministerio 

o lugar específico. Él no ora por cada discípulo individualmente 

sino como un grupo, (todos los misioneros). No hay necesidades 

específicas mencionadas ni batallas específicas, problemas o 

dificultades para ser vencidos. Es de muchas formas una oración 

de la manta con algunas diferencias cruciales. 

Jesús ora para mucho más que una bendición para todos los 

discípulos (Mi oración no es para ellos aisladamente). Él ora por 

los resultados de sus ministerios (oro también por esos que creerán 

en mí a través de su mensaje). Él ora por esos que oirán y para los 

resultados que son necesarios de su ministerio. Él ora lo siguiente, 

“que todos ellos pueden ser uno, Padre, tal como usted está en mí y 
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estoy en usted. Puede que también estén en nosotros a fin de que el 

mundo puede creer que usted me ha enviado.” 

Él reza para dos peticiones críticas que guardó relaciones al 

ministerio de los discípulos y demás quién responde la generación 

después de la generación. 1. Que serán uno con el Padre y el Hijo 

de Dios y que sabrán personalmente el que los salva. 2. Que las 

vidas que vivirán ayudarán otros a creer que Jesús fue enviado por 

Dios a salvarnos. 

Tengo un calendario de oración con grupos de personas listados 

para cada día. Es un calendario mensual que incluye iglesias 

diversas, pastores, misioneros y campos de misión. Uso esto para 

mis tiempos de devoción y oración. Es mi meta orar tan 

específicamente como posible para cada uno en mi lista, pero yo 

me encuentro con que no siempre sé las necesidades específicas 

del lugar o la persona cuando vengo a su nombre en mi calendario. 

A menudo me encuentro orando mucho como Jesús hizo, de 

manera general, para el nombre en mi lista. Me encuentro orar por 

ellos que Dios será presente, que él los guiará y que su nombre será 

proclamado claramente a fin de que las personas responderán. Oro 

que Dios asistirá a guiar, proteger, y proveer lo que es necesario.  

Es bastante como la oración de la manta que crítico y pero no es. 

Tantas veces que las personas se detienen en el fin de ' Dios 

bendicen los misioneros ' y no van más allá. No especifican la 

naturaleza de la bendición, de lo que quieren que Dios haga, de lo 

que debería proveer Dios y de los resultados que quieren que sería 

evidencia de la bendición.  

Como leo esta porción de oración de Jesús otra vez, me recordé 

que en este momento no hubiese misioneros, ninguno de los 

ministerios, ninguna de las actividades de cualquier clase. Jesús no 

podría orar por cualquier lugar o persona específica. Así es que él 
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oró consecuentemente. Él oró por su unidad, su conciencia de Dios 

entre ellos. Él oró por su protección (más temprano en la oración), 

él oró que las personas creerían en su testimonio, él oró por esos 

que creyeron y llevarían el mensaje para la siguiente generación. 

Él oró que el amor que el Padre tuvo por él sería sabido y 

experimentado por ellos. Él oró que claramente verían y 

experimentarían su presencia en sus vidas. Él oró por bendiciones 

específicas y resultados específicos sean las de ellos. 

Si demoramos en revisar la vida de oración de Jesús y las 

oraciones específicas llegamos a descubrir que siempre que sea 

posible él oró específicamente. Él oró por la multiplicación de las 

barras de pan. Él oró específicamente por Pedro y que él 

sobreviviría la acribadura de Satanás. Él oró por los discípulos que 

estarían protegidos y regresarían después de que le desertasen. Él 

aun oró por Judas. Cuando él tuvo información específica él oró 

específicamente. 

Para hacer esto mi esposa y yo tenemos otro libro que usamos para 

la oración. Cada semana nosotros entramos necesidades y personas 

específicas en este libro para la oración. Como la semana pasa a 

menudo le agregamos más a la lista como recibamos correos 

electrónicos, llamadas telefónicas u otra información que necesita 

oración específica. A menudo reingresamos nombres y necesidades 

semana tras semana, a merced de la naturaleza de la necesidad y el 

marco de tiempo involucrada. 

Aun así podemos usar la oración general de Jesús como un guía 

para nuestras oraciones específicas. Siempre necesitamos orar que 

se darán cuenta de la presencia de Dios y que no están solos sino 

unidos con muchos otros en el trabajo. Siempre necesitamos orar 

que a través de sus vidas y todo lo que sucede, los otros sabrán y 

creerán en Dios. De allí continuamos adelante en las cosas 

específicas de sabiduría, provisión, y protección. Pero siempre 
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necesitamos ser conscientes de que no importa lo que hagamos ni 

no conozcamos debemos orar que Dios bendecirá a todos los 

misioneros.' 

Tome el tiempo y lea otra vez la oración de Jesús para todo 

aquellos que son testigos, quienes se sienten llamados a ser 

testigos, y que todo que creerá. Luego déjelo guiarle en un 

compromiso más profundo a orar por el uno al otro y para aquellos 

prestando servicio alrededor del mundo. 

     

Juan 17:20-26 

»No ruego sólo por éstos. Ruego también por los 

que han de creer en mí por el mensaje de ellos, 21 para 

que todos sean uno. Padre, así como tú estás en mí y 

yo en ti, permite que ellos también estén en nosotros, 

para que el mundo crea que tú me has enviado. 22 Yo 

les he dado la gloria que me diste, para que sean uno, 

así como nosotros somos uno: 23 yo en ellos y tú en 

mí. Permite que alcancen la perfección en la unidad, y 

así el mundo reconozca que tú me enviaste y que los 

has amado a ellos tal como me has amado a mí. 

24 »Padre, quiero que los que me has dado estén 

conmigo donde yo estoy. Que vean mi gloria, la 

gloria que me has dado porque me amaste desde antes 

de la creación del mundo. 

25 »Padre justo, aunque el mundo no te conoce, yo 

sí te conozco, y éstos reconocen que tú me enviaste. 
26 Yo les he dado a conocer quién eres, y seguiré 

haciéndolo, para que el amor con que me has amado 

esté en ellos, y yo mismo esté en ellos.» 
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BS – Lea Mateo 6:9-13. ¿Cómo esta oración puede ser usada para 

ayudarnos a orar por la misión de Dios alrededor del mundo? 

Reescriba la oración reflejando un enfoque en orando por 

misioneros en general y luego un misionero específico que usted 

sepa. 

PR Reflexiona en cómo usted ora por misioneros. ¿Cuáles son las 

cosas cruciales por las que usted ora? ¿Cómo comparan estos con 

los puntos cruciales por los que Jesús oró? 

MT – Conteste a la siguiente pregunta. ¿Qué es el objetivo final de 

las misiones? Ahora use esa respuesta para evaluar cómo oramos 

por misiones y luego escribimos a un guía en relación a la forma 

de orar por misioneros. 

 

La pasión 53 - ¿El Huerto de Dolor o Esperanza? 

Mateo 26:36-46 (Marcos 14:32-42; Lucas 22:35-46) 

Fue 1992 y hubo una guerra rebelde en Sierra Leona. La pelea 

estaba en el este y las cosas no iban viento en popa. Los soldados 

de gobierno estaban descontentos y un grupo de ellos dejó el frente 

de batalla y fue a Freetown, y repentinamente tuvimos a un 

presidente nuevo. El presidente elegido huyó del país y un sargento 

en el ejército se pronunció presidente. Casi todas las embajadas 

extranjeras empezaron a evacuando a su gente, así como también 

fuertemente alentando todos otros no ciudadanos de Sierra Leona 

salir. La embajada estadounidense hizo lo mismo y nos dio una 

fecha tope hasta estar en Freetown para la evacuación. 

Así como así, nos encontramos ya en el USA preguntándose lo que 

ocurriría a continuación. Dentro de una semana de nuestro regreso 
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al EEUU todo de los misioneros se reunieron y oramos y 

discutimos lo que haríamos a continuación. Unánimemente 

estuvimos de acuerdo que en pronto como fue posible 

regresaríamos a Sierra Leona. Tres meses más tarde estábamos de 

regreso. El país había apaciguado y los rebeldes movían hacia 

atrás. Regresamos a trabajar entrenar a los pastores. 

Dos años más tarde la situación volvió a cambiar. Esta vez los 

rebeldes fueron más fuertes y en movimiento hacia nosotros. La 

pelea estuvo sola 40 millas fuera. Las personas de nuestro pueblo 

estaban nerviosas. Situaron a los vigilantes en sendas y carreteras 

diversas en el pueblo. Aquellos que creyeron en espíritus sujetaron 

un sacrificio pidiendo protección de los demonios. Los líderes de 

la iglesia se rehusaron a participar y organizaron tiempos de 

oración. (Creo que esta acción fue por qué la iglesia y los edificios 

de la escuela de la Biblia se escatimaron cuando los rebeldes 

finalmente capturaron nuestro pueblo). 

Fue ahora mayo de 1994 y mi esposa y yo estábamos estando 

sentado sobre la terraza discutiendo la situación y lo que haríamos. 

Fuimos programados para ir en la licencia en junio. Sentimos 

fuertemente que deberíamos regresar si es posible. Pero la pregunta 

en mi mente era que haríamos si no podríamos regresar a Sierra 

Leona. Durante ese debate se hizo evidente para nosotros que nos 

sentimos llamados a ser misioneros. No tuvo importancia donde 

prestamos servicio. Lo que tuvo importancia fue que estábamos 

listos para ir donde Dios nos envió y haga qué él nos preguntó a 

nosotros que hagamos. Esto se convirtió en la base de nuestras 

oraciones y nuestras decisiones durante el año siguiente. Abrió 

camino para que nosotros aceptemos nuevo nombramiento a Papua 

Nueva Guinea cuando se aclaró que no podríamos regresar a Sierra 

Leona. 
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Usted podría llamar ese debate nuestro huerto de Getsemaní. Una 

elección estaba antes de nosotros y necesitamos escoger lo que 

haríamos. Se convertía en el punto de referencia para decisiones 

futuras acerca de ir donde Dios nos enviaba. En cada situación la 

decisión a estar hecha fue lo mismo. ¿Obedecíamos a Dios y 

cumplimos con su propósito para nuestras vidas? ¿Afrontábamos 

los retos y las dificultades y los riesgos a llevar a cabo ese 

propósito? 

Como me siento aquí y reflexiono en este pasaje y en ese día en 

Sierra Leona, me doy cuenta de que cada uno de nosotros debe 

hacer una decisión similar. La naturaleza de las amenazas o retos 

será diferente. Usted no puede estar enfrentando a la muerte, como 

Jesús, u ocuparse de la amenaza de un ataque por rebeldes como 

hicimos, pero usted será confrontado con una elección que 

involucrará obediencia y arriesgando algo para llevar a cabo la 

obra de Dios en el mundo alrededor de usted. 

Esta decisión no se trata realmente de los acontecimientos 

alrededor de nosotros. Se trata de nuestra voluntad, la voluntad de 

Dios y cuál de ellos obedeceremos. Está cerca si hacemos A o B, 

no si escogemos de dos carreteras posibles para el mismo destino. 

Cuando usted lee la oración de Jesús, usted se percatará que él no 

estaba tratando de escoger entre UNO o B. Él preguntaba si el 

Padre podría encontrar o crea una opción que le permitiría evitar, 

evadirse, aun escapar la carretera antes de él. Del mismo modo que 

él preguntó la pregunta él supo que no hubo otra carretera. Que 

hubo sólo una decisión a tomar, seguir adelante y obedecer, o 

marcharse dando media vuelta y desobedecer. Y así es que él 

respondió, “no mi voluntad pero su voluntad.” 

Tantas veces esperamos que la decisión tendrá una posibilidad 

alternativa. Una opción ' B ' , algo menos peligroso, menos difícil, 

más dentro de nuestras habilidades, nuestras fuerzas, el lugar el 
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énfasis en la palabra ' nuestros ', porque no está pensando acerca de 

lo que quiere Dios excepto con lo que es muy cómodo . O nos dan 

miedo lo que podríamos tener que entregar y perdernos si vamos 

donde Dios nos envía y haga lo que él nos pide a nosotros que 

hagamos. 

Nos puede ser concedida una opción, pero esa es sólo una solución 

temporal. Pero es un camino triste y menos satisfactorio para ir. 

Nosotros completamente no hemos obedecido y sólo hemos dejado 

en suspenso la elección que no tomamos. La verdad es, la 

necesidad a obedecer a Dios nunca se irá y volverá de nuevo en 

una forma u otro. He oído tantos testimonios de personas de cómo 

evitaron que hacer lo que Dios les había pedido a ellos que haga y 

entonces finalmente podrían ya no lo evita. Finalmente fueron 

obedientes y descubrieron una paz y una alegría que los había 

evadido cuándo buscando una opción. 

El huerto no es un lugar fácil para estar. La decisión a estar hecha 

no es una simple. Es una batalla de las voluntades y esta batalla es 

siempre una difícil. Son solo concluido a través luchando con la 

realidad de las necesidades de esos alrededores de nosotros y 

nuestro deseo a ser egoísta. Queremos evitar aun la sugerencia más 

leve de dolor, angustia y luchar. Queremos la forma fácil, es 

simplemente nuestra naturaleza.  

La decisión una vez hecha a menudo será vuelta a visitar y 

necesitará ser renovada. Nuestra decisión en Sierra Leona no cesó 

el proceso. Pasamos a través de eso otra vez, cuando fuimos 

pedidos ir a Papua New Guinea. Otra vez, cuándo pedido para 

mudarse a Guyana. Otra vez al considerar la mudanza para 

Panamá. Nos ocupamos del proceso cada vez que pedimos que lo 

que Dios quiera que nosotros hagamos en una situación particular.  
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¿Se pone más fácil? No necesariamente. Pero eso se pone más fácil 

a reconocer los asuntos involucrados. Se pone más fácil reconocer 

cuando es Dios hablando y no sólo yo preguntándose ' lo que si.' 

Se pone más fácil hacer la decisión para ir al huerto y comenzó a 

orar y buscar que la sabiduría sepa lo que quiere Dios de mí en esta 

situación, en este lugar. Se pone más fácil saber que lo que necesita 

ser hecho. Pero cada vez que es la misma decisión. ¿Obedeceré la 

voluntad de Dios y haré lo que él me ha pedido a mí que haya? 

¿Veré las necesidades de otros sobre mis deseos, mi comodidad, 

mi voluntad?  

BS – Lea los siguientes pasajes: Reyes1 17:1-18:14. Tres personas 

en este pasaje fueron pedidas a hacer algo difícil y potencialmente 

peligroso. ¿Qué fueron pedido a hacer? ¿Por qué fue eso difícil o 

peligroso?  ¿Qué habría sido los resultados de no obedecer?  

Ahora lea Hechos 9:11-16. Dos personas en este pasaje recibieron 

instrucciones de tomar decisiones. Conteste a las mismas preguntas 

como arriba.  ¿qué fue el beneficio De obedecer? 

PR – Este estudio está cerca tomando decisiones difíciles. 

Reflexione sobre su vida y varios tiempos cruciales de decisión.  

1. El día que usted decidió ser un cristiano. 

2. la primera vez usted dijo a alguien, quien no fuese un 

cristiano acerca de su fe 

3. El día que usted fue bautizado. 

4. La primera vez que usted compartiera un testimonio, 

enseña una clase o guía un grupo. 

¿Qué pasó? ¿Luchó usted para tomar una decisión? ¿Por qué fue 

eso duro? ¿Dijo usted sí la primera vez que usted tuvo que escoger 

o resistió usted? ¿Lo que sucedió cuando usted dijo que no? 

¿Obtuvo usted otra oportunidad a obedecer? ¿Necesita usted otra 
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oportunidad? ¿Qué le ayudará a poder obedecer y hacer lo que 

usted está pedido a hacer? 

MT – Lea el libro de Jonás. Jonás recibió una misión, una misión 

transcultural. ¿Qué estaban las razones que él usó a evitar a 

obedecer? ¿Qué habrían sido las consecuencias si él continuó a 

desobedecer? ¿Por qué es tan difícil a obedecer a Dios cuando 

involucra personas de otra cultura?  ¿Cuáles son las consecuencias 

de no obedecer? ¿cómo son diferentes de no obedecer a Dios y 

compartiendo el evangelio con su familia y los amigos? 

 

La Pasión 54 - Un Masa aterrorizante 

Mateo 26:47-57 (Lucas 22:47-53; Marcos 14:43-52; Juan 18:1-11) 

El tiempo de oración está terminado. Ahora es el tiempo para las 

cosas que hacen ruidos en la noche y nos asusten.  El tiempo para 

que la multitud tome control y se aterrorice todo el mundo. El 

tiempo para que el traidor venga y nos petrifique en un estado de 

terror y miedo. Aun aquellos que piensan que son valientes y 

machos, apenas pueden tomar acción por la intensidad de la 

intimidación de presencia de la multitud. Eso es lo que uno 

esperaría. Esa es la meta de Satanás. Es lo que una ve en las 

películas de horror que es tan común hoy - las multitudes dominan 

y los traidores traen terror para sus amigos a través de la tortura. 

Cualesquiera intentos en defenderse son débiles por el efecto 

debilitante de miedo. 

Normalmente, eso es lo que uno esperaría, pero esta noche no es 

normal. La persona que debería estar aterrorizada no es.  De hecho, 

él tiene a sus acusadores aterrados y confundidos. Son los que 

están reaccionando en el miedo. Se asustan. Le tienen terror a un 

hombre solitario. 
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Mire quien es presente. 

1. Los guardas romanos – los soldados de elite del Imperio 

Romano. No les da miedo a nada. Son los de que deben 

temerse. Aún en el sonido de la voz de uno colapsan al suelo. 

¡Qué bochornoso! Qué tan completamente poco característico. 

Uno se pregunta lo que se han dicho por aquellos que los 

enviaron. Probablemente han visto qué ha estado ocurriendo, o 

al menos han escuchado acerca de los poderes increíbles del 

hombre Jesús. Han visto el tamaño de las masas rodeándole 

todos los días porque su fortaleza mira desde lo alto la corte del 

templo. No pueden evitar a ver. Pero aquí todo lo que los 

líderes encuentran es once hombres y Jesús. Y sólo uno de 

ellos es armado. Pero son los únicos cayendo sobre la tierra en 

el terror y el miedo. 

Hemos sentido la intimidación que los soldados pueden crear. 

Bien recuerdo estar en Sierra Leona y ser dicho que tuvimos 

que dejar el país por el desasosiego político. Recuerdo el miedo 

y la incertidumbre que acompañó nuestro viaje hasta la ciudad 

del capitolio. Los muchos puntos de inspección y el despliegue 

de poder y control fueron evidentes en cada parada.  La meta 

fue intimidar, para instilar miedo, para dar a una persona 

indefensa. 

2. El guarda del templo – éstos son los guardas especiales del 

templo. Son seleccionados para su coraje y su fuerza. Están allí 

para proteger el templo de las masas, los ladrones y cualquier 

apariencia de conducta escandalosa. Pero ya han pasado 

humillaciones una vez por un hombre con un látigo. Perdieron 

sus estribos. Entonces todos los días para la semana entrante el 

mismo hombre entró a su dominio y tomó control de su 

ambiente. En este momento fueron probablemente alegres por 
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la presencia del Guarda romano, pero también se unieron a sus 

superiores en la tierra en el miedo y el temblor. 

Nunca me he ocupado de la presencia de guardas del templo. 

Sólo puedo imaginar como lo que sería para entrar en un lugar 

de culto sabiendo que hay personas observando. Vigilar para 

no ayudarme completamente a experimentar la santidad del 

lugar, pero para poner seguro que no hago nada a ser ofensivo, 

nada para denigrar el edificio o las creencias representadas por 

este lugar de culto. Estos guardas están listos en un instante a 

físicamente refrenarse, quitar a tales personas y hacer eso con 

preocupación pequeña para la seguridad o comodidad de la 

persona. 

3. Los líderes – Lucas nos cuenta a que los oficiales de los Sumos 

Sacerdotes, los líderes sobre el guarda del templo y los 

mayores están presentes. Un montón de autoridad. Lo 

suficiente como para intimidar y abrumar a una persona. Lo 

suficiente como para hacer a una persona estremecerse y 

retorcerse. Lo suficiente como para intimidar a una persona en 

la sumisión. Pero son quienes que están forzados en la 

sumisión. Son los que siendo interrogados. Son bloqueados y 

forzados a obedecer. Jesús les hace dejar ir a sus discípulos 

libres. Jesús los juzga por su actividad. Más temprano, fueron 

impotentes y aterrorizados de Jesús cuando él asumió el control 

del templo. Ahora, aun con una multitud, los soldados 

romanos, y el guarda del templo para respaldarlos, son los que 

se asustan de qué podrían ocurrir. 

Hemos tratado con esos que están en el cargo en ambientes 

diversos, los policías, los funcionarios públicos, y los otros. No 

les dan miedo sugerir que nosotros estamos en violación de 

leyes y regulaciones diversas. Más que están dispuestos a 

hacernos sentirnos insignificantes y que tienen el mando. 
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Algunos hacen eso buscando sobornos, otros para afirmar su 

control sobre extranjeros, otros simplemente para ser 

rencorosa, dificultar vida para aquellos que no quieren 

alrededor de ellos. 

4. La multitud alborotada – Esta situación espeluznante incluyó a 

una multitud alborotada. Vinieron con clubes, cuchillos, y 

cualquier cosa que podría usarse para golpear a alguien a 

mano. Las multitudes alborotadas son violentas y aterradoras. 

Se ponen del lado del que les traerá el máximo beneficio. Es 

fácil de perder control de una multitud alborotada. Cualquier 

ofensa, cualquier lesión y la multitud alborotada atacarán sin 

remordimiento. Tuvieron la oportunidad. Los discípulos 

normalmente habrían estado golpeados y aun matado por la 

acción impulsiva de Pedro. Fue una decisión mala y debería 

haber enfurecido a la multitud. Pero no hicieron nada. Jesús 

habló y ellos estaban congelados en el lugar. Su poder 

impresionante a instilar miedo, a aterrorizar, se redujo a nada. 

Recuerdo quedar atrapado en la mitad de una multitud 

alborotada. Fue muy desconcertante. Viajábamos en Freetown 

para hacer algunas compras. Doblé en una calle y confronté a 

una multitud alborotada. Las buenas noticias eran que la 

multitud no se preocupó por nuestra presencia. Habían 

atrapado a un ladrón y le golpeaban. Le condujeron encima de 

nuestro coche, continuaron golpeándole en el coche, al largo 

del coche y en sobre la calle. Fueron olvidadizos a nosotros, 

estaban enojados y toda su energía fue canalizada a aterrorizar 

a la persona, un ladrón.  

5. El traidor – todos nosotros tememos a ser traicionados. La 

traición puede ir de ser avergonzada, hasta ser enviada a tortura 

y la muerte.  Los traidores son un grupo astuto y engañoso. 

Atacan cuando pueden ganar la mayoría y pueden causar la 
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mayor parte de daño. Buscan el lugar oscuro de la vida para 

esconder y cargar fuera su veneno en aquellos que no les 

gustan, aquellos eso han sido decepcionantes ellos, aquellos 

que les causaron a ellos alguna forma de daño o la vergüenza, 

aun aquellos que no se muestra capaz de sus estándares y su 

forma de pensar. Aún este traidor se traicionó a sí mismo. Él no 

obtuvo lo que él quiso. Él fue expuesto y luego ignorado. Su 

poder a controlar, lucrar reconocimiento, para sentir oculta 

satisfacción, todo fuera quitado. Su víctima no se dobló, proel 

o el desistimiento.  

He sido traicionado en la vida. No disfruto el sentimiento. No 

me gustan la suspensión repentina en la fe y la confianza. El 

conocimiento que he sido decepcionado, engañado por la 

amistad falsa a fin de que otro podría controlar mi vida y traiga 

daño para a mí y aquellos que amo. Deja uno con una desgana 

a confiar en otros por miedo de ser traicionado otra vez. Crea 

alienación de otros, aislamiento, y pérdida de confianza. 

Subvierte nuestra habilidad a vivir, amar y crecer. 

Éste fue un día que Satanás había planificado. Fue su oportunidad 

hacer a Dios correr en el miedo. Pero todo fracasó. No sólo 

fracasó, salió el tiro por la culata. Hubo más para venir, más 

intentos a destruir, para causar miedo, pero ellos fueron todos 

anticlimáticos a consecuencia de lo que sucedió en el huerto esa 

noche. Jesús dio claramente a conocer que él supo que 

exactamente lo que ocurría, él supo por qué ocurría, y él prefirió 

consentir que eso ocurra. Él prefirió levantarse, y estar en fuerza. 

Él afrontó las cosas que hacen ruido por la noche, los reveló para 

lo que, intentos débiles e ineficaces a obligar el dedo de Dios, 

Obligar a Dios hacer lo que quisieron. Sin embargo, lo que fue 

revelado a todo fue que Dios y no hombre tuvo el mando. Dio a 
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conocer que cuándo está Dios en el control, nada tiene el poder a 

controlar a través del miedo, terror, o violencia.  

La multitud alborotada y todos aquellos que estaba parte de eso 

necesitaron - saber esta verdad - los soldados, los guardas, los 

líderes y el traidor. Dios está todo el tiempo en el control. En Dios, 

no hay nada a lo que temer. Jesús afrontó todas las cosas que nos 

meten miedo. Él prefirió afrontar los peligros delante, no en el 

miedo, pero en el poder de Su Padre, a revelar el amor del Padre y 

su propósito. 

El miedo es una parte real de nuestra vida. Está aún más presente 

cuando estamos en ambientes poco familiares, cuando estamos 

fuera de nuestro elemento, nuestra cultura, nuestros alrededores 

familiares. Es más presente porque no sabemos qué esperar. No 

sabemos lo que haga felices a las personas, lo que los enojan. No 

sabemos lo que sea ofensivo y que lo que no es. Es tan fácil hacer 

un error, a decir la cosa equivocada, a estar en el lugar equivocado 

y encontrarnos en presencia de una multitud alborotada.  

Las misiones se tratan de ir a los lugares, a las personas que nos 

meten miedo. Jesús nos ayuda a entender cómo ocuparse del 

miedo, el peligro, y cómo vencer a la multitud alborotada. Él oró y 

salió a buscar a Su Padre. Él supo que los acontecimientos difíciles 

estaban justamente por delante. Él supo el peligro. Él supo que si él 

enfocase la atención en sí mismo luego él sucumbiría y el terror le 

congelaría en sus huellas. Así es que él fue vino para el Padre, 

colocó fuera de su miedo, y como él habló, se enteró del control de 

Dios, acerca del amor de Su Padre y su plan para todo el mundo. Él 

aprendió que si él afrontó el terror, afrontó a la multitud alborotada 

conducida por la locura que es pecado, él no estaría solo, él no 

tendría que depender de sí mismo, luego él proveería todo lo que 

fue necesario para hacer todo lo que fue necesario. 
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Ese es lo que cada uno de nosotros debe hacer. Somos todos 

asustados. Escuche cualquier grupo hablando de ser testigo; 

Cualquier grupo hablando acerca de cómo nunca podrían ser un 

misionero. Escuche aquellos que temen a decir a alguien que son 

un pecador y necesitan el perdón de Dios. Realmente, el miedo 

domina mucho de nuestras vidas y nuestras decisiones. Somos un 

pueblo viviendo en oscuridad. Somos un pueblo que tiene miedo, 

no simplemente de qué hace ruido por la noche, pero de la vida de 

todos los días. Pero con Dios tenemos una conciencia de qué tan 

temporal el miedo realmente es, qué tan impotente está en la luz de 

plan y presencia de Dios y cómo podemos afrontar el miedo y 

podemos traer esperanza a los miembros de la multitud alborotada 

que nos aterroriza. Podemos decir a otros, podemos ser misioneros, 

podemos ir dondequiera que Dios nos envía y haga cualquier cosa 

que él nos pide a nosotros que hagamos. 

Vaya al huerto y encuentre al Dios Supremo, el padre cariñoso, el 

creador del universo, y usted encontrará una paz que aquellos que 

la búsqueda para aterrorizar usted nunca podrá vencer. 

BS – Paul afrontó a muchas multitudes alborotadas durante su vida 

y su ministerio. Lea las siguientes cuentas. Hechos 13:42-52; 

14:19-22; 16:18-28; 18; 5-17; 21:26-33:30. ¿Qué puede aprender 

usted de su vida acerca de cómo tratar con situaciones que 

involucra a las personas que está opuesto al evangelio? 

PR – Reflexione adelante por qué diciendo otros acerca de Cristo 

le mete miedo. Reflexione en por qué usted piensa que las personas 

responden negativamente hacia oír el evangelio. ¿Están ellos 

respondiendo de miedo? ¿Cómo es su miedo lo mismo como o 

desemejante de lo que usted teme?  

MT – el ministerio transcultural se llena de situaciones que pueden 

causar que nosotros estemos asustados. Tener la impresión de que 
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todo el mundo está observándonos y buscando una excusa para 

atacar y criticar. Nuestra respuesta a este miedo puede tener un 

efecto profundo en la naturaleza y la dirección de ministerio de una 

persona. Tome algún tiempo para pensar acerca de por qué una 

persona se siente asustado cuando esta con personas cuyas 

costumbres y cuyas acciones son diferentes. Piense acerca de por 

qué responden a los extranjeros con enemistad y aun cólera. ¿Qué 

necesitara usted a vencer su miedo y los ayuda a vencer su 

desconfianza de usted? 

 

La pasión 55 - Todas las cosas privadas 

Juan 18:12-24 

Hay tres historias aquí que pueden parecer desconectado sino 

centra alrededor de un concepto clave, el público. Será de ayuda 

para rápidamente revisar cada uno con un comentario pequeño. 

Lo primero centra alrededor de la persona Anas. Él fue el sumo 

sacerdote en una vez y lo es el padre de la corriente suma 

sacerdote. Él es el primero en encontrar con Jesús después de estar 

arrestado. El intercambio enfoca la atención en la enseñanza y la 

vida de Jesús a la luz pública. Anas tiene preguntas, pero, Jesús no 

ha hecho nada que requiera investigación a encontrar la verdad. 

Sus respuestas a las preguntas son el caso que. Usted ha visto lo 

que hago. Usted ha oído mi enseñanza en el templo. Los miles me 

han oído, usted los puede preguntar y puede verificar todo lo que 

he dicho. Básicamente Jesús hace constar que él sabe que él no 

está allí para la verdad. Los líderes del sanedrín le andan buscando 

que eche pie atrás, cambie su historia, y altere sus palabras así es 

que pueden desfilar él para el público como un charlatán, un falso 

profeta; Uno que está en busca de fama y el poder y dirá cualquier 

cosa absorber el interés del público. Pero nada está alterado. Jesús 
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simplemente les dice lo que ya conocen y para el cual que hay 

miles de testigos. Él no se acobarda, él no echa pie atrás.  

La segunda persona es Juan. ¿Se ha preguntado usted alguna vez 

cómo Juan ganó acceso a la casa del enemigo y más tarde ganó 

acceso a la prueba antes del sanedrín? Todo lo que nos decimos es 

que él era conocido por los líderes. ¿Sino cómo gana un pescador 

de baja estirpe tales contactos? ¿Por qué le permitirían en su centro 

y no piensan a amenazarle? Sólo un corto tiempo atrás todo el 

mundo se escapaba en el miedo, y todavía aquí está Juan. 

Como reflexiono sobre el enfoque de esta historia y yo considero 

la meta a exponer y desprestigiar la vida privada Jesús como 

desemejante de su vida pública. Pienso que veo por qué Juan tuvo 

permiso de estar presente y aun dado tratamiento preferencial. Las 

autoridades quisieron que él vea todo lo que se hicieron, verlos 

vencer totalmente a Jesús, para ver a Jesús admitir que él fue una 

estafa y sométase a su autoridad. Quisieron que Juan vea la verdad 

de su perspectiva. Eso es lo que esperaron ocurriría.  

Imagine lo que habría ocurrido a los seguidores de Jesús si Juan 

hubiese regresado con un informe negativo. Un informe donde 

Jesús es mostrado a ser cobarde, espantoso para su vida, estar 

dispuesto a cambiar su historia y su enseñanza cuándo se 

enfrentaron al poder y autoridad completa de los sacerdotes y 

sanedrín. Si esto había ocurrido luego no habría habido esperanza. 

Ninguna oportunidad para entrar en el reino de Dios excepto por la 

forma definida por los fariseos y los saduceos. Ésta fue su meta, a 

confundir y subvertir las palabras de Jesús, para obligarle a hacer 

errores y empezar hablar. Hablando hasta él se contradijo. 

No ocurrió. Así es que Jesús fue enviado al siguiente grupo y Juan 

tuvieron permiso de proseguir. 
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La tercera historia se trata de Pedro. Ésta es una historia acerca de 

lo que ocurre cuando miedo entra en nuestra vida y nosotros 

pensamos más acerca de nuestra seguridad y nuestra vida, que la 

verdad. Otra vez es interesante que Pedro tenga libre acceso a la 

casa del anterior sumo sacerdote. El texto dice que Juan le pidió a 

tener permiso de venir dentro de la portilla, pero no en la casa. 

Pero Pedro estuvo lo suficientemente cercano de oír todo lo que 

era ocurriendo.  

Pedro no estaba cara a cara con las autoridades de la tierra. Él no 

estaba rodeado de los líderes como estuvo Juan. Él no fue conocido 

por esos alrededor de él como si fuesen Jesús y Juan. En lugar de 

eso él tuvo que ocuparse de aquellos presentes, luego una chica del 

doméstico, y finalmente un pariente de la persona cuya oreja él 

había segado. Cada pregunta dirigida en Pedro dio como resultado 

una negación y un miedo, tal miedo que él aun no podría afrontar 

una chica del doméstico. Realmente, el único que podría haber 

causado cualquier miedo pudo haber sido el pariente, pero aun eso 

estaba limitado. Es claro que el pariente tuviese poco o ninguna 

información acerca de aquellos acontecimientos en el huerto. 

Pero Pedro cambió sus palabras. Cambiado su testimonio. Él se 

escondió de su vida pública e hizo exactamente lo que los líderes 

esperaban que Jesús hiciese. Niegue sus palabras. Niegue su 

actividad. Sométase al control y la influencia de otros. 

A través de todo este Jesús permaneció firme. Esto le ayudó a Juan 

a permanecer fuerte en un ambiente aterrador. Excepto Pedro, tan 

cercano como él fuese, suficientemente cerca para ver Jesús, oír la 

conversación, pasó por el aro y huyo de la verdad. Él negó la 

verdad a proteger sí mismo. 

Esta misma situación puede enfrentarnos de un momento a otro. 

Un compañero de trabajo, un amigo, una persona que vemos en 
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nuestra vida de todos los días podrían hacer preguntas acerca de 

quiénes somos y en lo que creemos. En ese momento, nuestras 

vidas públicas y privadas chocan violentamente contra cada otro y 

nosotros estamos en medio. Ya sea permaneceremos firme y 

ocuparemos de la persecución y lucha posible de decir la verdad o 

nosotros encontraremos la manera capear y eludir como un 

boxeador esperando evadir lo que tenemos miedo. Este miedo 

puede ser tan simple como ser objeto de burla por nuestras 

creencias o sea tan serio como el riesgo de ataque físico por 

nuestra fe. 

Permanecer firme puede traer problemas, pero ganaremos respeto. 

Revelaremos que una fuerza que sólo aquellos que verdaderamente 

creen y siguen la verdad pueden tener. No podemos librarnos de 

ser atacados, pero abriremos puertas que no pueden ser abierto en 

cualquier otra manera. Correr sólo trae duda y desconfianza. 

Nunca seremos en los que se confió o respetados si colapsamos y 

cambiamos nuestra historia para satisfacer aquellos alrededor de 

nosotros. 

Durante la guerra en Sierra Leona estuvieron líderes en nuestro 

pueblo que se decidieron que necesitaron hacer un sacrificio a los 

espíritus para proteger el pueblo. Dijeron a todo el mundo que 

tuvieron que venir y participan. Cuando oímos esto hicimos 

rápidamente la decisión que no participaríamos y que nosotros aun 

no iríamos para observar porque eso podría ser interpretado como 

el soporte para lo que ocurriera. Los líderes de nuestra iglesia 

también enviaron aviso que no participarían y alentaron a todos los 

miembros de la iglesia a evitar ir al centro del pueblo en el tiempo 

determinado para la oferta. Hubo una iglesia de otra denominación 

que escogió a participar. Consideraron que no podría causar daño a 

soportar el deseo de los líderes del pueblo a buscar toda manera de 

protección. 
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Normalmente, en un pueblo, aquellos que rehúsan participar serán 

a los que se culpó para cualquier mal que ocurra. Aun a propósito 

que los otros no harán negocio con ellos y rehúyalos. Los años más 

tarde oímos lo que sucedió cuando los rebeldes finalmente 

atacaron nuestro pueblo. Cuando entraron en el pueblo destruyeron 

la iglesia y la escuela del grupo que había participado en el 

sacrificio. Nuestra escuela de la Biblia y iglesia sobrevivieron y 

otra vez son usado para adorar a Dios y entrenar a los líderes 

futuros. Muchos de aquellos que permanecieron firme para la 

verdad sobrevivieron el ataque y son un testimonio del poder de 

seguir la verdad aun cuándo podría ser peligroso. 

La misión de Dios siempre la hará entrar en conflicto con aquellos 

que no quieren oír la verdad o la alterará así es que pueden vivir la 

forma que quieren vivir y tener poder en este mundo. Algunas 

veces este conflicto no será demasiado costoso o traerá una gran 

cantidad de riesgo. En otros tiempos a revelar quién somos como 

los seguidores de Cristo puedan causar gran peligro y aun puedan 

colocar la vida de uno en peligro. Tenemos a los amigos que sirven 

de misioneros en tales lugares. Tienen que tener mucho cuidado 

acerca de lo que dicen y todavía ser atrevido como demuestran el 

amor de Jesús a ese grupo de gente. Necesitan una comprensión 

evidente de la conexión entre su vida pública y lo que ocurra en 

privado porque los privados repentinamente pueden ponerse 

público. 

BS – Lea lo siguiente: Lucas 8:16-18; 11:1-12. Jesús nos dice todo 

hechos en el secreto será revelado. Reflexione sobre sus palabras y 

considere lo que usted está desempeñándose adentro privada y 

cómo responderá usted si se ponga pública. ¿Podrían las personas 

acusar usted de ser un cristiano sí podrían ver su vida privada? 

PR – ¿Ha hecho usted alguna vez o ha dicho algo en privado que 

luego se volvió público? ¿Cómo afectó la opinión de personas de 
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usted y su confianza en usted? ¿Cómo pudo afectar su respuesta su 

testimonio y la voluntad de otros a escucharle cuándo hablando del 

amor de Jesús para ellos? 

MT – Los misioneros usualmente sobresalen. Todo el mundo sabe 

que son desconocidos. El misionero no sabe el idioma o los 

modismos locales del idioma. No están familiarizados con las 

costumbres y las actividades. Preguntan las preguntas que revelan 

vienen de otro lugar. El momento que llegan ellos se convierte en 

el objeto de observación. Pereciera que todo el mundo los está 

observando y evaluándolos. Nada es privado y cualesquiera errores 

rápidamente se convierten en conocimiento público. ¿Cómo le 

afectaría tal escrutinio? ¿Por qué es importante a estar abierto 

cuándo viviendo en otra cultura? ¿Qué tan importante es dejar a las 

personas ven y saben como lo que usted es aun en su vida privada? 

 

La pasión 56 - Cómo convertirse en un tonto 

Mateo 26:57-68 (Marcos 14:53-65) 

Una forma para convertirse en un tonto es ignorar la verdad que 

toda persona sabe y hace un intento a convencer a las personas que 

no es verdadero.  

¿Por qué hace esto alguien un tonto? Bien eso está relacionado con 

la definición de la palabra tonto. Aquí hay algunas pruebas de 

definiciones de fuentes diversas. 

Oxford – una persona que actúa imprudentemente o 

insensatamente 

Webster – una persona siendo carente de juicio o prudencia 

Dictionary.com – una persona absurda o estúpida; Una persona que 

carece de juicio o sentido. 
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Un elemento común es que un tonto es alguien que ha perdido 

vista de la verdad acerca de ellos mismos y el mundo alrededor de 

ellos. Esto da como resultado acciones y decisiones que son tontas, 

no basadas en la verdad y realidad. Estas decisiones pueden 

colocar a esa persona y otros en tipos diversos de riesgo, lo más 

simple siendo eso de miramiento tonto a los otros (fuera de toque 

con realidad y verdad) hasta complicado y peligroso (la pérdida de 

libertad, amistad y aun muerte). 

Los tontos necesitan justificar sus decisiones y así también 

necesitar recrear el mundo según sus ideas y sus conceptos. Lo más 

involucrado el esfuerzo, lo más tonto una persona se vuelve y 

aparece a otros. El tonto expende una gran cantidad de energía en 

su esfuerzo para alterar la verdad y hacerle a ella acomodar la 

forma que quieren vivir y en convencer otros que son correctas. 

Hay un segundo nivel de peligro presente del que debemos darnos 

cuenta. No todos los tontos son simplones o impotente. Convertirse 

en un tonto no está restringido a una persona con habilidad 

limitada o inteligencia limitada. Realmente los tontos más 

peligrosos son aquellos en posiciones de poder y autoridad. Las 

personas tienen miedo de oponerse a ellos y a menudo aceptar sus 

ideas como la verdad a pesar de que saben que las ideas no son 

verídicas.  

Aquí hay una situación donde un tonto está trabajando. Revela la 

naturaleza destructiva e influyente de un tonto de este calibre. 

Considere la situación. Caifás se siente amenazado. Él se rehúsa a 

ver lo que ocurre. La evidencia es clara ese la persona estando de 

pie antes de él tiene poder extraordinario, un poder que sólo puede 

provenir de Dios. Él deniega esa verdad. La persona estando de pie 

antes de él es una maestra de profundidad increíble, algo semejante 

que sólo se ha visto en las vidas de los profetas de Dios. Él deniega 

esa verdad. La persona estando de pie antes de él es amada y 
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respetada por las personas. Él no es, pero podría preferir aceptar a 

esta persona, hacer cambios cruciales, y encontrarse en una 

posición de autoridad y un respeto él nunca ha experimentado 

antes (Caifás). Él deniega esa verdad. La persona antes de él ha 

resistido todos los ataques y los retos de los fariseos, los escribas, y 

los saduceos. No hay desperfecto en su vida, en su enseñanza ni su 

actitud. Él podría preferir admirar este hecho, pero él deniega esa 

verdad. 

En lugar de eso Caifás desfila un testigo falso después de otro 

antes de las personas. Uno tras otro estos testigos falsos fallan 

porque las mentiras no pueden tener éxito. Las mentiras siempre se 

revelan ellos mismos. Las mentiras también exponen aquellos que 

los usan como tontos. Las personas que se han engañado 

voluntariamente y así también se vuelven tontas en sus acciones y 

decisiones. 

 Finalmente se reduce a usar la verdad, algo que los líderes no 

quieren hacer. Una vez que lo declaran a eso, y Jesús responde, 

están comprometidos a un curso de acción que revelará la 

profundidad de su tontería. Ganar con una mentira los dejaría en 

una posición segura. Mostraría simplemente quien está en el cargo. 

Recurrir a la verdad tiene un resultado diferente.  

¿Y así es que Caifás llora desesperadamente, “¿Es usted el Cristo, 

el Hijo de lo Bendito?” La respuesta de Jesús es una de confianza, 

sin temor. Es una declaración de verdad. Una verdad que todos 

ellos buscaban excepto una verdad quiso controlar así es que 

podrían tener algo de poder, alguna autoridad en el reino de Dios 

(según ellos). Si Jesús es, de hecho, quién él dice él es, luego todo 

este se pierde; Ellos y demás quién sigue su forma de pensar son 

perdidos y el reino de Dios será el reino de Dios. Los líderes han 

perdido mucho más que habían esperado ganar. 
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Pero aun este acontecimiento no es suficiente causar los resultados 

que desean. Tendrán que mentir y humillarse completamente antes 

de Pilato para que eso ocurra. Tendrán que comerse sus propias 

palabras, maldecirse a ellos mismos y más en el intento de estar 

libres de Jesús. Cada paso es el paso de un tonto. Una vez que 

empezaron abajo de esta carretera, el camino de regreso se vuelve 

cada vez más imposible como cada paso sea tomado.  

Jesús supo esto. Él les dejó preocuparse a muerte. Él les dejó a 

ellos retorcerse. Sólo cuando la verdad, la verdad central estaba en 

cuestión luego él respondió. Sin enemistad, sin represalia, él hizo 

la declaración que él de hecho fue el Mesías, el que enviado de 

Dios. Él lo tomó un paso más allá para revelar a todo lo que él ya 

había declarado en muchos casos. Él fue, lo es el Hijo de Dios y él 

sería el mismo a quien ellos tendrían a responderle. 

Recuerdo una conversación interesante que tuve con un Imán de la 

secta Amaddiyan de mahometismo.  Él fue muy concernido acerca 

de probar que Jesús fue simplemente otro profeta, que Jesús fue el 

sucesor de Elías. Muchos intentos estaban hechos para soportar 

esta idea. Respondí para cada uno con la misma idea que Jesús no 

fue simplemente un sucesor, pero mucho más. Esta conversación 

duró casi una hora. Para entonces tuvimos a la mucha gente 

escuchándonos. Quisieron oír lo que el misionero y el Imán tuvo 

que decir. Finalmente dije que fue mi vuelta preguntar una 

pregunta. Él estuvo de acuerdo. Mi pregunta fue simple. ¿Lo que 

sucedió al cuerpo? ¿Si Jesús fue simplemente un hombre por qué 

no buscaron los Sacerdotes, los fariseos, y autoridades romanas 

encuentran el cuerpo y simplemente lo muestran a todo el mundo? 

¿No tuvieron todo autoridad? ¿No tuvieron todas las finanzas 

necesarias? ¿No tuvieron el deseo de hacer eso? Él estaba de 

acuerdo en todos estos puntos. ¿Así es que yo repetí, por qué no 

pudieron producir el cuerpo? 
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En este punto el Imán decidió que él tuvo otras cosas para hacer. Él 

escogió no responder a la pregunta porque se ocupó de la verdad 

de la resurrección. La verdad que Jesús no fue simplemente un 

hombre, no simplemente un profeta, no simplemente un maestro 

genial. Él era/es tanto más. Él es el Hijo de Dios. Él es Dios. 

Caifás siguió el camino de un tonto. Él no quiso afrontar la verdad 

e intentó cada método posible para evadir ocuparse de la verdad. 

No tuvo importancia cuánto él la retorció y la alteró. No tuvo 

importancia lo que él tendría que hacer. Él no quiso afrontar la 

verdad y así la consecuencia de admitir que su vida era, de hecho, 

una mentira.  

Esto es lo que nos hace el pecado a nosotros. Nos hace a un tonto 

convenciéndonos de creer en una mentira y luego vivir la mentira; 

Creer que sabemos lo correcto, creer que somos buena gente, creer 

que no necesitamos ayudar, no necesitamos ser perdonado. Jesús 

vino a revelar la verdad y colocar claramente antes de nosotros los 

hechos y las consecuencias de nuestra tontería. Jesús es la verdad y 

nosotros nos convertimos en tontos cuando nos rehusamos a ver 

esto y cosecharemos las consecuencias que siempre siguen un 

tonto.  

Debemos escoger. Hay sólo dos opciones - vea la verdad o 

continúe en el camino de un tonto. Ese fue el asunto real que 

afrontó a Caifás el día él estuvo de pie antes de Jesús. No fue Jesús 

que estaba sujeto a juicio ese viernes mañana. Fue Caifás y todo 

esos con él que prefirió obedecer sus mentiras y no la verdad viva 

que estuvo parada revelada antes de ellos. Se defendían y haciendo 

tan horrendamente. Cada reto, cada intento a distorsionar esa 

verdad, martillada a casa el juicio de tonto ese día. 

Cada uno de nosotros estará obligado a estar en este tribunal. Cada 

uno de nosotros necesitará decidir si trataremos de defendernos y 
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nuestro comportamiento necio y tonto y así continúa siendo un 

tonto, o confesar la verdad que nosotros hemos sido tontos y que 

sólo en el nombre de Jesús, el único nombre bajo cielo que nos 

puede salvar, podemos estar rescatados de la vida de un tonto. Sólo 

luego podemos ver la verdad de nuestro pecado y podemos dejar 

atrás la vida de un tonto. 

BS – Lea el siguiente Sagradas Escrituras Salmos 14:1; Proverbios 

15:14; 18:2; 26:11; 28:26; Eclesiastés 10:12-14 ; Isaías 32:6. ¿Qué 

puede aprender usted acerca de la forma en que un tonto piensa y 

actúa? ¿Por qué son estas palabras verdaderas de toda persona 

usted se encuentra, incluyéndose si mismo? ¿Cómo ayuda una 

relación personal con Dios una persona ya no a caminar en el 

camino de un tonto? 

PR – Escriba su definición de un tonto y cómo ellos viven ¿? ¿Ha 

hecho usted alguna vez cualquier cosa que resultó en usted siendo 

una tonta? Si una de las partes cruciales de definir la palabra tonto 

es negar la verdad luego todos nosotros hemos vivido la vida de un 

tonto. Considere su vida hoy. ¿Hay áreas que sugieren usted actúa 

como un tonto? ¿Está usted negando lo que Dios le dice es 

verdadero y evitando viviendo según esa verdad? ¿Usted alguna 

vez ha tratado de defender sus acciones aun cuando usted sabe que 

involucraron a negar la palabra de Dios, la verdad? 

MT – La palabra tonto es una palabra muy fuerte. La Biblia nos 

avise a tener mucho cuidado en cómo lo usamos. Puede afectar 

cómo vemos a las personas alrededor de nosotros, cómo miramos 

su cultura, y así de cómo relacionamos con ellos. La Biblia no 

define ser una tonta como ser diferente. Uno de los peligros en el 

ministerio transcultural es juzgar las personas de ser tontos porque 

son diferentes o no los hacen a las cosas ed la forma que hacemos. 

Reflexione en cómo usted responde a las diferencias que usted 

encuentra en las vidas de personas usted se encuentra de un fondo 
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o cultura diferente. ¿Cada cuánto usted piensa que lo que ellos 

están haciendo es estúpido o son tontos por actuar de ese modo? 

¿Cómo afecta esto su habilidad a aceptarlos y sea aceptado por 

ellos? ¿Cómo afectaría esto cómo comparte usted el evangelio con 

ellos?  

 

La pasión 57 - La denegación viene en muchas 

formas 

Mateo 26:69-75 (Marcos 14:66-72; Lucas 22:54-65; Juan 18:15-

18,25-27) 

Después de denegar al Señor el gallo cacarea. 

La denegación de Dios y su Hijo que Jesús viene en muchas 

formas. Pedro hubo denegado su relación con Jesús antes de que él 

se encontró en el tribunal del sumo sacerdote y denegando 

cualquier relación con su amo. En un sentido Pedro le negó a Jesús 

tres veces, dos de ellos antes de que él entrase en el tribunal y 

observó la prueba de Jesús, y allí cuando fue enfrentado acerca de 

su relación a Jesús que él repitió su denegación tres veces. Tres 

acontecimientos con cinco declaraciones de denegación. 

Lo primero estaba en el huerto. Esta denegación tuvo dos aspectos. 

Lo crucial fue cuando él prefirió escaparse y evitar estar vinculado 

con Jesús y se arriesga a estar arrestado. Esto fue para evitar daño 

personal. Esto fue precedido por el ataque en el criado del 

sacerdote, lo cual sería una forma de denegación. La denegación 

que Jesús tuvo el poder para asumir el mando. La denegación que 

Jesús supo lo que ocurría y tuvo el mando. Fue un acto tonto e 

involucró una denegación de la situación. Obligó a Jesús a actuar o 

arriesgar todo aquellos con él siendo agarrado igualmente. 

También inflamó miedo y denegación en el resto de grupo. Todos 
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ellos corrieron y sólo uno recobró control y siguió a Jesús en la 

guarida del león. 

Podemos interpretar esta denegación en dos formas.  

1) Podemos mirarla como la denegación que cada uno de nosotros 

actúa fuera todos los días desde entonces el día nacimos o como 

algunos diría, cuando alcanzamos la edad de responsabilidad. 

Todos los días pecamos y denegamos a Dios. Pecamos y 

denegamos a Dios como nuestro creador y así también le 

denegamos acceso como Padre y amigo. La acción de Pedro a 

atacar es interesante. Él no atacó a los soldados romanos. Eso 

habría sido estúpido y pudo haber dado como resultado una 

respuesta inmediata por los soldados. Habían estado adiestrados 

que si el enemigo ataca, usted se defiende y los mata así es que no 

pueden atacar otra vez. Él también no atacó el guarda del templo. 

Mientras no como altamente adiestrados como los romanos habrían 

tenido las armas y en esta situación probablemente habrían 

respondido. Otra vez el resultado pudo haber sido desastroso. No, 

Pedro atacó a un criado. Una persona que fue parte de la multitud 

alborotada. Esta persona más probablemente no tuvo una espada o 

una lanza y fue tan inexperta como Pedro en su uso. (Pedro atinó 

mal con su ataque y cortó totalmente una oreja). 

La acción de Pedro no fue elaborada. Es difícil de decir lo que él 

pensaba. Usted tiene a los soldados, los guardas, los miembros del 

sanedrín y una multitud alborotada. Atacar de esta manera tiene 

poco sentido sino todavía él hizo. El pecado es como eso. 

Atacamos a Dios, denegando su palabra y autoridad, denegar toda 

la historia que prueba que el hombre es pecaminoso. Nuestros 

actos de pecado no tienen sentido y, pero los hacemos en cualquier 

caso. Actuamos y luego corremos en busca de cubierta. Esperar 

que nadie ve o entiende. Es una denegación de Dios y una 

denegación de responsabilidad para nuestras acciones. 
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2) También podríamos pensar acerca de este como una denegación 

de autoridad y poder de Dios. Una creencia que tenemos mejor 

criterio que Dios en lo que acción, qué respuesta es más 

conveniente. Actuamos como Dios no paga atención y así es que 

necesitamos hacer algo, cualquier cosa. Si me adelanto luego Dios 

tendrá que responder. Algunas veces Dios dice a que nosotros que 

tomemos pasos de fe así es que ya veremos lo que él había 

preparado y en ese caso necesitamos actuar en verdad. Pero la 

acción se basa en instrucciones dadas acerca de lo que necesitamos 

hacer. En este caso no hay instrucciones a atacar, ninguna de las 

instrucciones a proteger a Jesús. Si Pedro había estado oyendo él se 

habría percatado Jesús tuvo el mando. Pero ésta no fue la respuesta 

que Pedro quiso. Así es que él actuó y denegó a Jesús como su 

autoridad. Él actuó y puso a todos ellos en peligro. Él no ayudó 

otros a aumentar en su fe pero causó que ellos se pongan 

espantosos. Tan temerosos que todos ellos huyeron de la escena. 

Todos ellos abandonaron a Jesús. Todos ellos denegaron la verdad 

que Jesús estaba en el control. Denegaron que todo él los había 

enseñado acerca de lo que iba a ocurrir. 

Actualmente como revisamos esta situación ambas formas de 

denegación estaban en el trabajo en este acontecimiento - la 

desobediencia a la ley de Dios y haga caso omiso de su poder y su 

autoridad. Aunque Jesús tuvo claramente el mando: La multitud 

alborotada sufrió un colapso una vez en la palabra de Jesús, 

estaban congeladas en el lugar hasta que Jesús soltó su control y 

los permitió escoltarle de regreso a Jerusalén, él causó que ellos 

hagan una pausa mientras él sanó al hombre herido, él impidió a la 

multitud alborotada de arrestar o atacar a los discípulos.  

Pero nuestra denegación de Dios bloquea nuestra vista de todo lo 

que ocurre y todo lo que Dios está desempeñándose. Sí lo primera 

vez que Pedro denegó su señor estaba en el Huerto. 
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La segunda denegación vino cuando él escogió no identificarse a si 

mismo a los guardas y sólo ganó acceso al patio del sumo 

sacerdote porque Juan habló en su patrocinio no porque él prefirió 

identificarse con Jesús. Esta denegación se trata de algo más sutil. 

Evita ser asociada demasiado estrechamente con Jesús. 

No es claro qué tan lejano o cuánto tiempo Pedro corrió después de 

que él atacó el criado del sumo sacerdote. Pero en algún punto él 

venció su miedo y se percató que él había abandonado a Jesús para 

la multitud alborotada y aquellos que quisieron matarle. Él recobró 

bastante coraje para dar la vuelta y encontrar el lugar donde Jesús 

estaba siendo puesto a prueba. Tomó bastante tiempo porque él 

añoró ser presente en casa de Annas y sólo alcanza arriba con Jesús 

en casa de Caifás. Él es todavía indeciso. Él llega al portal de 

acceso, pero se resiste a entrar. Él escoge no informar a alguien 

que él es un seguidor del hombre enjuiciado. Él otra vez deniega 

cualquier conocimiento de Jesús y cualquier relación con él. Él 

asume la apariencia del transeúnte curioso que quiere saber lo que 

ocurre, pero se resiste a arrimarse también.  

Sobre los años hemos visto un fenómeno interesante. Cuando las 

personas saben de desórdenes y violencia, en lugar de correr fuera, 

dirigen hacia el problema. Vimos esto en varias ocasiones en 

Guyana. Uno ocurrió durante los días después de la elección 

presidencial. Trabajábamos en la Escuela de la Biblia y un 

disturbio empezó el bloque al lado de nosotros. Porque estábamos 

trabajando en los pisos altos tuvimos una vista libre de obstáculos 

de qué ocurría y podría ver personas viniendo de lugares diversos 

para ver la conmoción. Ninguno de ellos se puso demasiado cerca 

pero simplemente cerca lo suficiente como para ver y oír. En otra 

ocasión la policía atrapó a varios convictos evadidos en una casa 

solamente dos cuadras de nuestra casa. Esto dio como resultado 

una batalla del arma que duró al menos 2 horas. Vivimos del 
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segundo piso de nuestra casa. No podríamos ver la casa donde que 

la batalla del arma estuvo sólo podríamos ver los movimientos de 

la gente de nuestro barrio. Corrieron hacia el ruido con la 

esperanza de ver algo excepto tuviera pocos deseos de ponérselos 

demasiado cercano y colocarse en peligro.  

En ambos casos las personas vinieron a ver qué ocurría. Vinieron 

lo suficientemente cerca ser observadoras, pero no quisieron 

ponerse demasiado cercanas para el miedo que pueden volverse 

identificadas como la parte del problema. No quisieron arriesgarse 

a cometerse ellos mismos para un lado o el otro. En secreto 

pudieron haber soportado uno de los grupos, pero no al punto de 

realmente identificándose con eso grupo y así también se 

posicionan en peligro. 

¿Cada cuánto actuamos de este modo? ¿Cuántas las personas 

vienen a dar servicio en la iglesia, pero no con el intento 

verdaderamente de poniéndose involucradas, de verdaderamente 

comprometiéndose? Vienen a ver qué ocurre, ver si podrían ser 

beneficiadas de algún modo. No asisten a los programas y los 

acontecimientos para lo que pueden hacer o pueden contribuir sino 

por lo que pueden ganar. No les puede gustar el gobierno pero 

pueden estar formadas en línea para recibir comida gratis u otros 

beneficios - simplemente lo suficientemente cercano pero no esté 

corriendo peligro. Deniegan su responsabilidad; Deniegue su 

soporte para aquellos que son de hecho involucrados o en peligro.  

Me pregunto qué tan emocionado Pedro fue que Juan le vio a él y 

le habló el guarda a dejarle entrar. No es claro lo que Juan dijo 

pero dudo que incluyó la información que Pedro era un seguidor 

del hombre enjuiciado. Tal vez Juan vino a él y Pedro dicho no les 

diga quién sea. Así es que Juan dijo al guarda que Pedro fue su 

amigo y pidió permiso para que Pedro entre y le espere. Las 

preguntas que Pedro encontró hacen eso el claro como las personas 



59 
 

presentes no supieron por qué él estaba permitido adentro y el 

guarda no aclaró cosas cuando Pedro respondió. Del mismo modo 

que Pedro entró él denegaba su relación con Jesús.  

Estamos casi lo mismo. Vamos a trabajar. Vamos a la escuela. 

Vamos a la iglesia, pero nadie realmente sabe nuestra relación a 

Dios. Aun cuando vamos a la iglesia hacemos eso en las formas 

que no darán lugar a que la puebla a preguntar por qué nosotros 

vamos a la iglesia. A menudo vamos lo suficiente como para 

vernos interesados. Hacemos lo suficientemente sólo así es que 

podemos aprovecharnos de lo que ocurre, pero no lo suficiente 

como para ser acusado de ser un seguidor. Denegamos tener una 

relación con Jesús. Somos como Pedro. Estando parado en la 

portilla pero no dispuesto a cometernos.  Y entonces Pedro y 

nosotros, quienes siguen su ejemplo, deniega al señor otra vez. 

La tercera denegación viene cuando Pedro es enfrentado 

directamente por varias personas acerca de ser un seguidor de 

Jesús. (Él repite esta desaprobación tres veces). Esta vez hay 

ningún lugar para correr. Él ya sea debe confesar su relación con el 

hombre enjuiciado o debe expresar públicamente claramente su 

denegación de esa relación. Él se había jactado en el pasado que él 

moriría con Jesús. Sus alardes probados para ser huecos y la única 

escapada fue denegar cualquier relación con el hombre en el juicio. 

Podríamos excusar lo primero porque él justamente había 

consumado un crimen. Él había asaltado a una persona. Hoy 

llamaríamos este asalto y agresión con intento para cometer daño 

corporal. Muchas personas le vieron hacerlo y de no ser por la 

acción rápida de Jesús para curar a la persona Pedro seguramente 

habría sido agarrado por los guardas o los soldados. Evitar a este 

Pedro probablemente se aprovechó del choque que ocurrió cuando 

la oreja del hombre fue reatada para huir de la escena como el resto 

de discípulos. 
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El segundo posiblemente podría ser excusado en la base que él no 

supo exactamente qué hacer o cómo ganar acceso. Fue la casa del 

sumo sacerdote y él no había sido invitado y no tuvo autoridad 

para entrar. ¿Entonces por qué le deberían dejar entrar? Además de 

esto la persona que él atacó estaba dentro. Más simple para 

quedarse afuera y no decir cualquier cosa. Una denegación 

silenciosa de la relación. 

Excepto lo tercer fue bramante. Él fue claramente asustado a 

admitir su relación con Jesús. Le vieron y creyeron que él fue un 

seguidor. Uno aun sugerido que él le había visto en el huerto. Tres 

veces él atrevidamente y (al fin) vehementemente denegó cualquier 

relación con el hombre enjuiciado. Pedro estaba en el campamento 

del enemigo y él tuvo miedo. Toda su jactancia. Todo que su 

adoptando una postura teatral no quiso decir nada. Es fácil de 

jactarse y hacer promesas extravagantes cuándo con sus amigos y 

el amo; Uno que claramente tuvo la virtud de protegerle de su 

tontería. Pero ahora él tuvo miedo. El que de quien él dependió 

para la protección y la guía estaba sujeto a juicio. Él estaba solo y 

el resto lo estaba, en el mejor de los casos, desinteresado en su 

situación y, en el peor de los casos, en condición de entregarle a 

sus enemigos. Pedro sólo podría ver lo peor ocurriendo. Y así es 

que él denegó su relación con Jesús. Él se salvó y dejó al Señor 

morir. 

pero ¿ De qué se salvó? ¿La muerte? Eventualmente él moriría de 

cualquier manera. ¿De ridículo? Duro para saber. Pero es posible. 

¿Si Pedro creyó que todo se perdió luego fue sabio para 

desasociarse a sí mismo de Jesús y protegerse y evitar ser 

ridiculizado para seguir a tal hombre, de sufrir? Duro para decir. Si 

Jesús no sobrevivió luego Pedro y los demás fácilmente podrían 

ser blancos con todo aquellos que se sintieron abandonados por 

Jesús. Le podrían atacar para no protegiendo a Jesús. Para no 
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actuando a salvarle. Su fracaso quiso decir que perderían todos los 

beneficios que Jesús representó. Le harían pagar y él sufriría. 

No hay indicación evidente de atravesaba la mente de Pedro. Lo 

que es claro es él tuvo miedo y para protegerse prefirió denegar su 

relación. Aún más allá él lo hizo vehementemente y con maleficio. 

Cómo podrían pensar tal cosa. 

Todos los días hay personas en la iglesia, aun yo, quién para una 

razón u otro escoge no confirmar nuestra relación con Jesús. 

Denegamos este hecho. Hacemos eso de conveniencia, fuera de 

miedo, de autoconservación y muchas otras razones. Todos ellos 

para evitar otros sabiendo de nuestra relación y causándonos a 

sufrir por nuestra fe. Lo hacemos cuando no hablamos sin temor 

para decir otros acerca de Jesús. Lo hacemos cuando a estamos 

preguntadas preguntas que revelarían nuestra relación y nosotros 

preferimos evitar decir la verdad. Algunas veces es fácil de 

denegar y otras veces debemos jurar y actuar en las formas 

pecaminosas para convencerlos de nuestra poca relación. Cómo lo 

hacemos es sin importancia. El hecho es, oralmente denegamos 

nuestra relación con Dios y abandonamos a Jesús a la cruz. 

Sí, Pedro denegó al Señor. Él lo hizo tres veces y la tercera vez 

repitió la denegación tres veces para enfatizar el punto. Luego el 

gallo cacareado y la vergüenza cayeron sobre Pedro. Todo su 

fanfarroneando, jactarse y barranca vino derrumbándose abajo en 

él y él huyó otra vez. Huyó de llorar en la vergüenza sobre lo que 

él había hecho.  

Los ojos de Pedro fueron abiertos y él se dio cuenta de la 

profundidad de su pecado y su fracaso. Él sollozó. Su cuerpo 

atormentado con la profundidad de su perversidad. Él había 

abandonado al único que tuvo la verdad que le podría salvar. Aún 

en este momento de realización él se cambió. A diferencia de Judas 
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que fue y se ahorcó, Pedro quedó. En alguna parte de su dolor él 

supo que hubo esperanza que lo que él había hecho podría ser 

corregida. Él huyó de la casa de Caifás, pero no abandonó toda 

esperanza. Él se lamentó de su denegación y abrió la puerta a la 

verdad. 

Es esperado que cada uno de nosotros oye al gallo cacarear. Es 

esperado que nuestras mentes sean iluminadas con la naturaleza de 

nuestra denegación. Es esperado que nos salten a la vista la cara de 

Señor y escojamos revelarle a toda nuestra relación. Es esperado 

que afrontemos nuestra denegación y abramos la puerta para la 

verdad y restauración a través de esa verdad. No somos dignos 

pero somos amados y él nos restaurará si seremos honestos acerca 

de nuestra denegación. 

BS – Lea el siguientes Escrituras Tito 1:16; 1 3:1-5 Timoteo; 

Mateo 7:21; Isaías 48:1. Explique lo que estos versos tienen que 

decir acerca de cómo deniegan las personas a Dios. 

PR – Reflexione en los tres tipos de denegación descrita arriba. 

¿Cómo ha negado usted Jesús en su vida? ¿Cómo afectó eso a 

usted y las personas alrededor de usted? ¿Que lo tomará recobrar 

de los efectos de tal denegación? 

MT – Uno de los ambientes más peligrosos a confesar la fe de uno 

en Jesús está al vivir entre personas de otra religión u otra fe. 

Considero cuál será necesario que una persona declare su fe sin 

obtener la enemistad y enojo de aquellos que deniega Cristiandad, 

a veces violentamente. ¿Cuáles son los riesgos involucrados en 

proclamar su fe? ¿Cuáles son los riesgos de denegar su fe? 

 

La pasión 58 - La Verdad Perdida 

Mateo 27:1-26 (Marcos 15:1-15; Lucas 23:1-24; Juan 18:28-19:16) 
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¿Cuántas mentiras se requiere para derrota la verdad? 

¿Cuánto miedo está requerido a ignorar la verdad? 

Los fariseos cumplieron su reunión pequeña. Hicieron todo lo que 

podrían para obligar a Jesús a hacer un error y, todavía fallaron. 

Terminaron usando la verdad y utilizando una ley para hacer sus 

mentiras parecerse a la verdad. Realmente me pregunto lo que 

habrían dicho a la figura humana que se apareció ante Moisés que 

reclamó a ser Dios. ¿Cómo responderían a las apariencias diversas 

del ángel del Señor que a muchas creyeron fueron apariencias de 

Dios? Jesús afirmó que habrían matado a los profetas, así como sus 

padres hicieron. Pero me salgo del tema. 

Han terminado su reunión, pero todavía no pueden cumplir con su 

deseo a terminar la vida de Jesús. Para todo lo que su adoptando 

una postura teatral y amenazando no tienen la autoridad a llevar a 

cabo la sentencia de muerte. Si hiciesen eso violarían derecho 

romano y estarían sujetos a la pena de muerte por ellos mismos. 

Así es que otra vez tienen que mentir y tendrán que hacer eso en 

una manera convincente, porque la persona que tiene autoridad 

para llevar a cabo una sentencia de muerte no tiene amor para estos 

líderes. Son una molestia persistente y él ha tenido muchos 

problemas con ellos. Muchos conflictos que se volvieron 

sangrientos sobre las creencias religiosas. Él no estará encantado 

de ver a ellos y aún menos estar dispuestos a hacer como ellos 

deseo. 

Llegan al tribunal, pero se rehúsan a entrar. Hacer eso sería 

profanarse. Tienen que arriesgarse a ofender a Pilato, mientras 

obligarse a verse justos y todo mientras mintiendo y pervirtiéndose 

ellos mismos por sus celos y su odio para la única buena persona 

entre ellos. Tendrán que volverse despreciables y todavía verse 

justos para obtener lo que quieren de Pilato. 
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La ronda uno empieza con una mentira. Esa es la única opción que 

tienen. Pilato les dice a ellos que se ocupen de eso de ellos mismos 

y está listo a caminar fuera cuando dicen que Jesús se llama un a 

rey. Esto obtiene la atención de Pilato y tenemos la primera 

entrevista. Pilato se da prisa a ver que Jesús no es amenaza para él 

o para Roma. Pero él está intrigado por la idea que este hombre 

podría ser un rey. Él correctamente tiene por entendido que si Jesús 

fuese un rey en el sentido tradicional sería un problema. Él también 

se da cuenta de que Jesús no promueve lo que los líderes reclaman. 

Esto conduce a un debate breve de verdad.  Pilato es fascinado y 

dejado perplejo, pero ve la verdad de la situación. Él trata de soltar 

a Jesús. 

Los líderes empiezan ronda dos, pero es demorada como Jesús es 

enviado a Herod. Herod ha escuchado acerca de Jesús, pero es más 

interesado en ver un milagro que aprender la verdad. Aún otra vez 

él ve la verdad de la situación. Su agresión hacia Jesús no está 

acerca de castigar a un criminal, pero darle latigazos a alguien que 

no responde correctamente a un hombre de su posición y el poder. 

Otra vez ninguna sentencia, pero la realidad que Jesús es inocente 

de las mentiras de las que los líderes le han estado acusando. 

De regreso a Pilato y ronda tres. Esta ronda cobra algunas vueltas 

extrañas. Él reintenta soltar a Jesús y en lugar de eso los líderes 

demandan la liberación de Barrabas, un criminal conocido. Él 

realmente no quiere soltar a Barrabas porque él tiene la culpa y es 

un enemigo de Roma. Así es que él tiene a Jesús golpeado. Al 

sentarse en el asiento de juicio su esposa aparece. Éste es inusual y 

así también es su mensaje. Ella ha tenido una visión acerca del 

hombre su marido está teniendo golpeado. Esto estremece a Pilato 

y él otra vez trata de soltar a Jesús. 

La ronda cuatro comienza con Pilato presentándole Jesús al 

populacho. Responden gritando “crucifíquele.” Es como los golpes 
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con un martillo apuntados en él. Él está tratando de soltar a un 

buen hombre y el populacho está tratando de matarle. Esto está de 

atrás. Luego le golpean más allá y oímos verdad por primera vez 

en este proceso. “Él mantiene ser el Hijo de Dios y nuestra ley dice 

que él debe morir.” Otra vez Pilato habla con Jesús y más verdad 

es dada. Pilato piensa que él está en control, pero Jesús sabe la 

verdad. Pilato no es y no se ganará esta batalla. Jesús dicta 

sentencia. Pilato se doblegará y no será culpable de pecado, pero 

no tan grande como aquellos afuera cuáles mientes y son actuar 

vilmente en el nombre de, pues bien, no en nombre de Dios. 

El de ronda cinco y Pilato están desesperados a soltar a Jesús. Él 

entiende claramente la culpabilidad que esta antes de él. Él ha 

matado muchos quiénes fueron inocentes. Toda su maldad es 

revelada en la gran claridad. Él es frenético en su esfuerzo a vencer 

el populacho, pero no será y anuncian para todo lo que le 

traicionarán antes de Cesar. Si él suelta a Jesús harán lo que deben 

hacerle para crea la apariencia que él se opone a Cesar y 

responsable para los desórdenes y cualquier otra cosa que sale mal. 

Para más aún solidifica su voluntad a mentir y arruinar a Pilato 

ellos mienten y reclaman que no tienen rey pero Cesar.  

La ronda final. Pilato ha perdido. Él sabe la verdad pero él está 

atrapado por su miedo que sus mentiras serán en las que se creyó. 

Él pronuncia el juicio. Jesús debe ser crucificado, pero él trata de 

cubrir su culpabilidad diciendo que Jesús es inocente. Le han 

obligado a matar a un hombre inocente. La verdad ha estado 

perdida y por el momento todas las mentiras han ganado. 

Los líderes han mentido repetidamente para enterrar la verdad. 

Ellos han intimidado y han amenazado hasta que la persona a 

cargo echa pie atrás fuera del miedo que sus mentiras serán oídas y 

creídas en como la verdad. Ha tomado esfuerzos repetidos para 

enterrar la verdad y crear el miedo necesitado para hacerlo ocurrir. 
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De estos acontecimientos uno pensaría que es difícil de denegar la 

verdad, duro para crear el tipo de miedo necesario para denegar la 

verdad para proteger uno mismo. Oh, pero eso está tanto lejano de 

la verdad. 

En este mismo día la batalla fue extrema. Trataban con el autor de 

verdad. Y si ese autor había preferido responder no habrían 

ganado. En el huerto Jesús reprobó el ataque de Pedro en el criado. 

Él lo hizo evidente que él podría llamar a una legión de ángeles a 

protegerle y salvarle. Pero eso no nos habría salvado de nuestra 

denegación de la verdad, de nuestro pecado que por su misma 

naturaleza busca a destruir la verdad. Yep esa mentira inocente 

pequeña, ese pensamiento de secreto, ese odio oculto de una 

persona. Todos ellos destruyen la verdad y nos impiden hacer la 

decisión correcta y oír la verdad. 

Realmente es mucho más duro oír la verdad que es enterrar la 

verdad. 

Déjeme darle un ejemplo. ¿Ha oído usted alguna vez la locución ' 

pacta con el diablo?' La mayoría de la gente habla de esto cuando 

ven gran maldad ganando. O una persona malvada viviendo la vida 

desahogada. La idea es que la persona debería vendido su alma a 

Satanás. De hecho esa es una mentira. Todo el mundo viviendo en 

el pecado es ya del reino de Satanás. Su alma se pierde ya y usted 

no puede hacer nada para cambiar al estado de dónde gastará 

eternidad. …. Pero necesitamos cambiar de dirección aquí. 

Sería fácil de continuar esta línea de pensamiento de cómo trabaja 

el impacto de pecado para enterrar la verdad. En lugar de eso 

consideremos el poder de verdad para estar revelados no importa lo 

que el pecado intente para hacer. Ésta fue la misión de Jesús. Él 

habló de esta posibilidad a principios de su ministerio. Él los dejó 

saber en varias ocasiones que habría opresión y ellas tendrían que 
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escoger cómo responder. Él también les dijo a ellos que no se 

preocupen por lo que dirían cuándo afrontado con tales situaciones. 

El Espíritu Santo estaría allí para guiarlos y fortalecerlos. 

Aquí hay unos cuantos de pensamientos de Jesús. En el Sermón de 

la Montaña, él dijo bendito es esos que son insultados y atacados 

por mí, por la verdad (Mateo 5:11). Esto es cómo ha tratado el 

género humano siempre aquellos que hablan la verdad. Y todavía 

por más que han tratado de silenciar la verdad, siempre han 

fallado. Verdad absoluta vive y en medio de ataque las personas 

son tocados y cambiados. 

Él da aviso que serán atacados por él y su relación a él y la verdad. 

Las personas denegarán la verdad y atacarán a alguien que trata de 

seguir la verdad. Serán traicionados, aun serán ejecutado, pero 

ellos ganarán vida por permaneciendo firme (Lucas 21:16-19). 

Poco antes de esta advertencia y promesa él dice a los discípulos 

que no necesitan preocuparse de cómo se defenderán. Recibirán 

palabras que ninguno puede resistir o puede contradecir (vs 15). 

En su oración final Jesús otra vez enfoca la atención en la realidad 

que el mundo odiará la verdad y sus discípulos porque se atreven a 

seguir esa verdad. Lo que es interesante también es cómo él ora 

por ellos. Él no ora que serán salvados de los ataques de otros o 

que escaparán estos ataques. Más bien él ora que serán protegidos 

de lo mal (Juan 17:14-15). 

Ahora necesitamos regresar al pasaje. Repetidas veces se aclara 

que Jesús sea inocente de todos los cargos. Él es la verdad y ellos 

rehúsan aceptarla. Pero sus ataques sólo aumentan la realidad de la 

verdad. Pilato es profundamente afectado por las declaraciones que 

revelan la verdad. Jesús es un rey, pero como nunca antes visto. Él 

trata de gobernar algo muy más grande que un área terrenal. Él 

trata de proclamar una riqueza mucho más allá de lo que el mundo 
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tiene que ofrecer. Su reino asociará a todo el género humano en 

una manera no posible por la regla terrenal. Pilato ve que este rey 

no amenaza a Roma en el sentido normal. Realmente la amenaza 

es mucho más profunda. (Tres siglos más tarde Roma es 

conquistada, no por Fuerzas Armadas, pero por la verdad revelada 

en el amor a través de todos aquellos que rehusaron denegar la 

verdad y pagaron con sus vidas.) La verdad es: Jesús es el único 

Rey y él gobernará. 

Pilato está más allá afectado por la declaración que Jesús reclama 

para ser el Hijo de Dios. Para un romano esto es una situación 

potencialmente peligrosa. Tienen muchas historias de los dioses 

bajando a caminar entre hombres. La mayor parte de las historias 

terminan mal cuando los humanos desconfían y maltratan a los 

dioses en su forma humana. Entonces otra vez Pilato entra en un 

debate con Jesús. Él quiere saber de dónde viene Jesús. Él está 

confundido por el rechazo de Jesús a contestar. Él finalmente, 

adentro la frustración o un intento para obtener a la fuerza el 

asunto, amenaza a este dios en forma humana. La respuesta de 

Jesús es inesperada y aumenta el miedo de Pilato. “Usted no 

tendría poder sobre mí si no hubiese sido dado a usted de arriba.” 

La segunda declaración pone el sello al destino de Pilato. 

Básicamente es eso “usted tiene la culpa pero no como culpable 

como esos que le entregaron a usted.” 

Los peores miedos de Pilato están a la mano. Él está en la 

presencia de Dios. Pero éste no es un dios romano que es 

caprichoso e imprevisible. Esta persona tiene control completo. 

Esta persona sabe exactamente lo que ocurre. Pilato está atrapado y 

aunque él trata de salir de la trampa, él no lo puede hacer. 

Finalmente él está más preocupado acerca de su existencia futura 

en este mundo que su existencia futura en la eternidad. Pero el 

punto se hace y hecho muy profundamente. Este hombre es Dios y 
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él tiene el mando y él sabe la verdad sobre todo lo que ocurre. La 

verdad dos: Jesús es Dios y todo el mundo será responsabilizado 

para la parte que juegan en este acontecimiento. Eso incluye cada 

uno de nosotros. Nosotros todos hemos pecado. Nosotros todos nos 

hemos pasado nuestro camino, denegando la verdad. 

Éstos son los únicos dos veces que Jesús habla en relación a su 

prueba. Pero él habla volúmenes repetidas veces por su rechazo a 

responder a cualquiera de las mentiras. Él no necesita hablar. El 

momento que son pronunciada todas personas saben que son 

mentiras. Fue una de las profecías. Él era guiado como un cordero 

a la matanza y no dice nada (Isaías 53:7). Su silencio anuncia en 

alta voz la verdad. Después de que la resurrección, los fariseos y 

los líderes de religión hicieron todo lo que podrían silenciar a los 

apóstoles. No fue posible. El mundo había oído las mentiras y 

había visto la respuesta. Habían escuchado acerca de las palabras 

de perdón de la cruz. La decisión de Jesús a no responder sólo 

amplificó la verdad. Esteban hacía eco de esto acción y aquellas 

palabras y eso finalmente alcanzaría dentro del alma torturado de 

Saúl. Saúl vería la verdad que él batallaba desesperadamente para 

denegarlo. 

Ahora es hora para que nosotros revisemos nuestras vidas. ¿Cómo 

tratamos de ser objetos de mentiras, maltratados, aun atacados por 

seguir la verdad? No puede ser evitado. Siempre habrá alguien que 

no quiere saber la verdad y nuestra presencia, nuestra relación a la 

verdad, pude revelar qué tan equivocado son ellos. La única 

solución es atacar, para destruir, así es que no tendrán que tratar 

con quién son realmente. 

Algunos de las historias más grandes son las historias de los 

mártires, de aquellos quien sufrieron por su fe y el impacto que 

llevó puesta en aquellos que vieron cómo que fueron tratadas y, 

aún más importante, cómo respondieron. Jesús sólo respondió para 
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proclamar pedazos cruciales de verdad. El resto él aceptó en 

silencio con el conocimiento que cuándo estaba terminado haría la 

verdad aun más clara y más accesibles a los otros. 

Éste debería ser el enfoque de nuestras vidas. No está cerca hasta 

cuánto podemos o no podemos sufrir. Está cerca cómo todo en 

nuestras vidas debería hacer la verdad más clara y más accesibles 

para aquellos que tocamos. 

BS – Lea a Filipenses 1:12-20. Ahora encuentre al menos dos otras 

Sagradas Escrituras en las cartas de Pablo, Pedro y Juan que hablan 

de sufrir por la verdad y viviendo para Cristo. Escriba que una 

declaración que explica la función y resultados de sufrir por la 

verdad y por qué no deberíamos temerlo. 

PR – ¿Qué causaría que alguien le odie? ¿Ha sido usted odiado o 

maltratado o evitado por su testimonio que usted es un cristiano? 

¿Estaba su respuesta tal que las personas podrían ver las acciones 

de Jesús reflejada en usted?  En caso de que no, reflexiona en si las 

personas alrededor de usted verdaderamente sepan de su fe en 

Cristo. 

MT – Encuentre una historia acerca de un mártir o alguien que 

sufrió por su fe. ¿Qué fue el resultado del precio que ellos 

pagaron? Pienso acerca de lo que constituye sufrimiento. ¿Está eso 

sólo acerca de la muerte y dolor físico? ¿Está eso sólo acerca del 

rechazo y el abuso? Jesús salió de casa, entregó Su vida y su poder 

en cielo para vivir entre nosotros. Pablo entregó su posición y 

poder. Él dejó a su familia y casa. La pérdida es un aspecto crucial 

de sufrimiento. ¿Qué está estando perdido y qué está siendo 

ganado cuando tratamos de proclamar la verdad donde Dios nos 

envía? 
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La pasión 59 - Deje el espectáculo comenzar 

Lucas 23:6-12 

En todas partes de esta historia alguien quiere experimentar algo 

especial. Todo el mundo quiere la prueba definitiva que Jesús es 

quién él dice él es. Quieren algo que definirá claramente para ellos 

lo que deberían hacer y deberían esperar del taumaturgo, profeta, y 

maestro que ha causado tal agitación los pasados tres años. Herod 

no es diferente. Él ha oído y se ha preguntado y ha tenido 

esperanza del día que él podría encontrar Jesús y tal vez, 

justamente tal vez vea un milagro.  

Todos ellos quieren un milagro, ya sea para confirmar y anclar su 

creencia o para ayudarlos en la decisión a seguir a Jesús o. 

Para tomar control de otros a través de la influencia en los que 

creen que tienen en la fuente de ese poder. Herod representa lo ' o.' 

Uno ' o ' que enfoca la atención en un peligro que rápidamente 

puede alterar y puede dañar el evangelio. Excepto antes de que 

pongamos en eso miremos la historia. 

Herod es el rey de una porción del reino viejo de Israel. Ha estado 

dividido en varias secciones. Conocemos muy bien tres de estos de 

la información dada a en los evangelios. Jesús está de Nazaret que 

está en el norte y es del área que Herod rige. En la mitad está el 

área que sabemos cómo Samaria. En el sur está un área 

administrado por los romanos. Hay otra área que es solamente 

mencionado brevemente y éste es el área este del rio Jordán en el 

sur. Es gobernado por un pariente de Herod. En algún tiempo todo 

estos fueron parte de un reino regido por Herod lo Gran. En su 

muerte su reino estaba dividido en cuatro áreas. Sólo Herod retiene 

el título de Rey, pero sólo con el permiso de los romanos. 

Éste es el mismo Herod que encarceló a San Juan Bautista por 

denuncia el matrimonio de Herod a la esposa de su hermano como 
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el adulterio. Aun así Herod temió a que John y nos dijo que 

frecuentemente habló con Juan. Estaba sólo durante una orgía 

borracha y una promesa tonta que Juan estaba finalmente 

decapitado. Este acto dejó a Herod en una posición peligrosa 

porque las personas respetaron Juan y tuvieron amor pequeño para 

su rey tonto.  

Éste es también el Herod que iba en busca de Jesús. Él había 

escuchado acerca de los milagros y se había preguntado si Juan 

había resucitado de entre los muertos. Si entonces este taumaturgo 

necesitó ser observado y restringido. Él estaba fascinado por el 

cual él oyó y asustado que otro profeta empezaría atacándole y 

causa rebelión en contra de su autoridad. La primera vez que 

Herod trató de encontrar a Jesús, Jesús salió y fue a un área más 

seguro, eso del hermano de Herod. Después Jesús era advertido 

que otra vez Herod le buscaba. Esta vez Jesús atrevidamente 

declaró dónde iba él. Jesús estaba en camino para Jerusalén y 

Herod no tendría permiso de interferir con el plan. 

Ahora salte después del acontecimiento actual hasta el fin de vida 

de Herod. Jesús ha sido crucificado y los apóstoles predican la 

resurrección de Jesús para todo que escuchará. Herod ha estado 

escuchando acerca de la frustración de los sacerdotes y sus intentos 

a silenciar a los apóstoles. Él ve una oportunidad para hacerse 

querer a sí mismo al liderazgo y aumentar su autoridad y prestigio 

con los sacerdotes. Así es que él arresta a Jacobo y le tiene matado. 

Esto emociona a los líderes, pero no tiene impacto significativo en 

la actividad de los Apóstoles. (Hechos 12:1-4) 

Hay un trozo último de información que tenemos acerca de Herod. 

Él está en su sala del trono e involucrado en recibir una delegación 

de comercio. Él hace un discurso y la delegación comenzó a 

proclamar que sus palabras son eso de un dios. Herod, en su 

orgullo, celebra este elogio, en contra del mejor juicio de otros y en 



73 
 

contra de todo que sus sujetos judíos creen en (para ellos sólo hay 

un Dios y eso no es Herod). El juicio cae sobre Herod del Dios 

verdadero y él muere una muerte horrible. (Hechos 12:19-24) 

Ahora de regreso a la historia a la mano. Cuando Pilato envía a 

Jesús a Herod, él finalmente tiene una oportunidad para verificar si 

Jesús es Juan. Él también quiere satisfacerse a sí mismo acerca de 

la verdad de las historias acerca del taumaturgo. Como muchos de 

nosotros que él es fascinado por ellos sino nunca realmente ha 

estado en presencia de un milagro. Él quiere ver uno para sí mismo 

y presume eso como el rey de una porción del reino viejo de Israel 

que él tiene el derecho de pedir, no requiere, un milagro de esta 

persona, quien es técnicamente su súbdito.  No debió ser y de 

cólera y frustración, o en un intento para humillar a Jesús en 

actuar, el rey le ordena a sus guardas a vestir a Jesús como un rey y 

burlarse a él. Finalmente él tiene a Jesús golpeado y enviado de 

atrás a Pilato.  

Pero éste no fue el primer tiempo que Jesús recibió instrucciones 

de realizar un milagro y probar sus reclamaciones. Ni sería lo 

último. Como visto anterior, él fue desafiado por el Sumo 

Sacerdote y sanedrín a proveer prueba de sus reclamaciones.  

Durante un descanso en la prueba, los guardas vendaron los ojos a 

Jesús y exigieron mucho él adivina / les dice quién había golpeado 

a él. Más tarde, en la cruz, él era desafiado a ponerse a prueba a sí 

mismo realizando el máximo milagro de salvándose y deteniendo 

su crucifixión. 

Qué espectáculo que habría estado si él había actuado como las 

personas hubo esperado, aun hubo exigido mucho, del que sería 

Salvador de mundo. Esa sería la prueba verdadera que desearon de 

el en que ellos creyeron conduciría a alturas nuevas de poder y 

prosperidad. Ese era el espectáculo que quisieron, de un rey que 

los podría controlar sus enemigos con una palabra, una mirada, aun 
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un susurro. Quisieron un espectáculo que silenciaría el mundo y se 

lo traen para sus rodillas.  

Herod quiso un espectáculo privado. ¿Pero qué lo haría que él ha 

hecho si Jesús ha, de hecho, realizado un milagro? ¿Él estaba 

dispuesto a ceder su trono a Jesús? Los guardas quisieron un 

espectáculo. Un espectáculo donde llevaron el control. ¿Qué habría 

ocurrido si él les hubiera dicho quién pega a él? ¿Se inclinarían de 

modo respetuoso en el culto y protegidos él del sanedrín y aquellos 

que quisieron su muerte? ¿Qué habría ocurrido si Jesús hubiera 

descendido de la cruz?  se inclinarían Los líderes de modo 

respetuoso? ¿Se correrían las autoridades romanas y entregarían su 

poder y su control de su reino vasto? 

El problema con esto es que un milagro, una respuesta correcta, un 

despliegue de poder nunca sería lo suficiente. Herod habría querido 

otro milagro y todavía otro y luego todavía resentiría ceder su 

posición para alguien. Los guardas verían una respuesta correcta 

como una suposición fortuita. Tomaría una cuerda perfecta de 

respuestas y luego no adorarían a Jesús, pero se atemorizarían. No 

serían liberados de su pecado, pero forzados en un miedo más 

profundo de lo que Jesús podría revelar acerca de a ellos y sus 

pensamientos. Esto estaría aún más evidente en las vidas de los 

fariseos, escribas, saduceos, y las personas que fueron los líderes. 

Fueron ya llenado con odio para lo que Jesús revelaba acerca de 

ellos y su existencia egoísta, egocéntrica. 

Con respecto de los romanos, nada en su historia remotamente 

sugiere que voluntariamente habrían cedido una tierra y un pueblo 

que habían conquistado e hicieron en parte del gran Imperio 

Romano. Los imperios no echan para atrás por un Mesías local, 

una admiración local. Pudieron haber echado pie atrás para el 

momento pero rápidamente pueden haberse reorganizado y pueden 
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haber regresado en masa para reclamar la tierra, para reclamar su 

poder.  

Si Jesús había respondido aun una de las demandas que él puso en 

escena un despliegue de poder para el asombro de los 

espectadores, esa demostración, una vez empezada, necesitaría ser 

continuada e incrementada día a día. Tendría que crecer para 

encontrar las demandas en continuo aumento y los ataques de los 

que quisieron ser una parte del espectáculo, o buscado a tomar 

control del espectáculo. La expectación sería simple. Todo el 

mundo esperaría, o tendría la derecha para, un milagro. El 

resultado de esto sería que cada día requeriría que mayores 

demostraciones de poder para vencer el ataque de los enemigos y 

para ocuparse del hambre para el poder de ambos lados que quien 

ahora creería en la necesidad de conquistar. Uno, a conquistar otros 

para expandir el reino ahora creado por este Mesías, el otro para 

conquistar este reino nuevo para ganar control personal sobre eso y 

así es que aprovéchese personalmente de su control del poder que 

esta persona ahora ostentó para todo a ver. 

Ésta es la forma del milagro. Un milagro nunca será suficiente.  

Las personas se inclinarán de modo respetuoso su rodilla para la 

razón equivocada; No porque aman a su rey, pero por lo que 

esperan lucrar de su rey. No se arrodillarán por un deseo a servir, 

pero por una esperanza a recibir más. Un reino basado en este tipo 

de despliegue de poder nunca será uno que encuentra paz. Se 

llenará de contienda. La contienda como cada miembro pelea pues 

el acceso al rey, lucha por prominencia y la posibilidad de tener 

otro milagro, otra prueba. La contienda como todos aquellos en lo 

afuera combate contra esos por dentro. Aun un déspota benigno 

tiene a los enemigos. No tiene importancia cuánto el bien que usted 

hace, cómo bien usted gobierna. Siempre habrá aquellos que 

quieren poder y harán cualquier cosa que toma agarrar ese poder. 
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Jesús supo todo de esto y escogió un camino diferente. No había 

espectáculo público, ninguno de los milagros a petición, no prueba 

de todo lo que él supo de hombre, ninguna prueba que él podría en 

el hecho hace el mundo inclinarse de modo respetuoso antes de él. 

Él tomaría lo más duro más difícil camino. Él se doblegaría para el 

momento para hacer algo aun más grande. Algo que cambiaría 

eternidad. Él se sometería a la muerte así es que él podría 

conquistar muerte y revele la naturaleza verdadera del reino de 

Dios. El de él no fue una conquista ganada por la guerra, pero una 

conquista ganada por el amor. No el control ganado por la 

constante impermeabiliza para todo el mundo que pidió, pero un 

control ganado a través del perdón, redefiniendo la naturaleza de 

verdad. No un reino basado en la conquista por el poder que 

necesitaría derrotar a sus enemigos y causa mucha muerte, excepto 

un reino con el que las personas preferirían unirse, personas que 

fueron enemigos, las personas de grupos diversos, las personas de 

todas las clases y todas posiciones sociales. 

Jesús se sometió al plan y cambió el campo de deportes. Él cambió 

la dinámica de que estaba a punto de venir. La guerra no estaba 

acerca de ganar poder sobre personas, pero ganar a las personas a 

través del amor y elección personal.  

Ahora necesitamos mirar en cómo proclamamos el evangelio. 

¿Qué estamos nosotros diciendo las personas y qué clase de 

expectativas somos creando basado en nuestro mensaje? ¿Estamos 

nosotros creando una expectación de milagros y despliegues de 

poder? ¿Qué ocurre cuando proclamamos un evangelio que podría 

ponerse dependiente en tales despliegues y tales expectativas? 

¿Está lo que hacemos diseñadas a sobornar a las personas en el 

reino o los guía adentro? 

Aquí hay un ejemplo de lo que me concierne. Mientras vivíamos 

en Guyana, un grupo de la iglesia decidió organizar una cruzada 
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evangelistica. Invitaron a una persona conocido como una persona 

que cura y el predicador. Luego comenzaron a alquilar vallas 

publicitarias para anunciar a todas las partes el acontecimiento que 

viene. Las vallas publicitarias contuvieron un mensaje que me 

causó gran preocupación. Dijo, " venga y reciba su milagro del 

evangelista. Venga y sea testigo de milagros de sanación y el poder 

". 

Esto causó una de varias reacciones. Un grupo hizo planes para 

venir porque quisieron sanación u otros milagros. Otro grupo se 

burló de tal reclamación y fuera abiertamente crítica de tales 

reclamaciones. El tercer grupo se preguntó lo que tal anuncio 

realmente significó. Para mí el mensaje causó preocupación acerca 

de cómo impactarían tales reclamaciones el mensaje del evangelio. 

¿Si el evangelio se volvió asociado a exitosamente recibiendo un 

milagro, qué ocurriría en el futuro si esa persona no recibiese un 

milagro cada vez que pidieron uno? ¿Realmente recibiría un 

milagro todo el mundo que vino buscándolo o sólo aquellos que 

tuvo una fe adecuado o estaba listo? ¿Cómo afectarían los 

resultados limitados la respuesta global para el mensaje de 

evangelio? 

Como reviso la historia de la iglesia primitiva hay dos cosas que 

son muy claras acerca del mensaje. Hubo, de hecho, muchas 

instancias cuando los milagros fueron presentes durante la 

predicación del evangelio. Pero también no noto que ninguno de 

aquellos que predicaban el evangelio dijeran a las personas que 

esperen milagros. Los registros sugieren que no venían con el 

intento de realizar milagros, pero con el intento de predicar el 

evangelio. La presencia de milagros pareció ser una reflexión que 

Dios estaba trabajando en otro nivel en apoyo de la obediencia de 

aquellos proclamando el mensaje. Otro hecho interesante es que 



78 
 

los milagros no estaban todo el tiempo presente como parte del 

trabajo de evangelismo. 

No hay patrón claro. Algunas veces un milagro ocurre y las puertas 

se abren para la proclamación y ministerio más ancho. Otras veces 

las personas respondan al mensaje y milagros ocurren en respuesta 

a la fe siendo ganadas a través de esta respuesta. Hay otras veces 

cuándo el evangelio es predicado y no hay milagros, y todavía las 

personas responden. No hay jamás la idea que, porque el evangelio 

está siendo predicados, los milagros están garantizados de ocurrir. 

Hay un tipo de milagro que está todo el tiempo presente y a 

menudo mal representado. Es un mayor milagro que la sanación de 

un cuerpo quebrado. Es la restauración de un alma quebrado. Este 

milagro comienza al punto de la confesión y el perdón y lleva a 

una persona a eternidad. Todos otros milagros son remiendos de 

corto plazo que tienen un límite de tiempo. Tantas veces olvidamos 

que la mayor parte de los milagros que buscamos sólo funcionan 

para un tiempo limitado. Nos enfermaremos otra vez. En algún 

punto estaremos enfermos y esa enfermedad dará como resultado 

nuestra muerte.  

Como usted puede ver, tengo preguntas acerca de asociar la 

búsqueda para un milagro con la presentación del evangelio. Esto 

fácilmente podría abrir la puerta para el mismo circo que Jesús 

evitó por no respondiendo con poder. Un milagro podría requerir 

otro. Un despliegue de poder podría requerir que uso aumentado de 

poder para mantener control. Cuando eso ocurre las personas 

vendrán, no para el evangelio, pero para el milagro. 

¿Quiere decir esto que no hay milagros? ¡De ninguna manera! Lo 

que quiere decir es que la decisión de cuándo y cómo se queda en 

oportunidad del momento y el control de Dios. No es para que yo 

haga a las promesas en las que Dios no está interesado de cumplir 
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simplemente así es que puedo fanfarronear y pavoneo casi por todo 

a ver. 

Los milagros no garantizan fe. ¿Cuántas personas en el populacho 

que demandó la crucifixión de Jesús habían sido de los 

benefactores de un milagro o habían visto aquellos que habían 

estado curados? Cuantos estaban presente cuando Jesús alimentó lo 

5000 y anduvieron en busca de hacerle a rey; ¿Único para ser 

advertido que no estaban interesados en seguir la verdad pero en 

llenar sus barrigas? ¿Cada cuánto son los milagros 

contraproductivos cuándo se buscaron para el beneficio y 

comodidad personal? 

¡Pablo trató de ser curado y Dios dijo que no! Dios dijo a Pablo 

que él debió enfocar su fe en otras áreas y él recibiría otros 

recursos para llevar a cabo el trabajo. Pablo dijo Timoteo a tomar 

una copa de vino para el problema de su estómago, no un milagro 

de sanación. Sin embargo, no recibimos instrucciones de evitar 

buscar sanación. De hecho, Santiago nos alienta a buscar las 

oraciones de líderes cuando estamos en dificultades. Una cosa que 

se aclara es esa sanación y la decisión de sanar está en el control de 

Dios, no de nuestro.  

¿Haría proclamar el evangelio mucho más fácil si podríamos sanar 

a todo el mundo que vino - ¿Correcto? Atraería a los gentíos 

grandes.  Pero eso no garantizaría lo más milagro importante, eso 

de arrepentimiento verdadero y sanación de un alma quebrado. La 

multitud de Israel recibió un milagro diario para cuarenta años y 

todavía en muchos casos prefirieron olvidar lo que Dios hacía y 

exigió más.  Se dieron prisa a quejarse cuando no obtuvieron lo 

que quisieron. Este egoísmo causó la muerte de una generación 

entera. Finalmente se olvidaron de Dios mío, salieron a buscar a 

otros dioses y siguieron sus deseos. 
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Algunas veces no habrá milagros. Ninguno de los despliegues de 

poder. Dios pedirá que nosotros y otros los sirve, confía en él y 

continúa haciéndolo a través gran lucha: Para seguir trabajando 

para ayudar a las personas a ver la verdad a través de nuestra 

fidelidad y la confianza en su amor, no porque podemos realizar 

signos y maravillas y así también podemos hacer la vida mejor y 

más fácil. Éste es el corazón del pasaje de Pablo en el amor. 

Podemos realizar todas las hazañas asombrosas que queremos 

excepto sin amor, las hazañas asombrosas no producirán nada. 

Pero si vivimos una vida de amor podremos producir tanto más y 

no necesitaremos cualesquiera despliegues asombrosos de poder y 

pirotecnia de hacer posible que las personas ver y entender el 

milagro verdadero que Dios tiene para todo el mundo que cree. 

En este mismo día no habría milagros, ninguno de los despliegues 

de poder en la demanda - al menos no de la clase para que miraban 

. Las personas, los líderes, aun el rey no tendría permiso de escoger 

lo cómo y cuándo. En lugar de eso Dios realizaría un mayor 

milagro que beneficiaría todo que creería.  

Este milagro sería profundo en su impacto en la historia total del 

género humano. Sería ambos definidos, y definiría, eternidad y así 

también definiría el propósito y el valor de todos los milagros de 

todos los tipos. Definiría el propósito del evangelio y definiría el 

trabajo de todo quién serviría el evangelio y el salvador que no 

escogió actúan por demanda.  

Se remonta a la tentación de Jesús y la oferta de Satanás a colocar 

todas las naciones en los pies de Jesús si él se inclinaría de modo 

respetuoso y le adoraría. Jesús se rehusó luego, él se rehusó ahora 

y siempre se rehusará a someterse a alguien que trata de negociar 

su obediencia basada en un milagro diseñado a satisfacer sus 

necesidades, y en ese acto sirva a ellos y sus deseos. Esta decisión 

es básica en entender lo que Dios está llamándonos a hacer, 
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llamándonos a proclamar. Sería tanto más simple si él justamente 

realizaría un par de milagros a petición. Pero esto no se trata 

justamente de Dios realizando milagros. Está cerca hacer lo que 

producirá fe verdadera, arrepentimiento verdadero, discípulos 

verdaderos de Jesús.  Si eso incluye un milagro eso depende de 

Dios. Nos sentimos llamados a obedecer y demostrar el evangelio 

por nuestra obediencia. 

BS Lea 2 Reyes 5:3-13. Lea la historia de Naaman, un hombre que 

fue en busca de un milagro. ¿Lo que sucedió a él? ¿Obtuvo él lo 

que él esperó? Lea Mateo 11:29-32 y Lucas 16:2-6. ¿Qué estaba la 

preocupación de Jesús en estos pasajes? ¿Qué prometió él las 

personas? ¿Por qué se rehusó él un milagro y prometa otro? 

PR – Todo el Mundo quiere ver un milagro verdadero. Aún más 

toda persona le gustaría ser receptor de un milagro. Qué acerca de 

usted mismo. ¿Qué quiere usted? ¿Cómo afectaría ese deseo su 

relación con Jesús e impactaría a su testigo al mundo? ¿Qué ocurre 

si Dios escogió no darle el milagro que usted buscó, pero escogió 

hacer algo diferente? ¿Cómo respondería usted? 

MT – al servir en una parte remota de un país vimos otra iglesia 

enviar a una familia en la misma área. Entraron con pacas de ropa, 

cantidades grandes de comida y otros bienes. Prometieron 

compartir estos recursos con aquellos que vinieron a la iglesia. La 

iglesia creció rápidamente y también la demanda para más ropa y 

más comida. Después de un par de años el grupo responsable a 

enviar a esta familia decidió movérselos a otra área para hacer 

evangelismo. Dentro de los meses la iglesia estaba abandonada. 

¿Qué piensa usted que las personas se enteraron de Jesús que había 

venido a salvar a hombres de sus pecados? Pienso acerca de otras 

acciones, promesas y actitudes que podrían causar que personas 

prefieran ser una cristiana para la razón equivocada. Al mismo 

momento que necesitamos reflexionar sobre nuestra 
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responsabilidad para cuidar de esos necesitados. ¿Consideró esta 

iglesia lo que fueron las necesidades verdaderas de la gente?  

 

La pasión 60 - El peor intercambio posible - Yo 

Mateo 27:15-26 (Marcos 15:6-15; Lucas 23:13-25; Juan 18:38-40) 

La decisión tuvo poco sentido. Él no fue un buen hombre. Él 

representó todo lo que estaba equivocado con la situación. Pero él 

se volvió libre y el buen hombre debió morir. Y nadie protestó. 

Aun el mismo en el cargo colapsó y se dejó vencer por dejar a un 

buen hombre morir en el lugar de un hombre malvado. 

Ahora necesitamos considerar la situación a la mano. La masa 

quiere sangre. La masa siempre quiere sangre. Pero este deseo está 

sujeto bajo control por la cultura y regla social. De otra manera el 

deseo de matar podría correr de manera salvaje y muchos estarían 

heridos y aun matados. En este mismo día sin embargo la autoridad 

hace todo lo posible para quitar las barreras. Incitan a la masa, los 

aguijonean, demuestran con todo ver el comportamiento que 

quieren, el comportamiento que será aprobado en este día. Quieren 

que el deseo de matar se levante y lo use para subvertir justicia y 

forzar el veredicto que quieren. 

Es una escena macabra. Una masa llorando por la muerte de un 

hombre inocente. Un hombre que simplemente el día antes sanaba 

aquellos que estaban enfermos entre ellos, quién enseñaba ellos la 

verdad, quien fue todo pensaron que el Mesías debería ser. Ahora 

le quisieron muerto y quisieron a Barbabas liberado.  

¿Excepto quién es Barbabas y por qué le excarcela?  

Tenemos sólo tres palabras que nos ayudan a entender quién es 

Barbabas. Él está descrito como un ladrón, un asesino y un 
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insurrectionista. Por la ley judía y romano su destino fue claro, 

muerte por pedrada o por la crucifixión. Muerto él no puede hacer 

más daño. Vivo él representa una amenaza seria para la seguridad 

de aquellos con quienes él viene en contacto. Como un ladrón él 

debe ser al que se temió porque él quiere lo que aprecian mucho 

los otros y harán cualquier cosa que tome para adquirirlo para su 

beneficio. Él no tiene preocupación para el sufrimiento que su robo 

causaría en las vidas de otros, sólo en los beneficios que él puede 

ganar a costa de otros. Como un asesino él es al que se temió 

porque él está sin miedo para matar otros cuando satisface sus 

planes. Él está dispuesto a matar aquellos que él robó para 

silenciarlos. Él está dispuesto a matar otros si significa adelantar su 

posición. Él es un insurrectionista. Él está dispuesto a causar 

revuelo para avanzar su posición, ganar sus libertades. Él es una 

amenaza a la paz y está dispuesto a arriesgar las vidas de otros 

durante el proceso. Realmente un insurrectionista debe tener los 

seguidores que él puede colocar en peligro, las personas estando 

dispuesto a estar muy sentido y aun morir para ganar cualquier 

cosa él es decirles necesiten y falten. Un insurrectionista exitoso 

causará conflicto y causará muerte. 

Barrabas fue una persona malvada, mala, horrible. ¿Pero entonces, 

no es esto cierto de toda persona en este planeta? La Biblia es muy 

clara que hay nadie que es justo. Ni aun uno. Aun qué personas 

describen como el bien, Dios llama un harapo muy sucio. Piense 

acerca de eso. 

¿No debe toda persona más que anuente cometer un robo para 

adelantarse, mejorar su posición? Tal vez no roba dinero, u oro, u 

objetos. Pero estamos dispuestos a cometer un robo de otros de 

diversos modos. Cuando no hablamos más fuerte en la defensa de 

una persona, acaparamos un poco de su libertad. Cuando no 

aceptamos que una persona ha hecho un buen trabajo, acaparamos 
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un poco de su autoestima. ¿Cuándo nosotros criticamos otros 

injustamente, robamos ideas, nos rehusamos a pagar qué es un 

precio legítimo, estamos no robándole a su esperanza de una mejor 

vida, de mejores relaciones con otros? Sí somos todos los ladrones. 

¿Toda persona no está dispuesta a mata otros para protegerse? 

¿Destruir otro cuando sirve sus metas y sus propósitos? No 

podemos tomar un cuchillo o un arma y parar la paliza de su 

corazón, pero hacemos una multitud de cosas para detener su 

crecimiento y su desarrollo como una persona. Trabajamos en 

revelar sus fallas y sus errores. Resaltamos todo lo que sea 

negativa acerca de una persona. Trabajamos en arruinar su 

reputación o en lo muy mínimo hace los otros denegarlos a fin de 

que podemos vernos buenos. ¿Aun cuando rehusamos a dar 

alabanza bien ganada, no estamos nosotros trabajando en matar a 

la persona y su futuro? Sí somos todos los asesinos. 

¿Todo el mundo no está dispuesto a ser un insurrectionista? 

Estamos dispuestos a dejar otros sufrir a fin de que podemos tener 

éxito. Estamos dispuestos a usar otros para mejorar nuestro estatus. 

Estamos dispuestos a conducir, pero dejar otros hacer las cosas 

duras, difíciles, aburridas. Queremos ir delante pero no pagar el 

precio. Corremos la bola a fin de que podemos emocionar 

problema y tal vez podemos adelantar nuestra posición, nuestro 

estatus. Vamos de arriba abajo convencer a las personas que algo 

no es correcto, que hay un problema, y que algo debe estar hecho, 

no importa cuán riesgoso o peligroso que podría ser. Estamos en 

rebelión en contra de las autoridades y las reglas. Actuamos y nos 

comportamos en las formas que dicen que las reglas no tienen 

aplicación a. Cada regla que torcemos, evitamos, y vencemos 

totalmente es una rebeldía, un acto para dar a saber a otros que no 

tenemos que acatar las medidas y eso no tiene importancia cómo 
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afecta otros. Sí somos todos los insurrectionistas. Todo 

conduciendo nuestra propia rebelión personal en contra de Dios. 

Antes de que seguimos necesitamos recordar varias Sagradas 

Escrituras. Pablo dice en romanos 5:7, 'Muy raramente está pronto 

alguien muere para un hombre de bigotes, sin embargo, para un 

buen hombre alguien posiblemente podría atreverse a morir.' Y en 

romano 3:10 “Está nadie justo ni aun uno ” (basado en un pasaje 

de Salmos 36). Y de salmos 53:3, “hay nadie que hace bien.” 

Estas Sagradas Escrituras hablan del valor verdadero de una 

persona y por qué una persona se moriría por otra persona. Es 

interesante que él sugiera a nadie se muriese por un hombre de 

bigotes. Suena extraño, pero tiene sentido. Un hombre de bigotes 

es uno que camina con Dios. La muerte no es pérdida, pero 

ganancia. Muy análogo la declaración de Pablo, “para mí vivir es 

Cristo para morir es ganancia (Filipenses 1:27).” Un hombre de 

bigotes no necesita ser salvado. 

Un buen hombre, sin embargo, es una situación completamente 

diferente. Morirse por un buen hombre lo podría hacer posible para 

ellos a continuar haciendo bien, para continuar prestando servicio. 

Morirse por un buen hombre los permitiría completar el trabajo 

que están haciendo que puede beneficiar a otros. ¿Pero hay tal cosa 

como un buen hombre? ¿Una persona sin quien no podríamos 

vivir, que sin esta persona el trabajo cesaría? de acuerdo de la 

Biblia hay sólo una persona que acomoda esta categoría y él estaba 

a punto de ser sentenciado a muerte.  

Jesús no hizo queja, ninguna objeción. Él conoció claramente el 

corazón del hombre que estaba a punto de ser librado. Y él 

calladamente observó y aceptó el resultado. Él voluntariamente se 

convirtió en el substituto para un pecador conocido, y en eso acto 

se convirtió en nuestro substituto igualmente. El punto está 
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realmente claro. Barrabas representa cada uno de nosotros. Y cada 

uno de nosotros es un ladrón, un asesino y un rebelde. No hay nada 

en Barrabas digno de ser salvado y no hay nada en nosotros digno 

de ser salvado. Él y nosotros no somos definitivamente justos. 

Nadie le acusó de ser una buena persona y no importa lo que 

podemos pensar de nosotros mismos la Biblia le hace 

dolorosamente despejarse que también no podemos hacer reclama 

a ser una buena persona. Verdaderamente, nadie debería estar 

dispuesto a morirse por nosotros. Pero Jesús hizo. Él los dejó 

escoger y aceptó la decisión. 

¿Ahora qué acerca de nosotros? ¿Hay alguien por quien usted 

estaría dispuesto a morirse, o sufrir a fin de que no estarían bajo la 

sentencia de muerte? ¿Hay alguien para quien usted 

voluntariamente sacrificaría su libertad, sus metas, su vida a fin de 

que serían libres? 

Jesús vino aquí en una misión. Él vino a poner en libertad a los 

cautivos. Él vino a morirse por aquellos perdidos en la oscuridad. 

Él vino a convertirse en el substituto a fin de que los pecadores 

bajo el juicio de muerte para su pecado serían puestos en libertad. 

Él estrechó esa misión y luego nos llamó a tomar parte en la 

misión. Él nos llamó a salir a buscar aquellos bajo el veredicto de 

muerte y sacrificarnos así es que oirían la verdad y serían librados. 

¿Conocemos un Barrabas? ¿Qué haremos acerca de a él? 

A menudo me pregunto lo que sucedió a Barrabas después de ese 

momento cuando él fue soltado. ¿Cómo afectó la muerte de Jesús 

en su lugar su vida y la actividad? Quiero creer que el 

acontecimiento tuvo un efecto profundo en Barrabas y que su vida 

cambió dramáticamente. Pero no hay historia, ninguna tradición 

acerca de lo que ocurrió o no ocurrió después de su liberación. Eso 

es importante que nosotros mantener en la mente. Jesús vino a 

morirse por pecadores. Su sacrificio no se basó en un certificado de 
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garantía que las personas responderían. Su sacrificio fue hacerlo 

posible para aquellos que respondió a ser salvado. 

Un sacrificio verdadero no se basa en la respuesta de aquellos que 

lo reciben.  

¿Cómo explica uno lo que hizo Jesús? Él hizo el sacrificio en la 

seguridad de que muchos que escucharía acerca de este 

acontecimiento y la oferta de perdón lo denegaría. Él hizo el 

sacrificio en la seguridad de que no sería suficiente convencer 

muchos de creer en Dios y Su amor para ellos. Él hizo el sacrificio 

sabiendo muchos lo usaría como una razón para denegarle. Pero él 

todavía hizo el sacrificio. Él permitió, sí permitido, los judíos la 

oportunidad para liberar a Barrabas y enviarle a la cruz. Sí 

permitió. Él usó el acontecimiento para resaltar exactamente lo que 

iba a ocurrir. Su sacrificio lo hacía posible para todo a estar libre 

de la pena de muerte. Cómo realmente se salvaría fue aún para 

verse.  

Barrabas es nuestro representante para bien o para mal y nuestra 

falta de conocimiento de qué le ocurrió a él es importante. Nos 

sentimos llamados a ir y proclamar las buenas noticias. Nos 

sentimos llamados a hacer los sacrificios necesitados a fin de que 

las personas oirán. No recibimos certificados de garantía acerca de 

quién y cuántas responderán. Ese no es el punto de la misión. La 

misión es va, es el representante de Dios. Ser el ejemplo vivo de 

sacrificio de Jesús. Entregue su vida así es que pueden oír. Traiga 

palabras de perdón. Su respuesta no es la base de la misión. La 

base de la misión es nuestra voluntad para hacer el sacrificio 

necesario a fin de que los otros sabrán que Jesús murió como su 

substituto. 

Jesús se convirtió en nuestro substituto, Murió para nosotros. Cada 

uno de nosotros tiene chance de ser liberado de la pena de muerte. 
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Nuestra tarea es seguir el ejemplo de Jesús y seamos el sacrificio 

Jesús necesita que nosotros estemos así es que nuestra generación 

de Barrabas puede ser liberada para considerar su futuro y su 

necesidad para el perdón. 

A menudo he pensado acerca de la idea de dar la vida por otros. 

Recuerdo yacer en mi cama en Sierra Leona con lo que resultó ser 

un caso suave de hepatitis. Pero a la hora que me puse enfermo no 

supe esto. Lo que yo supe fue eso En el mes antes de que me 

pusiese enfermo dos personas de otras misiones habían muerto de 

hepatitis del fulminante. Murieron dentro de los días de ponerse 

enfermas. Así es que cuando aprendí que tuve hepatitis comencé a 

preguntarle a Dios si mi trabajo fue a venir y morir. No era la 

primera vez que tal cosa había ocurrido en Sierra Leona. Hay un 

cementerio allí para misioneros que han muerto en Sierra Leona. 

Muchos prestaron servicio sólo algunos años o menos antes de 

morir. En otra ocasión que estuve parado en una ladera mirando en 

la tumba de un niño misional que había muerto en la edad de 7. 

Estos misioneros no supieron cuándo llegaron que sus vidas o esos 

de sus niños pronto estarían terminados. Pero voluntariamente 

fueron por la esperanza que sus vidas podrían hacer una diferencia.  

Sus sacrificios hicieron real el evangelio a aquellos que vieron su 

voluntad para dar todo con la esperanza que alguien sería libado. 

No todo quién les vio morir respondió. Aún sobre los años hemos 

oído muchos de nuestros amigos en Sierra Leona hacer 

comentarios sobre sus sacrificios y cómo trajeron estos sacrificios 

oportunidades para oír el evangelio. Esos sacrificios abrieron la 

puerta para el evangelio a entrar y sean recibidos.  

Nosotros necesitamos aprender a dar, sacrificarnos, para ceder 

nuestras vidas a fin de que los otros irán a liberar; Así es que verán 

que alguien está dispuesto a tomar su lugar, a sufrir por ellos. No 

tiene importancia lo que su decisión final es. Lo que tiene 
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importancia es que estamos dispuestos. Estamos dispuestos a 

tomar el lugar de Barrabas. 

BT – Lea las siguientes Sagradas Escrituras: Mateo 10:39; 16:26; 

salmos 49:7-8; romanos 5:7. Basado en estas Sagradas Escrituras 

crea una declaración del valor de dar la vida por otro. 

PR – ¿Qué ha sacrificado usted en su vida a fin de que alguien 

tendría la probabilidad de saber el amor de Dios? ¿Qué impacto 

tuvo ese sacrificio en usted, en sus amigos, en el que se aprovechó 

de ese sacrificio? 

Mt – Misiones es fortalecido en los sacrificios de las vidas de 

aquellos llamados a servir, ir, y proclamar el evangelio 

dondequiera que son enviados. Encuentre un libro en la vida de 

alguien que dio su vida para traer el evangelio para otro grupo. 

Ahora lea a Colosenses 1:24. Reflexione sobre lo que quiso decir 

Pablo por la fase, “lleno en mi carne cuál es todavía carente de 

aprecio al referente a las aflicciones de Cristo, para el bien del 

cuerpo, lo cual es la iglesia. Lea este pasaje en menos tres 

versiones diferentes. 

 

La pasión 61 - La Carretera de Mofa 

Mateo 27:27-34 (Marcos 15:16-24; Lucas 23:28-28; Juan 19:17-

25) 

A nadie le gusta ser burlado. A nadie le gusta ser informado no 

tienen a lo que se requiere a suceder. A nadie le gusta ser 

informado que van a fallar. A nadie le gustan que los otros vean su 

debilidad. Nadie quiere ser reemplazado porque dan la apariencia 

de estar débiles o los otros no piensan que puedan terminar la 

tarea. Podría continuar la larga lista de formas que las personas 
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pueden ser burladas y las razones que no nos gusta ser tratados de 

esta manera. 

Jesús fue burlado, repetidas veces, ridiculizado, fue objeto de 

burla, desafiado y hecho a aparecer un tonto para lo que él estaba 

haciendo.  

• Le vistieron en túnicas reales y se burlaron de él como un 

presunto rey. 

• Hicieron una corona de espinas y la presionaron en su 

cabeza hasta que él sangrase.  

• Los soldados le escupieron en él y le golpearon, 

demandando que él dígales quién había golpeado a él. Se 

inclinaron de modo respetuoso antes de él y luego le 

golpearon. 

• Expusieron su incapacidad y condición débil para defender 

a sí mismo y otros forzando a otra persona a llevar la cruz 

para él. 

• Profirieron insultos en él. Aun uno de los ladrones 

crucificados con él le insultó. 

• Le desafiaron a él que revele su poder salvándose a sí 

mismo.  

• Se quitaron sus ropas en público para humillarle y luego 

jugaron juegos de azar para su túnica. 

• Un grupo de mujeres le siguió y gimió y llevó luto para él. 

Fueron convencidos que su caso fue desesperado y su 

aullido fue un anuncio público que él había fallado. 

• Tal vez la máxima mofa estaba el hecho que sus discípulos 

continuaban a abandonarle. Sólo observaron de lejos. No 
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hicieron nada para defender a su amo o expresar afrenta en 

la parodia de justicia que ocurría con todo para ver. 

Ésta fue la hora para la que Satanás había esperado. La hora para 

burlarse de Dios y tal vez tener éxito. 

Sobre los años que he oído y he leído la siguiente evaluación de 

aquellos que prefieren servir a Dios como misioneros. “Se 

convierten en misioneros porque no tienen las habilidades para 

tener éxito en cualquier otra cosa.” También los he oído a las 

familias de mis estudiantes hacer comentarios que no quisieron que 

su niño se convierta en un pastor … “porque no hubo futuro en el 

trabajo, su niño nunca llegaría a ser algo. 

Otros comentarios son más sutiles y más subversivos. “¿Cómo 

puede ceder usted todo lo que usted tiene para pasarse y vivir en un 

país extranjero? ¿Cómo usted puede llevar a sus niños a un lugar 

tan peligroso? ¿Cómo puede ir usted y vivir con esas personas? 

¿Por qué querría alguien aprender otro idioma, comer comida 

extraña, y vivir allí?”  

Estos escépticos se dan prisa para juzgar el trabajo y rápido para 

evaluar los resultados. Excepto evalúan basado en lo que piensen 

que los resultados deberían ser; Como el número de conversiones, 

el número de iglesias nuevas, el número de estudiantes, etcétera. 

Todos estos se basan en estándares de producción que vienen de un 

enfoque de mercado para la productividad medidora. Si los 

resultados no dan la talla, luego el misionero o el pastor, es un 

fracaso. Las actitudes y comentarios del evaluador contienen mofa 

acerca de quién él / ella es, lo que él / ella hace, y aun por qué él / 

ella querría hacerlo. 

Esto es también cierto en la iglesia. Las personas se burlan de 

aquellos que quieren ser testigos y comparten su fe con otros. La 

mofa es sutil, pero está allí. A menudo viene en forma inversa. A 
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las locuciones les gustan “que nunca lo pude hacer, tan por qué si 

usted lo hace y luego hágame estar hecho una lástima o “no tengo 

la habilidad para decir otros, no me haga pasar vergüenza por 

realmente contarle alguien sobre su fe ” o “ ese es el trabajo del 

pastor. ¿Quién piensa usted es de hacer un intento y actúa como 

él?” Y finalmente “yo soy demasiado ocupado para ponerme 

involucrado, entonces por qué usted debería ser testigo y debería 

hacer a mí ver egoísta.” 

Hay tantas formas para burlarse, ridiculizar otros, para inhibirlos 

de tomar el riesgo de preocuparse por otros. Prosperamos 

desalentando otros por hacer lo correcto y seguir orden de Cristo a 

amar otros y perdonar aquellos que nos maltratan. Para después de 

todos los improperios, toda la mofa, toda la irrisión, Jesús llamó en 

su padre a perdonarlos. ¿Por qué? Porque no entendieron. 

Criticamos lo que no entendemos. Criticamos lo que no acomoda 

dentro de nuestro concepto de la actividad y vida correcta. 

Criticamos a alguien que puede hacernos aparece que estar en 

error. Todos ellos criticaron a Jesús. La mayoría de la gente criticó 

y se burló Jesús. 

 Aun sus discípulos quedaron atrapados en la trampa, no por sus 

acciones y palabras, pero por su inacción, su desgana a dar un paso 

adelante y sean contados como seguidores verdaderos, como 

discípulos verdaderos. Ésta es la última forma de mofa. Decimos 

una cosa y hacemos algo enteramente en contra de lo que decimos. 

Llamamos nosotros mismos cristianos, pero nosotros no amamos a 

otros. Llamamos nosotros mismos testigos, pero decimos nadie lo 

que nosotros hayamos sido testigos, cada vez que guardamos 

silencio, cada vez que nos cruzamos de brazos y no ayudamos, 

cada vez que vemos la verdad y nos marchamos dando media 

vuelta, nos burlamos de Jesús. Le gritamos al mundo que su sueño 

es vacío y su sacrificio fue en vano. 
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Sino 

Tenemos la oportunidad a unírnosles a Jesús y estar burlados 

porque los burladores no quieren oír la verdad. Tenemos la 

oportunidad a soportar las cargas de otros y ser objeto de burla 

porque ellos creen que lo que estamos tratando de hacer está sin 

valor. Tenemos la oportunidad para ser ridiculizados para nuestros 

intentos a mostrarle el amor a los pecadores malvados de este 

mundo porque no quieren verse como entre lo malvado. Tenemos 

la oportunidad a unirnos a Jesús y ser vistos como débiles e 

incapaces para hacer cualquier cosa de valor porque no ven la 

realidad de eternidad y sólo pueden vivir para hoy. 

Ésta es la misión: Para estar dispuesto a ser burlado para la verdad 

y hacer una diferencia en las vidas de otros. Para estar dispuesto a 

ser objeto de burla como soñadores desesperados y ver a Dios 

trabajar milagros de cambio y restauración. Para estar dispuesto a 

ser fracasos en los ojos de mundo y cosechar una cosecha de almas 

para la eternidad, una recompensa que no tiene igual en los ricos 

de este mundo. Estar dispuesto a estar golpeado y abusado a fin de 

que lo mínimo de estos oirá y sabrá Dios como su padre cariñoso. 

Ésta es la misión, a dejar a un lado nosotros mismos, nuestro 

concepto de éxito, nuestro sentido de orgullo, y aprender humildad. 

Ésta es la misión: Para convertirse en un niño de Dios y cambiar 

cómo ven los otros Dios. Ésta es la misión: Para caminar por el 

camino antes de nosotros no importa lo que puede traer y recibir la 

palabra "bien hecho mi criado bueno y fiel, entre en su 

recompensa". Ésta es la misión.  Se llenará de esos que no 

entienden, pero quién, porque aceptamos sus improperios, puede 

un día entienda la verdad y encuentre perdón. 

Camine por el camino del tribunal de Pilato conmigo. Oiga la 

mofa, los improperios, el desprecio. Aprenda la verdad que sus 
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ataques son impotentes. Sus ataques revelan su debilidad, su 

necesidad para el amor y el perdón. Camine por el camino del 

tribunal de Pilato conmigo y sepa que caminando por este camino 

que muchas oirán y un día se unirán a nosotros hasta que hay una 

multitud poderosa que se reunirá y cantará la alabanza del que nos 

pidió a nosotros que nos unamos a él en ese camino - el camino 

que conduce a la salvación para todo. Éste es el camino que define 

quién nosotros somos como cristianos y nos moldeará en un 

discípulo verdadero de Cristo. 

BS – Lea las siguientes Sagradas Escrituras en la mofa. salmo 

22:6-8; 119:49-51; lamentaciones 3:14; Isaías 50:4-8. Ahora lea 

Mateo 5:11. Considere por qué las personas se burlan que aquellos 

que sirven Dios y por qué están benditos cuando padecen ser 

burlados. 

¿PR – Cómo siente usted cuándo alguien se burla de usted? ¿Cómo 

responde usted? ¿Se ha burlado usted alguna vez de o se choteó 

alguien? ¿Cómo sintió usted mientras usted se burlaba de ellos? 

¿Después pensó usted cómo había tratado usted a esa persona? 

¿Cómo respondieron? ¿Qué habría ocurrido si usted le hubiera 

bondadosamente hablado a esa persona?  

MT – Uno de los hechos de entrar en una cultura nueva es el riesgo 

de ser del que se rio y aun hizo diversión de o se burló por los 

errores culturales que estarán hechos. Habrá aquellos que se burlan 

del recién llegado y dejarán todo el mundo sepa cómo sienten 

acerca de su presencia y su creencia en Cristo. ¿Qué tan importante 

está nuestra respuesta para tal mofa en relación a nuestro 

testimonio y para las personas estando capacitado para oír la 

verdad? ¿Por qué? 
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La pasión 62 - Un príncipe entre ladrones 

Mateo 27:38 (Marcos 15:27; Lucas 23:39-43) 

¿Es usted inocente o es usted culpable?  

¿Qué queremos decir por tales términos? ¿Cómo deben usados 

juzgar quién nosotras somos y la naturaleza de nuestra relación a 

Dios? 

Es un cuento corto en la mayor historia de la crucifixión. Jesús no 

está solo en la cruz. Él no es el único siendo crucificado en este 

mismo día. Dos otros están colgados fuera para el despliegue. 

Tienen su pecado puesto en exhibición para todo a ver. Fueron 

atrapados y los romanos hacen segura que toda persona sabe que 

estaban atrapados y que este tipo persona y acción no será tolerado. 

El comportamiento criminal será castigado aun con medidas 

extremas. Y la muerte es bastante extrema para la simpleza de 

robo. Pero entonces la nada es dicha acerca de lo que robaron y de 

quién cometieron un robo. 

Pero me pregunto de lo que estos dos piensa acerca. ¿Están ellos 

pensando que no merecen morir, que no merecen este nivel de 

castigo? Después de todo no mataron a alguien. No iniciaron un 

disturbio o insubordinándose en contra de las autoridades. Le están 

asustados y enojados y le dan latigazos al blanco más cercano - 

Jesús. ¿Por qué Jesús? Probablemente porque ellos, como todos los 

demás, han oído las historias acerca de todos los milagros él ha 

hecho. Han oído cómo ha desafiado él a los líderes y su autoridad, 

lo cual hasta este momento había preservado de daño. Aun 

pudieron haber oído historias acerca de la minoría que él ha 

levantado a la vida. Probablemente han oído las historias acerca de 

su poder sobre los demonios y el reino de Satanás. 

Así es que cuando Jesús no responde al reto a salvarse y ellos ven 

su única esperanza de ser rescatado desaparezca, comienzan a 
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estallar de ira. Atacan a Jesús porque él está siendo egoísta. Él no 

está pensando acerca de ellos y su situación horrenda. Él tiene 

poder y él se rehúsa a usarlo. Pudieron haber hecho promesas a 

cambiar y seguir si sólo él se salvará y usará ese poder para 

rescatarlos. Por alguna razón consideran que él no está interesado 

en ellos y su vida futura. Así es que la infamia diluvia fuera de sus 

bocas y la masa probablemente las vitorea adelante, esperando que 

esta efusión de improperios y ridículo podría ser lo que se requiere 

para que Jesús responda. 

No tenemos idea cuánto tiempo éste duró. Probablemente siguió 

por algún rato, al menos hasta el dolor de colgar en la cruz trajo 

silencio como luchasen por aliento, exhaustos por el esfuerzo a 

atacar a Jesús. Pues cada palabra pronunciada dependió de ellos 

forzándose para estar parada en sus pies para dejar pasar el aire y 

ese acto causó que los clavos se desgarren en la carne de sus pies. 

Podrían manejar una frase o dos antes de sufrir un colapso y tratar 

de aliviar el dolor sólo para encontrarse luchar por aire como el 

peso de sus cuerpos causó un efecto estrangulador en sus 

pulmones. Esto causó que ellos se opongan al dolor en sus pies y 

amplificó su cólera y su frustración agregándole bilis a su ataque y 

su cólera.  

En algún punto, durante uno de estos ciclos de colapso y luchando 

a respirar, uno de los ladrones fue impactado por ahí todo lo que 

ocurría. No sabemos qué causó él a desviar su pensar. ¿fue la 

naturaleza del silencio de Jesús y su paciencia haciendo frente a tal 

cólera? ¿Fue la mirada de amor y comprensión que había sido 

visible en la cara de Jesús? ¿Fue la realidad que aun si Jesús los 

salva el problema real quedaría? ¿Fue este episodio entero la que la 

cosa necesaria para dejar que se sepa que el asunto real, el 

problema bien real de pecado, existió y que no importa lo que 

ocurrió en este mismo día, un día vendría cuando tendrían que 
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afrontar a Dios y recibir un juicio mucho más severo que solo 

morir físicamente? Tal vez fue todos los citado anteriormente.  

Lo que fuere que causó la claridad de pensamiento es sin 

importancia. Lo que es importante es que en medio de este dolor, 

de este desencanto, de esta realidad que la muerte estaba a la mano, 

un ladrón vio la verdad de su vida y la verdad de quien colgaba en 

la cruz al lado de él. En este momento él vio que lo que fue más 

importante en este momento fue estar restaurado en su relación con 

Dios, para tener su pecado perdonado.  

En este momento él se dio cuenta de que hubo una forma que él 

podría ser salvado y no sólo para el corto tiempo que podría 

quedarse para él si, de hecho, él se libró de la cruz. Él se dio cuenta 

de que él podría ser perdonado y entre en el descanso prometido 

hablado acerca de adentro los profetas. Él podría entrar en el pecho 

de Abraham y pudo ser restaurado a Dios. Él se dio cuenta de que 

la persona al lado de él fue la única persona que podría hacer esto 

ocurrir y que Jesús tuvo el poder a rescatarle para la eternidad. 

En ese momento él renunció a su pasado. Él admitió el error de su 

tratamiento de promesas de Dios. Él confesó que él era digno de 

muerte para su pecado, no simplemente por cometer un robo, sino 

por todo lo que él había hecho a deshonrar a Dios en su vida. En 

ese momento él cambió de dirección y se dio cuenta de que Jesús 

iba a bajar de la cruz, simplemente no en la forma que todos los 

demás esperaron, y conquistarían. Jesús, atrasando su acción 

probaría para todo que él verdaderamente fue el hijo de Dios y si 

tuviese el poder para salvar todo que llamó en él. 

Él se comprometió a esa verdad y le preguntó a Jesús que haga una 

cosa simple, “Recuérdeme.” Él supo que él no lo mereció. Esta 

petición fue una admisión de ese hecho. Pero él prefirió tomar el 

riesgo y confesar que Jesús fue una persona justa y que él tuvo 
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autoridad para escoger quién sería recibido en su reino. Y él lo 

puso correcto. La respuesta de Jesús hace eso claro. Y la respuesta 

fue poderosa. Nadie más ese día experimentaba el poder verdadero 

de Dios. Sólo el ladrón que confesó y buscó perdón. Ese día él 

llegaría en el paraíso y sería bienvenido. Ese mismo día él, el 

ladrón confeso, se salvaría. El resto ya sea tendría que esperar 

otros tres días o más o nunca experimentaría la puerta para cielo 

que se abrió el día que Jesús bajó de la cruz y conquistó muerte. 

Aun los discípulos no lo vieron ese día. Aun tres días más tarde al 

frente de una tumba vacía todavía estarían confundidos. Jesús 

tendría que aparecerlos a ellos varias veces antes de que 

comenzasen a darse cuenta de que Jesús había respondido al reto a 

salvarse. Finalmente verían que Jesús se había salvado por primero 

morir, y por ese acto él abrió la puerta al ser levantado de regreso a 

la vida y conviértase en la forma para todo el mundo que cree a ser 

salvado de la cruz. 

Una de las cosas más duras con las que tratar cuando atestiguar a 

las personas es dejarles luchar. Para dejarlos estar enojados por 

Dios. Para dejarlos expresar su miedo y ocuparse de lo que son 

realmente. El proceso de confesar no es fácil. Es una actividad que 

tuerce el corazón. Es legítimamente designada una crisis del alma 

que cada persona debe pasarse hasta el final para entender 

precisamente lo que Jesús hizo en la cruz para nosotros.  

El reto que afrontamos no es mitigarnos o disminuir este proceso 

de confesión. No podemos tratar de suavizarlo porque alisar el 

camino debe disminuir la profundidad y la depravación de quiénes 

nosotros somos como pecadores. Sino, al mismo tiempo, no lo 

podemos forzar a ocurrir. Para hacer un intento e imponer la 

verdad a la fuerza en una persona debe ser cruel y despiadada en 

nuestra presentación de la verdad. Nos arriesgamos a hacer Dios 

mirando vengativo e insensible. 
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Algunos vendrán rápidamente a la realización. Vendrán con 

emoción profunda y sollozos profundos. Los otros vendrán 

lentamente y calladamente a la verdad. Vendrán con un sentido 

calmado de la profundidad de su pecado y un compromiso simple, 

quieto. No hay respuesta estándar, ningún proceso estándar. La 

única cosa que es estándar es la verdad que Jesús, quien no pecó y 

no mereció morir, se murió por mí quien jamás, merece su 

sacrificio. De hecho, la razón verdadera para su presencia en la 

cruz es mi pecado y solo mi pecado. 

Lo que es importante que nosotros mantener enfocado como un 

cristiano es hacer seguro que los otros ven este Jesús en nuestras 

vidas, en nuestras palabras, y en nuestras acciones. Necesitan ver 

nuestra voluntad para sacrificar nuestras vidas para ellos por 

nuestro amor para Jesús. Necesitan verlo y nosotros necesitamos 

permitirlos a ver. Necesitamos oírlos a ellos, cuide de ellos, esté 

junto a ellos a fin de que cuando el momento de realización viene 

sabrán la verdad de las palabras de Jesús; “Hoy usted estará 

conmigo en el paraíso. Hoy a usted le será perdonado y dado un 

lugar en mi familia, forme parte de mi reino, sea mi niño. Hoy 

usted se salvará.” 

Por esto es que vamos a todo el mundo. Nos pasamos así es que los 

otros pueden ver a Jesús en la cruz para ellos y pueden estar 

capacitados para recibir la verdad, el evangelio. 

BS - Lea al siguiente Escrituras: Ezequiel 18:20; Juan 3:17-18; 

romanos 6:23; 1 Corintios6:9-10; Gálatas 3:10, 6:7-8; Santiago 

1:15; Apocalipsis21:8. Escriba una definición clara del juicio de 

Dios en aquellos que pecan. Escriba claramente por qué necesita 

decir a todo el mundo a usted encuentra acerca de su pecado y lo 

que Dios ha hecho para ellos. 



100 
 

PR - Reflexione sobre su decisión a pedir a Jesús perdonarle. ¿Fue 

eso claro para usted lo que el pecado fue y por qué fue tan 

importante a confesar su pecado? Escriba su testimonio de lo que 

Jesús hizo en su vida el día usted le pidió a él que le perdone. 

Mt - Uno de los grandes peligros de misiones es suavizar la verdad 

acerca del pecado. ¿Cuáles son los peligros de no decir a una 

persona la naturaleza de pecado y lo que ocurrirá a ellos si no 

confiesen su pecado?  

 

La pasión 63 - Robándole al Ladrón Maestro 

Lucas 23:39-43 (Mateo 27:38; Marcos 15:27) 

¿Tenemos por entendido que somos toda propiedad robada? 

Originalmente le pertenecimos a Dios. Ese fue el plan desde el 

principio. Éramos la creación especial de Dios, creadas para la 

relación con él. Pero un ladrón entró y a través de una serie de 

mentiras se nos llevó robado. Luego él nos convenció de ayudarle 

a robar a cada uno de los descendientes de nuestros antepasados. Él 

empezó el proceso y nosotros, voluntariamente o de mala gana, 

ayude esto robando de almas a continuar.  

Aquí en la cruz Jesús encuentra dos ejemplos de esta realidad. Dos 

hombres, apropiadamente designados ladrones. Los hombres cuyas 

vidas representan la realidad de cada uno de nosotros. Cada uno de 

nosotros es un ladrón. No podemos estar bajo juicio por robar 

dinero, comida, o propiedad, pero todos nosotros seremos 

condenados de robar de Dios y ayudar a Satanás a robar las vidas y 

almas de otros de Dios. Robamos el tiempo. Robamos amor. 

Robamos de creación. Hacemos todo de esto para obtener lo que 

queremos (o, al menos hemos sido convencidos que, eso es lo que 

nosotros queremos). Y la verdad es, lo que queremos es una 
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mentira. Que quiere decir que nos mentimos a fin de que creemos 

que realmente no estamos cometiendo un robo, pero más bien 

obteniendo lo que es legítimamente nuestro. 

Usted se da cuenta de que detrás de todo robo existe una mentira. 

Una mentira que dice que deberíamos tener más. Merecemos más. 

Tenemos derechos para más y no deberíamos tener que luchar 

excesivamente para tener más. Gastamos nuestras vidas en curso 

de obtener más, sino para tener más significa que los otros toman 

de nosotros y a su vez tomamos de ellos. La meta es para, de algún 

modo, pone a más mientras fondearse menos de lo que recibimos.  

Robar está en nuestra naturaleza. El problema es no tenemos idea 

clara de qué lo ' más ' que buscamos realmente es y  cómo 

sabremos cuándo tengamos más. Las personas hablan de tener más 

para estar fueras de peligro, seguras o cómodas, tener más para 

ganar respeto y aprobación. Tener más así … y la lista podrían 

seguir porque toda persona tiene una variación en lo que lo ' más ' 

es que están buscando y lo que harán, o robarán, para tener más. 

Digo robar porque, mientras que no podemos robar la propiedad de 

otros, estamos tomando, robando materiales de una naturaleza 

diferente. Fuimos creados para pasar el tiempo con Dios. Pero 

robamos este tiempo y lo damos fuera para ganar más. Fuimos 

creados para cuidar del mundo. Pero constantemente cometemos 

un robo del ambiente, destruyéndolo, envenenándolo, así es que 

podemos tener más. Fuimos creados para la relación con otros, 

pero constantemente cometemos un robo el uno del otro, 

especialmente para ganar atención. Robamos así es que los otros 

no pueden tener. Robamos así es que podemos tener más que 

cualquier otro. Somos ladrones y han sido ladrones de nacimiento. 

Entonces aquí hay dos ladrones y ellos representan la realidad de 

nuestras vidas. Los ladrones. También representan las dos opciones 
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disponibles para cada uno de nosotros. Lo uno es admitir somos 

ladrones y el otro es esconderse detrás de una mentira; Una 

mentira que representa lo que Satanás originalmente robó. Él robó 

la verdad acerca de Dios y nos convenció de una mentira así 

nosotros, a su vez, le podría ayudar a continuar robando la verdad. 

La mentira es, ' podemos ser completos sin Dios.' La verdad es 

sólo podemos experimentar todo lo que podemos ser cuando nos 

devolvemos a Dios.  Esta totalidad es sólo posible cuando 

admitimos la verdad, somos todos ladrones. 

Los ladrones representan cómo manipulan las personas esta 

verdad. En una mano culpamos a todos los demás para nuestras 

circunstancias y esperamos que Dios no nos rescate no importa lo 

qué están nuestras circunstancias. Merecemos ser rescatados. ¿No 

somos nosotras su creación? ¿Cómo pudo enviar él alguien a 

infierno?  O, podemos aceptar la culpa y podemos percatarnos que 

mientras los otros han ayudado en curso de robar la verdad, somos 

finalmente responsables. Consentimos. Acordamos permitir otros a 

robar de nosotros y luego, a su vez, continuó el proceso robando a 

cualquier persona que podríamos. Somos individualmente todos 

ladrones y la única solución es confesar y buscar el perdón de 

Dios. 

Este encuentro con los dos ladrones lo hace evidente lo que Dios 

espera de cada persona. Cada persona tiene que escoger. Ésta no es 

una decisión en coro. Viene con una fecha tope, claramente 

definido por los acontecimientos en la cruz. Tenemos hasta el 

momento de nuestra muerte para darnos cuenta de la verdad de 

quiénes somos.  

Realmente toda vida es como esto. Estamos todo el tiempo 

teniendo que hacer elecciones y una vez que hechas no podemos 

va de regreso y los cambiamos. Hay una finalidad en curso de 

escoger. Preferí ser un cristiano. Yo no puedo regresar y rescindir 
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esa decisión. Puedo preferir ignorar eso excepto el impacto de eso 

el momento en mi vida y en los otros no puede ser cambiado. Las 

personas me observarán y me juzgarán basada en ese momento, 

especialmente aquellos que estaban allí cuando la decisión estaba 

hecha. Preferí casarme con una mujer específica, muy maravillosa, 

mi esposa. No puedo deshacer esa decisión. Puedo despilfarrarlo, 

puedo abusarlo, puedo destruir el potencial en él pero yo no puedo 

regresar y cambiarlo. Estoy sentado en un aeropuerto en este 

momento, a punto de subir a un avión hasta otro país. Una vez que 

aterrizo en ese país mi decisión de ir es final. No puedo cambiar 

esa decisión.   

En algún punto, sin embargo, todas las decisiones pasadas serán 

totalizadas arriba y finalizadas. Ese momento revelará si he 

reconocido la verdad que soy un ladrón o continúe denegándolo. 

Saldrá a la vista si aprendiese la verdad acerca de cómo ser 

restaurado y de esta manera ayudar otros a recuperarse.  ¿O, 

preferido yo pasarme la vida como un ladrón hasta el último 

momento y aun luego rehusarme a ver lo que yo en realidad soy?  

Éste es quién los ladrones representen: Aquellos que ven la verdad 

y encuentran que la redención, o aquellos que rehúsan ver 

cualquier cosa y, hasta las mil y quinientas, creen que aun Dios les 

adeuda algo. Consideran que no importa lo que hayan hecho tienen 

el derecho de ser rescatados a cualquier precio, aun si debería 

costar el alma de otro. El hecho es, que si Cristo había bajado de la 

cruz y sólo se había rescatado a sí mismo y el ladrón ese día, 

ninguno de nosotros tendría chance de ser rescatado. 

¿La pregunta para nosotros hoy es ésta - dónde estamos nosotros 

en esta imagen? ¿Estamos nosotras la persona colgando entre dos 

ladrones? ¿Nos damos cuenta de que nosotros, de hecho, somos el 

representante de Cristo y tenemos personas a todo alrededor de 

nosotros esperando a ser rescatados? ¿Habrá personas que verán 
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cómo vivimos, cómo hemos dejado atrás la vida de robo? ¿Sabrán 

que hemos estado caminando con Jesús y vea la respuesta en su 

búsqueda para la verdad, para una salida de su vida de robo? 

¿Al mismo tiempo, nosotros estamos listos a tratar con el ladrón 

obstinado? Siempre habrá personas como él; Las personas que nos 

esperan ponerlos cómodos, decirles están haciendo lo correcto, 

aliéntelas a creer que siendo una buena persona y haciendo el bien 

lo deberían ganar. Esperan que nosotros los ayuda a mantener su 

creencia que su fracaso no es su culpa y que no son responsables 

para lo que ha ocurrido, que aun Dios debería sentir lástima por 

ellos y los debería rescatar.  

Servir en el reino quiere decir, claramente entendiendo nuestra 

situación y estando pronto a exponer la verdad que somos todos los 

ladrones. Debemos estar dispuestos a responder como 

representante de Cristo para los que, habiendo presenciado nuestra 

vida y el testimonio, ve la verdad acerca de ellos mismos. 

Debemos estar dispuestos a sufrir los ataques de otros en el amor 

con la esperanza que en algún momento que verán la verdad. No es 

fácil de colgar en una cruz o vivir entre ladrones, pero eso es 

exactamente lo que hizo Cristo para nosotros y lo que necesitamos 

hacer para los otros. Si estamos dispuestos, ayudaremos a rescatar 

la propiedad robada de sus almas y la ayuda en su regreso hasta su 

creador.  

BS - Lea el siguiente Lucas 4:18; 2 Corintios 2:10, 11:14; Efesios 

6:16; 1:13; 2 Timoteo 2:26 ; 1 Pedro 5:8 . Revíselos y escriba una 

descripción del reto que esta antes de nosotros y el trabajo de 

rescatar aquellos creados por Dios del reino de Satanás. 

PR - Lea una historia acerca de alguien que se arriesgó para salvar 

a otra persona. ¿Qué piensa usted estaba en sus pensamientos 

como hicieron la decisión a arriesgar ellos mismos para ayudar a 
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otra persona? Ahora considere cuales riesgos están involucrados en 

salvo algo aún más valiosos, un alma. ¿Qué le costará, qué riesgo 

estará involucrado rescatarlos así es que pueden oír el evangelio? 

¿Qué estará usted dispuesto a hacer para rescatar a alguien? 

MT - las Misiones involucran a tomar riesgos para alcanzar 

aquellos que se han vuelto atrapados en el reino de Satán. Una 

verdad crucial a entender es que no creen que hayan sido 

engañados o necesitan ser rescatados. ¿Qué piensa usted lo tomará 

a convencerlos de la verdad? 

 

La pasión 64 - El perdón, Limpiando la herida 

Lucas 23:34  

¿Ha tenido usted alguna vez una herida o una abrasión que 

necesitó limpieza? ¿Cuál dolor fue peor? ¿Cuándo usted primero le 

causa daño o cuándo tuvo que ser limpiado?  Detenga y piense 

acerca de ese un minuto.  

Ahora pregúntese por qué la limpieza lastimó un tanto así, tal vez 

aún más que la lesión original. ¿Fue eso porque la lesión original 

fue repentino, inesperado y tal vez corto en la duración? ¿Fue eso 

fuera de miedo? Tal vez fue la medicina usada o la fregadura 

necesitada que causó el dolor aumentado. Tal vez fue el fajamiento 

que le hizo más doloroso. No es nunca muy cómodo a tratar una 

herida abierta. 

Jesús hizo algunos comentarios antes de la crucifixión y cada uno 

fuesen como causar una herida. Los fariseos desafiaron a Jesús. Su 

respuesta fue que le verían sentándose a la mano derecha de Dios. 

Pilato le amenazó y Jesús serenamente le dijo que él no tuvo poder 

excepto como permitió por Dios. Las mujeres lloraron por Jesús y 

él les advirtió claramente que todo lo que ocurría fue claramente 
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injusto. Ahora él llega a la cruz y aplica el primer acto de 

purificación. 

Aquellos que vinieron a miran todos pecaba. Sus acciones le 

causaban las heridas profundas y dolorosas a sus almas y su 

existencia. No se percataron eso, pero ellas reaccionaban al 

impacto de sus heridas. Ahora Jesús toca la herida con un bálsamo 

curativo. Él los perdona. Y esto causa otro asalto de dolor y 

reacción. Alzaron la voz en contra de él. Le desafiaron él que se 

salva y prueba sus reclamaciones. Los otros se burlaron de él. Los 

soldados emiten lotes para su ropa, una acción simbólica que 

usaron para reforzar su elección y evita ocuparse del dolor que 

estaba tanto próximo a la superficie de muchos. 

Pero estas palabras de perdón son absolutamente necesarias si 

cualquier sanación fue a venir. La herida debe ponerse en 

evidencia y tratamiento aplicado. El tratamiento para el pecado es 

perdón, pero no es con holgura admitido por la mayoría. Pues el 

perdón sólo amplifica la naturaleza verdadera de la herida en el 

alma de uno y aumenta la conciencia de qué tan severo es el dolor. 

Muchos no quieren oír tales palabras. Pelean contra ellos. Aceptar 

palabras de perdón quiere decir a admitir la existencia de la herida, 

del pecado en nuestra vida. Las personas lo cubren completamente 

lanzando improperios, atacando y tratando de exponer el pecado de 

otros, comparándose ellos mismos a los otros. No quieren que 

alguien toque la herida de pecado y reviva los nervios de 

conciencia en su alma. Son como un leproso, quien, por la 

enfermedad, pierde la habilidad a sentir en las áreas afectadas. Por 

esto no ven el peligro y muchos lo rehusarán considerar esas áreas 

porque eso confirmaría lo que hacen un intento a denegar. No 

quieren que alguien les diga ellos sean un leproso (un pecador) o lo 

revelen a cualquier otro. 
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El pecado es como eso. Nos hace entumecer a la realidad. El 

perdón expone la verdad y esa verdad trae con ella el dolor de la 

realidad de nuestra condición. Nos hemos herido nosotros mismos. 

No podemos tratar nosotros mismos. Pero el tratamiento que 

necesitamos es el que revelará la verdad de nuestra condición. Esta 

revelación está por su misma naturaleza dolorosa. Entender nuestro 

pecado trae a casa la realidad de cómo somos dañado y cómo 

hemos dañado nosotros a otros. 

Deténgase y piense acerca de eso.  

La vida de Jesús, hasta el fin, expuso el pecado en cada persona 

que él encontró. Estas palabras no fueron solamente para aquellos 

presente en la cruz. Estaban para todo el mundo. Fueron declarados 

de tal manera que cada uno de nosotros podría ver la naturaleza de 

pecado en nuestras vidas. Fueron hablados porque revelaron el 

único tratamiento que limpiaría la herida y trae sanación. Nosotros, 

o nuestro pecado, puesto él en la cruz. Su vida nos expone, y su 

perdón es necesario para limpiar lo que ha estado al descubierto. 

La purificación será suave pero todavía duele. Para que eso sea 

efectivo necesitamos aceptarlo, consentir que eso sea aplicado, y lo 

deje abrirse camino en nuestra herida y traiga purificación. 

Estas palabras de Jesús, “Padre los perdonan Pues no saben lo que 

hacen,” revelan a cada persona estas verdades. Dios sabe 

exactamente lo que hacemos, y las heridas que nos hemos dado. Si 

escuchamos estas palabras, luego también sabremos exactamente 

lo que hacemos y la forma que hemos causado daño a nosotros 

mismos. Dios sabe que esta proclamación traerá dolor. Él también 

sabe que debemos oírlos si debemos estar curados y devueltos a la 

salud en nuestra alma. 
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Escúchelos otra vez, “Padre perdona María, Tomas, Pedro, Isabel. 

No saben lo que están desempeñándose.” Ahora oiga otra vez y 

ponga su nombre en su lugar apropiado. 

Una vez que nosotros hemos escuchado - una vez que nosotros 

hemos entendido - una vez somos curados, necesitamos hablar 

estas mismas palabras para aquellos que encontramos como 

atravesamos a este mundo. Les debemos decir que son perdonados. 

No saben lo que están desempeñándose, pero ellos son perdonados. 

Algunos responderán con crueldad y cólera. Los otros solamente 

nos ignorarán. No facilitará mantenerse proclamando perdón. Pero 

debemos porque como continuamos encontraremos aquellos que 

escucharán, aquellos que quieren estar curados. El perdón es para 

todos excepto sólo aquellos que aceptan estarán curado. 

En enfermedad, es solo cuando el paciente acepta la declaración 

que él está enfermo y necesita ayudar que el doctor puede hacer 

cualquier cosa. Piense acerca de cuántas personas se rehúsan a oír 

esas palabras y no reciben el cuidado crítico que necesitan. Como 

consecuencia, mueren. 

Somos aquellos llamados por Dios a declarar la verdad acerca del 

pecado y declarar estas palabras de perdón. Somos designados por 

Dios para hacer eco de las palabras de Jesús abajo a través de los 

vestíbulos de tiempo hasta que Jesús regresa. No podemos ser 

colgados en una cruz, pero seremos atacados. Seremos denigrados 

e insultados. No importa. Si hacemos como Jesús hizo luego 

encontraremos aquellos en condición de responder. Y si somos 

fiel, parejo aquellos que se resisten a pueden ser alcanzados. El 

amor trajo a Jesús a tierra. El amor le trajo a la cruz. El amor lo 

hizo posible para él a proclamar perdón para cada uno de nosotros 

y para la parte que jugamos en colgar él en la cruz. Ese amor ha 

sido dado a nosotros a fin de que podemos continuar proclamando 
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ese perdón hasta el cabo del mundo y hasta que nuestro Salvador 

regresa. 

BS - Lea las siguientes Sagradas Escrituras Mateo 7:1-5 ; Juan 8:7-

9 ; Romanos 2:21-25, 8:1-14. Aquí usted encontrará comentarios 

acerca de exponer pecado en los otros y entender la naturaleza 

pecaminosa. ¿Para ayudar otros a ver su pecado qué debemos 

hacer primero? ¿Qué necesitamos entender acerca de nosotros 

mismos antes de que podamos hablar a los otros acerca de su 

pecado? 

PR - Reflexiona sobre la siguiente declaración, “¿su vida debería 

revelar el pecado en las vidas de otros?” ¿Cómo le afecta esta idea? 

¿Nosotros estamos dispuestos a estar claros acerca del pecado en 

las vidas de otros? ¿Estamos dispuestos nosotros estar honesto 

acerca del pecado en nuestra vida para hacer posible para los otros 

de claramente ver su pecado?  

MT - las Misiones por su misma naturaleza involucran a exponer 

el pecado de otros para ellas ver. Este proceso puede dar como 

resultado siendo atacado y desprestigiado por aquellos que 

tratamos de ayudar. Usarán el hecho que no estamos en parte de su 

cultura, que tenemos ideas extranjeras y muchos otros métodos 

para evitar ocuparnos de la verdad. ¿Considera lo que tomará 

mantener un testimonio claro y ayudarles a ver la verdad? 

 

La pasión 65 - El siempre presente ¿por qué? 

Mateo 27:46  

Hemos llegado en las últimas palabras de Jesús. Cubren una 

cantidad inmensa de territorio. Un tanto así es dicho entre pocas 

palabras. Hemos mirado sus palabras simples para el ladrón. 

Seguiremos adelante y miraremos el resto. Los debemos mirar. 
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Contienen comentarios en la realidad de la vida en el servicio de 

nuestro Padre Divino. Algunos son maravillosos y algunos rasga 

las raíces del alma. ¿Ninguno más así que el grito de Jesús de “por 

qué me ha abandonado usted?” 

Nadie que tiene el deseo de prestar servicio puede evitar enfrentar 

esta pregunta. Todo el mundo que camina por el camino de verdad, 

el camino Dios los conduce abajo de contestará - no debe contestar 

esta pregunta. Afrontaremos los momentos de crisis en la vida y 

nuestra voluntad para plantear la pregunta y luchar con la respuesta 

por siempre demarcará y definirá a nosotros y nuestra relación con 

Dios. 

Allí puede ser solo una vez cuando afrontamos esta pregunta. 

Haría ser varios. Pero siempre nos presentarán ante Dios aprender 

por qué nosotros está aquí y por qué hemos recibido instrucciones 

de cargar cualquier cruz aplastante es nuestra para cargar. El 

acontecimiento no es nunca lo mismo de una persona para lo 

siguiente. El proceso puede seguir un patrón, pero nunca puede ser 

duplicado. Aquellos que han estado allí saben lo que está siendo 

experimentado por aquellos en la mitad del “valle de la sombra de 

muerte,” lo cual es cómo David descrito ella en el Salmo 23. 

Este momento de crisis puede ir una y otra vez rápidamente como 

hizo para Jesús. O puede tomar más tiempo como para que Elías y 

su viaje difícil de 40 días justamente a oír el susurro de Dios. No 

importa cuán largo toma, cambia todo. Elías regresó en la mayor 

intrepidez que cuando él salió. Jesús cambió el flujo de eternidad. 

Podríamos pasarnos sin parar con tales ejemplos y lo que Dios hizo 

en las vidas de aquellos que afrontaron lo por qué y fue lo 

suficientemente atrevido para hablar su miedo y su confusión a su 

Padre Divino. 
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Experimentamos un período más bien extendido de hacer un 

intento para entender por qué. Mi esposa fue diagnosticada con 

cáncer 7 años atrás. Ella entró en remisión pues 4 años y el cáncer 

regresó. Otro año de remisión y luego el cáncer reapareció en otra 

posición. El cáncer está bajo control o ' establo ' como los doctores 

lo describan. ¿No hablamos mucho acerca de eso pero hay la 

pregunta de por qué que es siempre presente? ¿Por qué ella, por 

qué es eso todavía allí, por qué no es la medicina más efectiva, por 

qué está ella no estando curado? 

Soy parte de la ecuación. No es simplemente mi esposa que se 

ocupa de cáncer. Me ocupo de eso también. Una parte de mí está 

bajo ataque, sufriendo y yo tengo similar, excepto preguntas 

diferentes. Por qué una parte de mí debe sufrir tanto; ¿Por qué no 

puedo hacer cualquier cosa para cambiar la situación, por qué? 

También estoy enfermo y en apuros. 

Una gran parte de lo por qué es tener el coraje a declarar la duda 

claramente y concisamente. La declaración de Jesús es 

absolutamente clara. Fue un sentido de ser absolutamente solo, 

abandonado. Hubo un punto en tiempo cuando toda la comunión 

que él había experimentado con el padre pareció justamente 

desaparecer, dejar de existir en la oscuridad circunvecina. Él quiso 

bajar de la cruz, pero en lugar de eso él obtuvo una tumba. 

Elías experimentó un sentido de fracaso completo. Él había hecho 

a lo milagroso, él había derrotado a un dios falso y sus profetas, 

pero una persona todavía le quiso muerte y nadie se pusiese de pie 

para defenderle o protegerle. Él quiso un despliegue poderoso de 

poder sino obtenido un susurro. Él siguió ese susurro, aprendiendo 

a confiar en Dios. Como consecuencia él vio la resurrección de un 

niño y recibió un boleto de ida y saltó muerte a llegar a la 

eternidad.  
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De regreso a nuestra vida. Estamos esperando para … bien lo que 

todo el mundo espera, ser libre de cáncer. Hasta ahora no se va 

como hemos orado y hemos esperado. ¿La pregunta es, 

permaneceremos en el lugar Dios nos ha colocado lo 

suficientemente largo a encontrar lo que ocurrirá? ¿Lloraremos, no 

asustado de lo que los otros pueden decir, porque sabemos que 

algo increíble está siendo preparado por Dios, porque 

voluntariamente hemos ido donde él ha enviado, ha hecho lo que él 

ha pedido, y ha aceptado en la fe los acontecimientos que están a la 

mano? 

Lo que es realmente claro es no tenemos idea cuántas personas 

están observándonos. No tenemos ni idea donde son y lo que 

nuestra lucha significa para ellos. 

La lucha en la cruz fue inmensa. ¿Los resultados? El centurión lo 

descubrió. Él vio la lucha, él oyó las palabras, y declaró que éste 

debe ser el hijo de Dios. Las personas vieron el cambio en Elías. 

Nadie atrevido a desafiarle. El rey y su esposa estaban por siempre 

aterrorizados acerca de la cual él diría o haría siguiente. Su vida y 

su obediencia sonaron el toque de difuntos para todo que se rehusó 

a entender hasta el final en la proclamación habían hecho en el 

monte dando fe de que al Dios sólo verdadero era el Dios que Elías 

sirvió.  

Podríamos hablar de Daniel y ser llevados a esclavitud o José y 

estando vendido en la esclavitud por sus hermanos. Cómo acerca 

de Moisés y su primer intento en un milagro y su ' los resultados 

desastrosos o David y la constante amenaza de Saúl queriéndole 

muerto. Reflexione en cada uno de estos y dese cuenta de que cada 

uno de ellos tuvo razones válidas para preguntar por qué, e lo 

hicieron . Sin embargo, cada uno de ellos prefirió continuar 

escuchando y continúa siguiendo hasta que Dios aclaró la 

oscuridad y les dejó finalmente a ver. Cada uno fuera usado por 
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Dios para llevar a cabo una tarea crucial. Para algunos el proceso 

duró para los años; Los años de esperar y preguntarse, pero 

fielmente seguir adelante, creyendo que Dios revelaría. Creyendo 

que Dios usaría la situación para su gloria. Creyendo que todo sería 

correcto al fin si justamente se quedasen en pista. 

Éste es el corazón de misiones. Usted no puede librarse del 

sentimiento de aislamiento, de fracaso, de, sí el sentimiento de ser 

abandonado. Entrando en este mundo tan llenado con dolor, tan 

llenado con cólera, tan llenado con vacuidad que usted siente como 

una red esté rodeándole y siendo apretado hasta que usted se siente 

sofocado. Luego combine eso todo con la confusión en el idioma, 

cultura, comida, y cómo funciona la vida. Pero debemos entrar en 

eso. Y debemos estar dispuestos a luchar si debemos encontrar las 

llaves que traerán luz para aquellos que tratamos de alcanzar.  

¿Por qué la lucha? Oh hay tantas razones de por qué. Las personas 

que necesitamos alcanzar no confían en desconocidos. No confían 

en personas que creen diferentemente y parecen a ser juzgándolos 

(Realmente usted sabe que lo hacemos. El momento que usted 

comparte el evangelio están bajo juicio.) No creen que alguna vez 

podríamos entender a su mundo (otra vez son correctos porque se 

requiere toda una vida para entender, verdaderamente entender, 

otra cultura.) ¿Puede tú en realidad hacer misiones con algo menos 

del sacrificio de una vida? Lo que hace aquellas personas que 

solamente prestar servicio con poco entusiasmo, o dice que 

probarán las misiones para ver si les gustan, y nunca realmente 

luchan de aparecer como “ellos que vinieron a prestar servicio.” 

Cada uno de la gente de arriba (Elías, Centurión, Daniel, Moisés, 

David, José) aplica sus vidas a la línea. No echaron pie atrás 

solamente porque la vida se volvió (no simplemente difícil) 

realmente imposible. El impacto real de sus vidas vino detrás de 

esos momentos de gritar fuera – ¿por qué? La respuesta no vino sin 
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un costo. Pero la recompensa fue tal como Jesús había prometido 

para sus discípulos cuando preguntaron lo que entrarían regreso 

para sacrificar sus casas y familia. Jesús prometió que recibían 

unas cien veces de lo que se había sacrificado para caminar por la 

carretera angosta. 

Las misiones están acerca de caminar por una carretera oscura 

estrecha; Una carretera se llenó de peligro. Es un viaje sólo hecho 

posible por la fe inquebrantable que un día que estaremos de paso 

porque la barra y el personal de Dios nunca nos ha dejado. La 

imagen de las huellas en la arena se ha vuelto casi redundante, pero 

contiene la expresión más evidente de este momento en la vida de 

Jesús. Él estaba siendo llevado por su Padre. Él estaba nunca 

abandonado.  

Demasiados andan buscando una fe fácil, una fe que no tiene 

fuerza, una fe que atraerá a nadie y tiene ninguna confianza real en 

Dios. Pero, Jesús proclamó con todo para oír; La fe es sólo 

verdaderamente revelada en el crisol de la vida.  

¿Le asusta eso? Debería. Asustó a Jesús. Simplemente regrese y 

lea la oración en el Garden. Pero el miedo no tiene que controlarle. 

¿Qué pasaría si el mundo otra vez experimentó la fe 

verdaderamente valiente que fue la norma de la iglesia primitiva? 

Qué pensaría y hacía el mundo si los cristianos se convirtieron en 

unas personas sin miedo para afrontar la tarea antes de ellos; La 

tarea de darse así es que los perdidos eran redimidos.  

Está en el momento que alzamos la voz a Dios, cuando afrontamos 

nuestro miedo, que verdaderamente aprenderemos cómo Dios tiene 

planes a mover adentro y a través de nuestras vidas. 

¿Jesús lloró, “Padre por qué me ha abandonado usted?” Y luego el 

mundo supo 
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BS - Lea a Salmos 22 en total. Esto es uno de los Salmos 

Mesiánicos y las palabras finales de Jesús son de las que se hizo 

eco en este Salmo. Léalo otra vez. ¿Entendemos lo que quiere 

decir para estar verdaderamente abandonado? ¿Entendemos hasta 

dónde estamos de Dios por nuestro pecado? ¿Nosotros en realidad 

sabe cómo ayudar aquellos que sienten completamente 

abandonados y perdidos en su pecado? 

¿PR - ha sentido usted alguna vez como todo el mundo le haya 

dejado? ¿O que nadie le recordó en un tiempo crítico en su vida? 

¿Ha sentido usted alguna vez perdido y completamente indefenso? 

¿Ha sentido usted alguna vez tan confundido que usted no supo 

qué hacer? ¿Qué hizo usted para vencer el sentimiento de ser 

abandonado? ¿Cómo le ayudará eso a comunicarse con otros que 

Dios entiende donde están y sabe lo que necesitan? 

MT - El Mundo teme de estar abandonado, de no siendo 

recordado. Las personas van para fines extremos para ser notadas y 

sean de un grupo, cualquier grupo. No quieren estar solas. Pero las 

soluciones que usan son sólo superficiales y temporales. (Haga una 

lista de cosas que las personas  están pronta para hacer para evitar 

estar olvidadas, excluidas y abandonadas.) Compare a la solución 

de Dios de contestar a nuestro miedo de ser abandonado con las 

soluciones de sus amigos. 

 

La pasión 66 - ¿Qué está realmente detrás de la 

puerta? 

Lucas 23:43  

Quiero regresar a los ladrones en la cruz. Imagine a dos hombres a 

punto de morir. Realmente se estaban muriendo. Representan dos 

respuestas opuestas para la verdad. Podríamos pensar acerca de 
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estas respuestas como dos puertas a las que escogemos abrir y 

entrar. Representan cómo escogemos a responder a la verdad 

acerca del pecado. La primera puerta es denegación. La 

denegación de responsabilidad y de la posibilidad que cada 

persona pagará por su pecado. Fueron juzgados por cometer un 

robo. El juicio fue correcto. Podemos contender la severidad del 

castigo que recibieron por obra del gobierno, pero representa lo 

que está esperando a toda persona juzgada culpable de pecado. 

Uno prefirió oponerse a esta verdad y anduvo en busca de culpar y 

atacar a otros. 

La segunda puerta es la de admisión. Cada uno se opone a la 

verdad de su condición. Nadie quiere ser llamado un pecador. 

Aquellos que son honestos verán la verdad. Otra vez, el ladrón fue 

juzgado por cometer un robo. El juicio fue correcto. Él lo supo y 

supo que él debe pagar, pero … En este momento algo acerca de 

Jesús le hizo cambiar su actitud. En lugar de oponerse a la verdad 

él lo aceptó y luego buscó la única cosa que podría cambiar el 

resultado final. Él buscó perdón. Y él lo buscó de la única persona 

que le podría perdonar. No sólo para el acto de robo como dinero, 

la comida o algunos otros propósitos, pero robándole a Dios - 

robando respeto, robando honor, robando de todo que Dios había 

prometido. Y él de forma egoísta le malgastó todo en sí mismo. 

Este cuento corto aclara que de lo que el regalo de Dios realmente 

se trata . Se trata de lo que ocurre a cada persona cuando deben 

estar parados ante Dios: Cuando es ya no posible fingir y disfrazar 

la verdad: Cuando no hay más tiempo para arreglar las cosas. Nos 

acercaremos a Dios en una de dos formas: No perdonado o 

perdonado.  

Las palabras de Jesús lo hacen claro que para aquellos que son 

perdonados reciben lo único que necesitan. La entrada en el 

paraíso, que realmente quiera decir entrada en la presencia de 
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Dios; Las calles de oro, reuniones de canto eternas de cántico de 

alabanza, paz interminable. Ninguno de estos significa nada si 

Dios no está presente. Amo la descripción de C.S. Lewis de 

infierno en el libro El Divorcio Genial. El infierno no se trató de 

fuego y azufre, al menos no en un sentido físico. Su descripción es 

de un deseo interminable para más sin esperanza de alguna vez 

encontrándolo. Las personas tuvieron todos los recursos que 

necesitaron sino nunca estaban satisfechos. Las palabras de Jesús 

llevan dos mensajes. Lo primero todos nosotros queremos oír. 

Queremos saber que estaremos en paraíso. Pero el paraíso (al 

menos como cuántos lo imagina) se pondrá aburrido y se 

convertirá en su propio infierno sin el segundo mensaje. “Usted 

estará conmigo.” Es la presencia de Dios que crea un paraíso 

verdadero.  Imagine un tiempo de culto que dura 10,000 años y que  

sólo parece que como usted cantó el primer verso de la primera 

canción. Eso es lo que es el paraíso cuando Dios (Jesús) está 

presente. 

¿Cada cuánto el mensaje del evangelio se hace rápidamente un lío 

con tener ' cosas ' en este mundo? Tantos evangelistas y 

predicadores populares asocian el evangelio con buena salud, 

encontrando todas nuestras necesidades físicas, y estando benditas 

en tantas formas con cosas mundanas. Este acontecimiento en la 

cruz pone todo de eso en cuestión. Este hombre nunca estaría 

curado, o se vuelve de buena suerte. (Al menos no en el tiempo 

corto disponible a él en la tierra). Él no iba a ser rescatado de 

muerte en la cruz. Ninguna promesa guardó relación con cualquier 

de que fue ofrecida. Sin embargo, él fue ofrecido una cosa, la 

eternidad con Jesús. 

Tantas cosas son traídas en foco por la cruz.  

¿Quiere decir esto que no habrá bendiciones, ninguna sanación, 

ninguno de los beneficios? No, porque Dios cuida de nosotros y 
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provee lo que necesitamos. Muchas cosas cambian y mejoran por 

nuestra relación cambiada con Dios. Nuestras actividades cambian 

y nuestras finanzas mejoran como consecuencia. Nuestros deseos y 

nuestros apetitos cambian y así es que nuestra salud mejora. 

Aprendemos a amar otros y nuestras relaciones cambian y los 

quebrados son reparados. Pero, otra vez hay el recordatorio suave 

que éste no es siempre verdadero. Ninguno de esto ocurrió con el 

ladrón en la cruz. Pero él se regocijó oír las palabras de Jesús y 

recibir la única bendición que todo el mundo que se arrepiente 

recibirá. 

Para muchos las bendiciones que recibiremos será muy diferente 

de lo que queramos o el deseo. Las bendiciones enfocarán la 

atención en lo que necesitamos y lo que es necesario así es que 

podemos ayudar otros a oír el mensaje y responder. Estarán cerca 

aumentar nuestra fe, aumentar nuestra esperanza, aumentar nuestro 

amor. 

Algunas veces necesitamos recursos así es que podamos prestar 

servicio y podamos ayudar a otros. Algunas veces necesitamos 

salud así es que podamos hacer el trabajo que hemos recibido. Pero 

entonces hay las situaciones donde algo muy diferente será 

provisto. Algunas veces debemos aprender a vivir en las 

condiciones difíciles como una forma de crecer en Dios y revelarle 

a los otros. Para alguna muerte está la forma para la sanación 

verdadera y ayudando a otros a encontrar a Dios. 

Como leo el Nuevo Testamento estoy recordado de las veces 

cuando el rescate, la sanación y la provisión no fueron provistas. 

Santiago estaba arrestado y martirizado. Pablo no estaba curado. 

Stephen fue apedreado. Saúl oprimió y encarceló a muchos 

creyentes. Pablo fue atacado y golpeado muchas veces. Hay 

muchas referencias de estar oprimidos para la fe de uno. Pero todo 

este no tuvo importancia porque la única verdad no podría ser 
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cambiada. Cada uno de ellos había oído y había recibido el 

mensaje lo más importante, “ pase lo que pase, perdono usted y 

usted estará conmigo en el paraíso.”  

He visto misioneros que fueron más enfocados al asegurarse que 

vivieron bien en la tierra de servicio que en proclamar el mensaje. 

He visto a las visitas que actuaron de forma egoísta y sin reparos 

acerca de cómo sus acciones impactaron el mensaje. Trajeron sus 

regalos para conquistar a las personas, pero dejaron sus corazones 

en casa y entonces su mensaje estaba manchado.  

La cruz mantiene cosas muy claras. Si demoramos en hacer un 

poco de revisión recordaremos que Jesús prometió que todos que le 

sirvieron fielmente tendría luchas en este mundo. No sería una vida 

de recibir pero una vida de donación. Jesús no dio su vida así es 

que podríamos tener más en este mundo, pero así es que podríamos 

tener lo único que necesitamos para nuestra eternidad, su perdón y 

su presencia. 

Es cómo debemos vivir. Teniendo, pero no poseyendo. Vivo, pero 

no dependiente en la salud. En condición de vivir o morir como 

Pablo estaba a fin de que el evangelio sería proclamado. 

Entendiendo cómo estar contento a fin de que nadie alguna vez 

confundiría comodidad verdadera y paz con ser confortable. 

Jesús habló acerca de dos caminos, uno ancho y peligroso, el otro 

estrecho y directo. Los caminos usualmente tienen una entrada, tal 

vez aun una puerta. Un hombre le preguntó a Jesús acerca de 

personas siendo salvadas en Lucas 13:23-24. Jesús dijo a él que 

haga lo imposible por entrar en la puerta estrecha. ¿Les podemos 

ayudar a ver claramente lo que las puertas representan y entender 

por qué uno es tan peligroso y el otro una bendición? 

¿Qué ven los otros cuándo proclama usted el evangelio? ¿Qué 

creen que van a recibe si responden? ¿Qué es el corazón del 
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mensaje que usted proclama? ¿Usted puede convertirse en 

exactamente lo que Cristo necesita que usted sea y mantenerse 

viviendo de ese modo así es que oirán el mensaje verdadero 

claramente? ¿Así es que verán qué está detrás de la puerta y haga 

la elección correcta?  

BS - Lea los siguientes pasajes acerca de verdad, Juan 8:31-32; 

Efesios 4:20-24; Colosenses 1:5-6; Tito 1:1-3. Escriba una 

declaración definiendo lo que es la verdad y lo que debemos decir 

otros a acerca de la verdad. 

PR - Revise su vida personal y las metas y los deseos que usted 

tiene. ¿Representan una persona que sigue la verdad o uno que ha 

mezclado la verdad con los deseos y las metas de este mundo? 

¿Cómo podría usted determinar si lo que usted quisiera representa 

un deseo para seguir la verdad? 

MT - las Misioneras son personas llamadas para hacer sacrificios 

cruciales a fin de que la verdad puede ser proclamada y así es que 

las personas a quienes ellas se enviaron claramente pueden 

entender la realidad de pecado y la verdad que Dios ofrece 

salvación a todo que creerá. ¿Cuáles acciones, deseos, y 

comportamientos de un misionero pudiera hacer difícil a 

comunicar esta verdad? El ladrón quiso estar salvado de 

sufrimiento, escapar la cruz y vivir una vida mejor . ¿Está mal a 

desear a ayudar a las personas a mejorar las condiciones de sus 

vidas? ¿Pueden ayudar los misioneros a las personas a tener mejor 

salud, una mejor economía sin dañar la verdad? 

 

La pasión 67 - Y había familia 

Juan 19:25-27  
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¿Cuantos de nosotros han luchado para entender los comentarios 

de Jesús acerca de odiar a nuestros padres si debemos 

verdaderamente amar y seguir al Señor? ¿O cuándo Jesús dio fe de 

que su familia verdadera (la madre y los hermanos) fueron aquellos 

que obedecieron su enseñanza? Tantas veces, cuando la decisión 

para servir a Dios está en conflicto con los deseos y las 

aspiraciones de padres y familia, estos pasajes están revistas para 

ayudar a una persona a poner Dios antes de familia. ¿Pero es eso 

realmente lo que estaba diciendo o pretendiendo Jesús? 

Digo eso porque aquí al final de su vida, una vida que obedece al 

punto de sacrificarlo para todo el género humano, él hace una 

pausa y ve a su madre - la personificación de todo lo que 

representa a la familia. Ella es el que le dio a luz, quien le crió, 

quien le observó convertirse en virilidad y llevarle a cabo el 

ministerio dado para él por su Padre divino.  

Sí, hubo los tiempos cuando María se preguntó simplemente lo que 

su hijo hacía, aun se preguntaba si él estuviera actuando en una 

manera cuerda. Sí, ella a veces le colocó en malas posturas, como 

en la boda en Cana, presionando él a actuar. Otra vez ella y sus 

otros hijos trataron de rescatarle, al menos que fueron su intento 

(Marcos 3:21). Pensaron que supieron cuál era mejor para él y tal 

vez estaban cansados de la constante presencia de otros. ¿Puede 

suponerse usted como qué podría haber estado para tener a Jesús 

como su hijo o su hermano? Las personas constantemente 

molestándole repetidamente con preguntas o esperando que usted 

los introduciría a Jesús. 

¿Estaba Jesús realmente diciéndonos que nuestra familia es poco 

importante, que deberíamos ignorar y aun los deberíamos 

abandonar? 
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En algunas situaciones esa puede ser la decisión sólo razonable. 

Un ejemplo puede ser cuando oímos el evangelio y escogemos a 

Jesús sobre la religión de nuestra familia o escogemos a Jesús 

sobre la tradición hueca y peligrosa. Sí, luego Jesús se convierte en 

nuestra familia verdadera; El que está allí para soportar y cuidar de 

nosotros como salimos atrás, o (como en muchos casos) somos 

echados a la calle por nuestra familia terrenal. O podría ser cierto 

cuando la familia espera que sus niños les sirvan ellos sobre todo o 

cuándo esperan que sus niños encuentren un trabajo que 

contribuirá a la estabilidad económica de la familia en lugar de 

obedecer a Dios. O puede ser cuando la ayuda crítica es abstraída 

porque no están entendiendo o llevando a cabo las expectativas de 

nuestra familia. He visto esto y oí a los padres decir que nunca 

dejarán a su hijo servir al Señor porque no hay ganancia en eso. 

¿Pero debemos nosotros denegar en un sentido absoluto quienes 

somos y nuestra familia? ¿Quiso decir Jesús realmente deberíamos 

odiar a nuestra familia? Eso sería contrario a toda la otra enseñanza 

en amar a otros, aun amando a nuestros enemigos y haciéndole 

bien a aquellos que nos maltratan. ¿Significó él en realidad que 

nosotros a cortar nuestras conexiones para nuestra familia y hacer 

aquellos de la familia de Dios nuestra única fuente de familia? Eso 

otra vez era contrario de mucho de la enseñanza de la palabra 

porque se refiere a honrar a nuestros padres y preocuparse por ellos 

aun cuando están muy distantes de Dios. 

¿Entonces qué ocurre en este momento en la cruz? Es realmente 

claro que Jesús se preocupe por su madre. Él está preocupado para 

su bienestar. Ella envejece y él sabe que como la cabeza de la casa 

él hará ya no esté allí para cuidar de ella como un hijo debería 

hacer. No es claro por qué él llama en Juan a cumplir con este 

papel. Puede ser que ninguno de sus hermanos está allí. En el 

pasado se han mofado, han ridiculizado y han denegado su 
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actividad y su reclamación que él está obedeciendo a su Padre en el 

cielo. Así es que puede ser que no están en ninguna parte para 

verse y en este momento él ve a Juan y llama en él para 

reemplazarle como hijo para su madre y así también cuidar de ella.  

Colocar todo ese aparte lo que vemos aquí es un hijo que ama su 

madre; Siempre ha amado a su madre. Sus viajes le han hecho 

llegar lejos de casa, pero ella no ha estado muy distante de sus 

pensamientos y sus oraciones (no le puedo imaginar que el no ora 

para y cuidar de ella.) Él la ve y lleva a cabo un deber crucial de un 

hijo, especialmente el hijo mayor. Él provee para ella. 

A menudo me he preguntado lo que yo podría hacer si mi madre ya 

no pudo cuidar de ella misma. He observado a otros misioneros 

llevar un permiso de ausencia a de su trabajo para cuidar de un 

padre enfermo, y después de su muerte, regresan al trabajo al que 

Dios los llamó. He visto los otros que dependieron de otros 

miembros familiares llenar ese papel y quedar en el campo y lejos 

de a casa. Estamos en ese lugar en nuestras vidas. El padre restante 

para ambos de nosotros son nuestras madres. En primer lugar, la 

familia está cerca. Sino, he oído la preocupación en la voz de mi 

esposa y he visto cómo afecta su conducta cuando su madre, quien 

está tan lejos, experimenta un tiempo difícil con su salud.  

Afortunadamente muchos de los hijos están cerca y capaz para 

cuidar de ella cuando necesitado. Tenemos también suerte a tener 

un sistema telefónico que permite a mi esposa llamar a su madre en 

cualquier momento. 

Mi madre está en la misma edad. Mientras allá por el EEUU 

compramos una casa y movimos a ella y su marido en la casa con 

nosotros. Son muy cómodos y le tengo a un hermano solamente 

algunos bloques fuera. Están bien para el momento y yo también 

los puedo llamar y pueden llamarme si hay una necesidad. ¿Pero 

qué ocurre si todo eso cambió? ¿Estaba obligado a ignorar sus 
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necesidades y resueltamente quedarme en mi trabajo? ¿Es eso 

realmente lo que somos esperados para hacer? 

He vivido en muchas culturas y me falta encontrar uno donde eso 

sería completamente aceptable. Cuidar de sus padres, estar seguro 

que son bien atendidos cuando usted no puede estar allí es esencial 

para ser un hijo verdadero. Preocuparse por su familia es una 

medida de madurez y entendiendo quién es una persona . Las 

personas de estas culturas no esperarían que nosotros nos 

quedemos y abandonemos a nuestras madres. No esperarían que 

nosotros ignoremos las necesidades de nuestras familias.  

Ésta es una opinión personal, pero yo no pienso que Jesús hizo 

tampoco. Mientras su familia luchó contra lo que estaba haciendo 

Jesús él nunca los dejó fuera. Él nunca los abandonó. Digo esto 

porque al fin sabemos que dos de los hermanos se convirtieron en 

líderes cruciales en la iglesia. Santiago, quien fue el líder crucial en 

Jerusalén y Judas, quien escribió el libro con su nombre en él. Y 

como devastar como la crucifixión fue, María permaneció 

verdadera. Ella fue a la tumba, y ella y los hermanos son listados 

entre aquellos en el cuarto superior (Hechos 1:14). 

Nos sentimos llamados nunca perder de vista a nuestra familia 

terrenal, mientras obedeciendo diligentemente el trabajo para que 

Dios nos ha llamado, ya sea como un miembro de la iglesia local, 

un pastor, o un misionero. Debemos cuidar de nuestras familias 

aun cuando nos deniegan. Necesitan que nosotros los amemos, y 

los ayudemos a fin de que cuándo el tiempo es correcto 

escucharán, y capaz para entender lo que hacemos y por qué lo 

hacemos. 

Aun en medio del dolor de la crucifixión Jesús ve y recuerda su 

madre. Somos recordados a nunca perder de vista a nuestra familia 

y sus necesidades. Necesitan saber que nos preocupamos por ellos 
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aun cuando no se preocupan por nosotros. Necesitan conducirnos 

como fiel en nuestro servicio hasta Dios aun si deniegan ese 

trabajo. Y si estamos entre aquellos que está doblemente bendito 

para tener a los padres y familia que nos mantiene y ora por 

nosotros, también necesitan saber que no los perderemos de vista 

mientras somos parte de la mayor familia de Dios. 

Necesitamos mantener los ojos abiertos y corazón afinado a 

nuestra familia terrenal, así como también nuestra familia divina. 

La obediencia de Jesús a su Padre Divino nunca imposibilitado o 

excluido cuidando para y amando a su familia terrenal. Es un ancla 

crucial que ayuda a mantenernos puestos en tierra y conectados a 

aquellos alrededor de nosotros. Todo el mundo tiene a la familia y 

nuestro ejemplo ayudará otros a aprender cómo responder a sus 

familias. 

BS - Lea los siguientes pasajes: Mateo 10:34-39; Lucas 9:23, 57-

62, 14:26-27, 18:29-30. ¿Qué quiere decir para denegar a nuestra 

familia para seguir a Cristo? ¿Quiere decir que ya no nos 

preocupamos por ellos y sus necesidades?  

PR - ¿Ha tenido usted alguna vez un conflicto con su familia sobre 

una decisión que usted hizo en su vida acerca del trabajo, 

amistades, matrimonio o educación? ¿Describe brevemente la 

situación y lo que sucedió? ¿Cómo afectó la decisión final su 

relación? ¿Tiene la familia de una persona el derecho de 

influenciar las decisiones que hace? ¿Cambian esas decisiones la 

responsabilidad de uno como un miembro de nuestra familia? 

MT - ¿Llega a ser un misionero quiere decir que usted debe 

abandonar a su familia? ¿Cómo afecta la actitud de su familia su 

decisión para dejarlos para ir donde Dios le envía? ¿Hay aquellos 

que no están en favor de su decisión? Dejar a la familia involucra 

separación y a limitar nuestro envolvimiento en sus vidas. La 
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pregunta final será, ¿quién ama más usted? Considere el alcance 

total del impacto de amar más a Dios que su familia, no sólo ahora, 

pero lo que puede significar para el desarrollo de su relación con 

Dios 10 años ahora, 20 años de ahora. 

 

 

La pasión 68 - Siendo humano 

Juan 19:28  

Tan a menudo las personas en el ministerio se ven como increíbles. 

Las personas que casi pueden caminar sobre agua. Tengo a varios 

amigos pastores que se refieren a mí como “el hombre de Dios.” 

Es una señal de respeto, pero siendo colocado en un pedestal puede 

ser inquietante y puede crear expectativas que pueden ser 

simplemente un poco irreales y no humanas. 

Quiero decir - no soy Jesús o Pablo. No soy Moisés o David. No 

soy Sarah o Débora. Soy justo yo. Cada uno de ellos sirvió a Dios 

en las formas increíbles y logró lo milagroso con el poder de Dios. 

Les parecieron venir de otro mundo o caminaron sobre otro plano 

de existencia. Es difícil de imaginar a ellos teniendo cualesquiera 

luchas. 

Luego oigo estas tres palabras de la cruz, “tengo sed.” Luego me 

doy cuenta de algo importante. Jesús y éstas increíbles fueron 

personas como yo - el carne y hueso que tuvieron las mismas 

necesidades, los mismos linderos físicos, algo así como cualesquier 

de nosotros. Revisemos los pocos nombres mencionados anterior y 

veamos una parte de su limitación. 

• Sara – Ella obedientemente siguió a su marido en lo 

desconocido, pero ella no podría aceptar la idea que ella 
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tendría a un niño. Ella dio a su criado para su marido, y 

luego en un ataque de celos ella dijo su marido a abandonar 

al niño de esa unión para proteger a su hijo. 

• Moisés – El Que guio a las personas hacia fuera de Egipto 

y a la tierra prometida. Él se quejó que él luchó contra arte 

de la oratoria; Él aun pudo haber tenido un defecto del 

habla. Su suegro vio que su fuerza fracasaba por las 

constantes presiones y la demanda del trabajo y recomendó 

un cambio estructural en el liderazgo a salvar su yerno de sí 

mismo. 

• David – El fundador verdadero de la monarquía. El que 

estaba honrado por Dios y protegido por Dios. Pero él cayó 

víctima de su orgullo y censó a las personas simplemente 

para regodearse de la grandeza de su reino. Él cometió 

adulterio. Él a menudo lloró desvergonzadamente que la 

vida no le trataba bien. 

• María – La madre de Jesús. Ella obedientemente se sometió 

a Dios y dio a luz al Mesías. Pero ella desempeñó el papel 

de la madre entrometida en la boda de Cana. Ella trató de 

salvar a su hijo que ella pensó estaba un poco perturbado 

por todo lo que ocurría.  

• Pablo – El escritor y evangelista genial de tantos de los 

libros en el Nuevo Testamento. Pero él sufrió de 

comprensión retrospectiva. Él juzgó mal a Marcos y tuvo 

un desacuerdo agudo con su mejor amigo. Tan serio fue 

esto rompiendo filas que fueron sus caminos aparte.  

Ahora no podemos hablar de Jesús al modo de aquellos arriba. 

Caen víctima de sus deseos y sus necesidades. Esto no ocurrió a 

Jesús. Pero vemos la humanidad de Jesús y sus limitaciones físicas 

en otras formas. Él no tuvo habilidad y fuerza ilimitada.  
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• Él estaba tan cansado que él se quedó dormido en el centro 

de una tormenta. 

• Él estaba tan cansado del público que él a menudo se 

replegó para lugares de aislamiento y aun salió el país a 

escapar a ellos.  

• Él fue, a veces frustrado, con el hecho que las personas 

justamente no le oían - aun sus discípulos. Él se preguntó 

cuánto tiempo tomaría para que para ellos entiendan.  

• Y, en ese momento en la cruz, él tuvo sed. Él estaba atado 

por los límites físicos de su cuerpo. 

Dios no espera que nosotros desafiemos las leyes de la naturaleza. 

Él no espera que nosotros nos destruyamos en un intento para 

lograr lo que pensamos es menester. Dios sabe nuestros límites y 

ellas son una parte aceptable normal de quién somos.  

Es un gran alivio oír estas palabras de Jesús en un punto tan serio 

en el trabajo que él había venido a hacer.” Tengo sed.” En cierto 

sentido él decía, lucho físicamente contra lo que debo hacer. 

Simplemente un poco de agua o algo me ayudará a continuar. 

Simplemente un momento de descanso y respiro así es que pueda 

reenfocar. 

Dios tiene grandes cosas para nosotros a hacer. Al mismo 

momento que se basan en y balanceados con la realidad que 

tenemos limitas como humanos. Sólo podemos ir por un tiempo 

limitado sin sueño, agua, comida y restauración. Funcionamos un 

tanto así mejor cuando nuestras necesidades básicas son 

reconocidas y provistas. 

Por ejemplo, Dios supo que Elías no podría sobrevivir la carestía 

que él había proclamado en nombre del Señor. Así es que Dios le 

envió a un arroyo y envió a los cuervos a alimentarle. Luego él le 
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envió a él a una viuda y estableció un medio de proveer comida 

para la duración de la carestía. Cuando Dios dijo a Elías que viaje 

hasta Mount Sinaí, él también envió a un ángel a alimentarle y 

darle agua para prepararse para el viaje. 

Muchos de los milagros de Moisés se tratan de proveer agua y 

comida para las personas. Hubo una gran tarea adelante pero sólo 

estaría acabada como las limitaciones físicas de la gente fue bien 

atendido. En varias ocasiones vemos a Dios proveyendo comida 

para David y su grupo; El pan del tabernáculo, la esposa de Nabal 

trayendo comida. Sansón, también, estaba hambriento y sediento y 

Dios proveyó para él. Cinco barras de pan y dos peces alimentaron 

una multitud.  

Dios no es insensible a nuestras necesidades. Él nos ha llamado a 

hacer grandes cosas en su nombre y al mismo tiempo da espacio 

para, provee para nuestras necesidades físicas. Éste es el enfoque 

del Salmo 23. Es una parte crucial de oración de Señor. No está 

mal para cuidar de nuestras necesidades físicas y mirar hacia Dios 

para lo que es necesario obtener lo que es necesario.  

Las personas pueden tratar de colocar nosotros en un pedestal y 

creer que los misioneros, o alguien que presta servicio en el 

ministerio, puede hacer cosas increíbles. Pero la verdad es no son 

más increíbles que cualquier otro. Tienen las mismas necesidades, 

mismos límites. Una cosa única los aparta. Están dispuestos a ir 

donde son enviados y hacen lo que reciben instrucciones de hacer, 

pero consciente que una cierta cantidad de tiempo y los recursos 

deben ser dados a cuidarse de sus cuerpos y sus necesidades. 

He estado tan sediento. Vivir en los trópicos para 27 años ayuda 

uno a apreciar lo que es la sed y el valor de una bebida para 

restaurar y revigorizar. Una pausa para una taza de agua hace cosas 

increíbles en la restauración del enfoque y energía. Un breve 
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descanso puede ser la diferencia entre terminar un trabajo y 

convertirse demasiado exhausto para terminar. Comer 

correctamente es crítico estar capacitado para terminar una tarea 

que puede tomar los años. El abuso del cuerpo, o una falta de 

cautela para sus necesidades, puede traer un fin repentino al 

ministerio. 

Jesús tuvo sed. Verdadero, él sólo tuvo poco tiempo para vivir, 

pero hubo algunas palabras más críticas para ser hablado. Su 

cuerpo, su garganta llorada para un poco de agua o para cualquier 

cosa a satisfacer esa necesidad. Sin esa humedad él no pudo haber 

estado capacitado para hacer Sus últimos comentarios. Él no podría 

haber durado lo suficientemente largo a completar a una pareja 

más de tareas.  

No es claro por qué él esperó hasta este momento a declarar que él 

estaba sediento. Nosotros sabemos que antes él rechazó una 

bebida. Pero ahora él necesitó humedad. Él había hecho un número 

de declaraciones críticas. Él había dicho al ladrón que él le 

encontraría en el paraíso. Él perdonó a los líderes. Él gritó para su 

padre. Él cuidó de su madre. Aún hubo una declaración más que 

necesitó estar hecha. Él necesitó declarar a favor de todo oír, “ está 

acabado.” Todo lo que se había hecho fue declarado suficiente. 

Pero su boca fue seca, su voz chasqueando y su cuerpo exigió agua 

si él hablara esas palabras finales. 

Soy humano y yo tengo necesidades que deben ser encontradas y 

no esté mal para encargarse de ellos. Aun en medio de las 

actividades y tiempos importantes está bien a ser humanos. Está 

bien para encargarse de mí mismo.  Haciendo eso que será posible 

hacer lo que Dios me ha llamado a hacer por tan largo como me he 

sentido llamado a hacer eso. 
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“Tengo sed.” Nada más se hizo hasta que la sed fuese bien 

atendida. 

BS - Lea Salmos 69:1-3 ahora Salmos 23. Considere la realidad de 

sus limitaciones físicas. ¿Qué recursos están disponibles para usted 

cuando su fuerza alcanza su límite? 

PR - ¿Cuándo usted alcanza el punto donde usted no tiene energía 

pendiente qué hace usted? ¿Cede usted? ¿Siente usted lástima por 

usted mismo? ¿Usted toma tiempo recuperarse y restaurar su 

energía? ¿Usted mira hacia Dios y simplemente pide la ayuda que 

usted necesita? 

¿MA - Es posible para ser un misionero y hace todo el trabajo en 

su fuerza y su habilidad? ¿Qué recursos necesitará usted a estar 

capacitado para hacer lo que está más allá del límite de quién usted 

es y qué usted es capaz de hacer?  

Reflexione sobre la siguiente declaración: La verdad es, el trabajo 

siempre estará más de lo que usted es siempre capaz de hacer.  

 

 

 

La pasión 69 - Entregándolo todo 

Lucas 23:46  

En sus manos cometo el trabajo. Es difícil de decir cuál de dos 

palabras finales de Jesús vino de último. 'Está acabado ' o ' En sus 

manos que consigno mi espíritu.' Sino para mí parece que para 

hacer más sentido primero decir el trabajo está acabado y luego le 

entrega todo a él que tiene finalmente el mando. He hecho el 

trabajo dado a mí y ahora es hora de egresar. 
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Jesús gastó 33 años en este planeta. El primer 30 aprendiera acerca 

de vida y una cultura específica así es que él le podría hacer la 

tarea dada a él. Luego él gastó los siguientes tres años preparando 

un grupo crucial para ser los líderes de futuro, así como también 

estableciendo la etapa para la razón para su llegada y viviendo 

entre nosotros. Los siguientes pasos involucraron obediencia. 

Primer, a guardar cosas en enfoca y cumple a cabalidad el trabajo y 

luego, a dejar va así es que el Padre podría tomar ese trabajo y 

aplíqueselo al mundo. 

Jesús supo por adelantado que el día vendría cuando su parte en el 

trabajo estaría terminada. Habría un día cuando él tendría que salir. 

Él dijo esto a los discípulos en varias ocasiones. Él habló de ir para 

preparar un lugar para ellos a unirse a él. Él habló de enviar al 

Espíritu Santo a tomar su lugar y proveer todo lo que necesitarían. 

Él oró por ellos que se prepararían duramente por Su Padre para la 

tarea de asumir el control del trabajo para él.  

Hasta que él salió estaban bajo la dependencia de él por todo. 

Mientras él los puso a practicar y crecer, siempre supieron que él 

no quedó lejos para encargarse de las cosas que no podrían y 

contestar a sus preguntas. Y a menos que él dejase, esto no 

cambiaría. Resistirían a dejarle. Pero prefiriendo dejar a ir y salir, 

las puertas fueron arrojado sin obstrucción a la vista para una 

posibilidad enteramente nueva; Una realidad que lo hizo posible 

para ellos para ir dondequiera y para que Jesús siempre esté con 

ellos.  

Esto es uno de los retos centrales que afronta a todo el mundo 

trabajando en la misión de Dios. Todo el mundo que se cometió 

para hacer discipulado, para prestar servicio e impartir la 

enseñanza a fin de que, un día, podrían salir y cometer todo en las 

manos del Padre. 
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Esto significa hacer simplemente lo que hizo Jesús. 

Primero significa comprometerse a suficiente tiempo entender 

aquellos que prestamos servicio.  

Cuando estaba en seminario un punto crucial de énfasis en mi clase 

pastoral de ministerio estaba en el tiempo necesario para ser un 

pastor efectivo. Como los estudiantes estábamos dichos repetidas 

veces a planificáramos en menos tres años de aprendizaje y 

desarrollar relaciones; De entender a las personas de su iglesia, las 

comunidades moraron, y la mejor forma para servirlas. Si 

gastamos esa cantidad de tiempo cuidadosamente construyendo las 

conexiones luego podríamos pastorear esa iglesia y seamos 

efectivos en discipling aquellos que estábamos llamados a  

pastorear. 

No sé dónde obtuvieron la idea de tres años, pero eso hace un 

montón de sentido como revise mi vida como un misionero. Se 

requiere eso tiempo para aun comenzar a ser fluido en un idioma. 

Toma ese tiempo y más para iniciar el proceso de entender una 

cultura. Se requiere eso tiempo para evaluar las necesidades y esté 

capacitado para desarrollar los recursos y relaciones que serán 

esenciales a tener un ministerio verdaderamente provechoso. 

Tantos ministerios e ideas no tienen en cuenta o buscan el acceso a 

esta verdad y simplemente emprenden un programa sólo a acabar 

en el fracaso. Tantos piensan un plan de 3 puntos o un 

acercamiento de 5 pasos surtirá efecto en todas partes sin alguna 

vez considerar la necesidad para construir relaciones y confianza.  

Por supuesto, el ministerio significativo puede ocurrir en menos 

que tres años y algunas veces tomarán más. Pero la llave es que 

necesitamos entrar en cada situación como un estudiante - un 

aprendiz primer - uno abierto para ser enseñados en todas partes de 

cómo vivir. Algo así como un niño aprendiendo a darse vuelta, 
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luego gatear, luego caminar antes de él puede correr. Eso es lo que 

hizo Jesús. Me pregunto cuántos de nosotros estaríamos dispuestos 

a dar toda una vida, como Jesús hizo, para aprender cómo prestar 

servicio mejor e impartir la enseñanza. 

Segundo significa cometernos para enseñar lo que hemos estado 

aprendiendo. 

Esto no está justamente cerca enseñando las cosas que aprendimos 

en un libro, en una clase o en nuestra vida. Estas cosas son con 

exceso influenciadas por nuestra cultura y nuestra forma de hacer, 

impartir la enseñanza y vivir. No significa cometernos para enseñar 

esas lecciones en el contexto sobre que hemos sido diligentemente 

aprendiendo. Impartiendo la enseñanza y compartiendo vida en 

contexto; A través de su vida, su forma de aprendizaje, su manera 

de vivir. Puede significar aprender nuevos métodos a enseñar. No 

puede haber pasos para seguir o pueden haber pasos que nunca 

habíamos considerado. 

Jesús aprendió a impartir la enseñanza en parábolas basadas en sus 

observaciones de la cultura y la vida de la gente. Él escogió el 

estilo de enseñanza que tuvo importancia para ese lugar y cultura, 

eso de un amo con su banda de estudiantes que participaron en una 

manera de vivir común y trabajando conjuntamente. Pablo escogió 

un estilo diferente; Al vivir en Efesios. Él se convirtió en un 

maestro al estilo de un filósofo griego, estableciendo una clase 

donde las personas vendrían a debatir y escuchar el maestro 

maestro. 

Deseo que pude decir que lo he entendido bien en cada situación 

donde he vivido. Sólo el tiempo dirá todo. Pero la meta es siempre 

aprender más acerca de la cultura y las personas así es que la 

enseñanza y los métodos de discipular siempre serán tan efectivos 

y apropiados como posibles. 
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Tercer significa darse desde el principio cuenta de que un día 

vendrá cuando necesitamos salir. 

Necesitamos aceptar el hecho de que algún día nuestra parte en el 

trabajo estará acabada. No podemos quedarnos por siempre, aun si 

queremos. Esta realización nos mantendrá enfocados y nos ayudará 

a ver cuándo está terminada nuestra parte en la tarea. Proveerá la 

estructura que necesitamos para preparar aquellos que algún día 

asumirá el control del trabajo estamos desempeñándose. Nos 

ayudará a mantener nuestra humildad y la realización que excepto 

por la llamada de Dios y los regalos a nosotros nos fueron dados 

no podríamos hacer el trabajo en absoluto. 

Percatarse y planificar para nuestra partida nos ayudará a hacer un 

mejor trabajo de preparación. Nos ayudará a estar más anuentes 

para dejar aquellos que enseñamos tienen la oportunidad para 

participar en el trabajo. Estaremos más anuentes para dejarlos tener 

oportunidades para estar en cargo y aun para guiarnos cuando 

tienen una mejor idea. 

Nos preparará para el día que tenemos que entregar la obra a los 

otros.  

Tantos no guardan esto en foco y entonces cuando salen, nadie está 

listo a llevar la delantera, y el problema sigue. Han creado su 

dominio pequeño y todo el mundo está bajo la dependencia de 

ellos. Nada se hizo sin su aprobación y su constante supervisión. 

Los errores no fueron admitidos y fueron a menudo tratados 

gravemente. No hubo intento para enseñarle alguien a asumir el 

control. Este tipo de persona nunca consideró qué pasaría si fueron 

incapaces de continuar el trabajo. Como consecuencia, cuando se 

fueron nadie supo qué hacer o cómo llevar la delantera. Esto dio 

como resultado el trabajo siendo confuso, antieconómico, y 
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terminado por falta de alguien que estaba preparado a mantener el 

trabajo. 

La realidad es que nadie es permanente. No podemos garantizar 

nuestra presencia continuada de cualquier forma. Ni podemos 

garantizar nuestro soporte continuado. Jesús pudo haberse 

quedado. Pero él no hizo. Lo que él hizo fue mejor él lo salió. Más 

allá, él hizo seguro que los discípulos entendieron el trabajo y él 

les dejó en el cargo. Más él los deja saber que, a diferencia de un 

líder humano, él podría garantizar su presencia y su ayuda, pero 

sólo por saliendo. En cierto sentido podemos hacer lo mismo si 

somos sabios. Podemos salir. Podemos hacer seguro que cuándo 

salimos, aquellos que hemos entrenado entienden completamente 

cómo llevar a cabo el trabajo. Y mientras no podemos enviar al 

Espíritu Santo los podemos dejar con algo - nuestra confianza en 

ellos y el ejemplo de nuestra vida de servicio y la confianza en el 

Señor. 

Todos nosotros saldremos en algún tiempo. Es parte de la vida. La 

sabiduría manda que seguimos el ejemplo de Jesús y hacemos 

seguro que aquellos con los que trabajamos están preparados para 

asumir el control del trabajo cuando ese día llega. 

BS - Lea 2 Timoteo 2:1-7 . ¿Considera de dónde vienen al soldado 

sus órdenes, qué el premio verdadero es para el atleta, y cuales son 

realmente los primeros frutos de la cosecha? Primero, piense 

acerca de la respuesta como uno que quiere tener control completo 

y luego lo consideró eso otra vez de la perspectiva de uno que 

quiere que el nombre de Dios sea honrado. 

PR - Es un pensamiento que desembriaga para considerar los 

resultados de mi vida y lo que ocurrirá después de me fui. 

Deténgase y piense acerca de cómo usted invierte en las vidas de 

otros. ¿Está usted enseñándole a sus niños cómo vivir o cómo 
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depender en usted? ¿Está usted ayudando a sus compañeros de 

trabajo a ser más competente en su trabajo o usted no tiene interés 

en cómo están haciendo? ¿Usted es de un programa que ayuda a 

desarrollarse la siguiente generación o quiere usted simplemente a 

tener el mando? 

MT - En Ninguna Parte se convirtió más aparente este asunto o 

más sensitivos que cuando trabajando transculturalmente. Es 

siempre más fácil justamente decir a personas lo que para hacer y 

ni aun explorar lo que los otros piensan acerca de lo que está 

siendo hecho. Es siempre más fácil hacerlos depender de usted 

para la dirección y no tomarse el tiempo para ver que usted puede 

necesitar depender de ellos. Es siempre más fácil llevar la 

delantera que seguir. ¿Por qué estaría esto más evidente cuando las 

personas de dos culturas están trabajando hombro a hombro? ¿Por 

qué pudo ser ésta una fuente de gran tensión? ¿Cómo pudo 

resolverse esto? 

La pasión 70 - Nunca más, por siempre 

Juan 19:29  

¿Usted se da cuenta de que nada en este mundo es permanente? Y 

que nada dura sin cuidado constante y mantenimiento; ¿Que el 

momento usted deje de cuidar de algo eso comienza a deteriorarse 

y caerse a pedazos? 

Pero usamos tales palabras como ya terminé, terminado, 

completado y los otros a sugerir que lo que estamos haciendo ya no 

requieren atención.  

Considere los siguientes ejemplos: 

Las relaciones – no alcanzan nunca su pleno desarrollo, 

perfeccionan. Están todo el tiempo en un estado de fundente y el 

cambio. ¿Por qué? Porque nunca podemos saber todo acerca de 
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otra persona, sepa exactamente lo que piensan, anticipan todo lo 

que pueda ocurrir, ni pueda correctamente responder a todo que 

están desempeñándose. 

El trabajo – El trabajo que hacemos no termina nunca. Es un 

constante ciclo de repetir lo que hicimos en el pasado. Los 

agricultores deben plantar cada año. Los empleados de oficina 

repiten repetidas veces el mismo trabajo para mantener los planes 

del jefe adelantándose. Si bien el jefe puede terminar desarrollando 

su plan, llevarlo a cabo requerirá supervisión constante y 

adaptación.  

La maquinaria – La construcción o asamblea de una máquina 

puede ser completada pero el mantenimiento apenas ha 

comenzado. Y aun con el esmero, eventualmente cada máquina, 

cada herramienta, cada objeto creada para conllevar fuera de una 

tarea, eventualmente desgastarse y necesitará estar hecha otra vez. 

Los edificios – El contratista puede decir que el trabajo está 

terminado pero la verdad es apenas ha comenzado. Lo mejor los 

materiales lo más largo la construcción durarán. Pero todavía sobre 

el tiempo habrá descomposición. Aun los objetos construidos para 

aguantar, como las pirámides, finalmente comienzan a 

desmoronarse. 

Aún, aquí en la cruz Jesús declarado que su trabajo estaba acabado. 

Ésta fue la única vez en historia que esta declaración fue verdadera 

y la única vez que en toda la vida será cierta de cualquier cosa 

hecha por un ser humano. El trabajo en la cruz nunca necesitaría 

ser repetido y nunca necesitaría ser mejorado. No habría necesidad 

para el mantenimiento y el servicio o la reparación a ser hecho. 

Estuvo acabado en ese día. 

Jesús vino a salvar al género humano de pecado. Él sacrificó su 

vida y el sacrificio fue completo. Él obedeció y la tumba fue 
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conquistada. Él vino a traer paz y nos reconectó con nuestro 

creador por siempre. Él vino a derrotar a Satanás y le dejó en 

ruinas. En este acto él verdaderamente cumplió con las palabras de 

Isaías acerca de venir a poner en libertad al cautivo. Él vino a 

cumplir con las promesas referente al Mesías e hizo eso sin perder 

a uno, aun revelando a unos cuantos que las personas no habían 

visto. 

Esas palabras, “eso está acabado,” cree una fundación inamovible 

que nunca cambiará y representa el cumplimiento de promesa de 

Dios para proveerle una respuesta a nuestra necesidad y una 

promesa lo guardaron relación con todos que está por delante.  

La deuda del pasado es pagada. Los ricos del futuro son 

asegurados. “Está acabado.” Ésta es una promesa en la cual para 

construir nuestras vidas. 

Tristemente, tantos tratan de añadirse a esto y decirnos que 

debemos hacer más, que el trabajo Jesús hizo no fue suficiente. 

Simplemente mire todas las religiones falsas y las creencias falsas 

que han sido creadas por hombre para socavar estas palabras de 

Jesús. Algunas veces luchamos para creer que está acabado. Por 

alguna razón creemos que tenemos mejor criterio y así es que 

agregamos nuestra interpretación falsa: 

Está acabado cuando 

Usted va a mi iglesia – desafortunadamente el denominacionalismo 

o el egoísmo no es completamente muerto. Hay todavía grupos e 

individuos afirmando que sólo ellos saben la verdad; Que su 

fórmula específica (también llamada doctrina) contiene la verdad 

real. Sólo esos bautizados en la manera correcta por la persona 

correcta están verdaderamente abocados al cielo. 

Usted sigue estas reglas – mientras éste suena bastante como 

denominacionalismo. No es. Las personas de cualquier 
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denominación le pueden decir que para completar el trabajo de 

Cristo hay más que usted debe hacer. El arrepentimiento no es 

suficiente. Usted debe seguir un conjunto de reglas especial antes 

de que usted verdaderamente puede salvarse. El término oficial 

para esto es legalismo. 

Usted sigue mi interpretación del cosmos – algunos dicen que 

Jesús fue un gran hombre e hizo grandes cosas pero él no puede 

salvar a alguien. Él fue un gran ejemplo y un maestro genial, pero 

él no le puede traer para la última verdad. Nada está acabado. Hay 

tanto más para hacer. Somos todo en un viaje y si hacemos lo 

mejor que podemos convertirnos en como Jesús. Éste es el himno 

falso de todas las religiones falsas de mundo.  

Podríamos continuar esto clase de pensar y pudimos repetir una y 

otra vez la idea, pero simplemente serían variaciones en estos tres 

conceptos. De hecho, hay otra posibilidad, pero eso es realmente 

diferente. 

Está acabada cuando (¿Pero qué significa eso realmente?)  

Usted muere. Muchos creen que un ese momento no hay nada más. 

Nada realmente tiene importancia porque al fin usted está 

simplemente muerto. Usted no puede alcanzar cualquier nivel más 

alto de existencia o no puede entrar en cualquier clase de cielo o 

futuro porque no existen. Lo mejor que usted puede hacer es vivir 

bien (un concepto que tiene una multitud de definiciones) y sea la 

mejor persona que usted sabe cómo ser (otra vez una multitud de 

interpretaciones de lo que eso significa). Lo mejor que usted puede 

hacer es quedar el mundo en un mejor estado que cuándo a usted lo 

encontró.  

No tiene importancia cuál de estas ideas es usado, tienen el mismo 

resultado. Los otros harán un intento para convencerle que lo que 

Jesús hizo no fue suficiente. Nada estaba acabado. Esto es una 
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repetición de la mentira en el Jardín; Usted puede ser Dios o sólo 

usted lo puede hacer lo suficiente como para salvarse. La verdad 

es, nunca lo podemos ser como Dios y es imposible hacer lo 

suficiente como para salvarnos o restaurarnos. Asimismo, no hay 

nada que podemos hacer que podríamos ser suficientes para 

resolver cualquier asunto pendiente en la cruz. Eso involucraría la 

implicación que Dios no podría terminar lo que necesitó ser hecho, 

que más allá insinúa que Dios es limitado de algún modo, lo cual 

nos deja con un dios y no con Dios. 

Así es que cuando Jesús declaró tan claramente que, “está acabado, 

” él lo hiciera claro para todos nosotros que Dios conoció lo que él 

estaba haciendo y que este acto sería todo que necesitado ser hecho 

para restaurar nuestra relación arruinada. Él declaró que sólo dos 

cosas serían necesarias, nuestra aceptación de esta verdad y nuestro 

arrepentimiento como la prueba de esa aceptación. 

Esta declaración define el trabajo de misiones. Está acabado. 

Tenemos un mensaje para dar. Está acabado. Los otros sólo tienen 

que encontrar a Jesús y enterarse del amor de Dios y lo que Dios 

ha hecho a acabar el reinado de pecado en sus vidas.  

No tienen que volverse como nosotros en cualquier forma aparte 

de seguir a Jesús y sean testigos para los otros. No tienen que 

aprender un idioma especial, una manera de vivir especial, aun no 

tienen que aprenderse a nuestra cultura. No tienen que hacer tantas 

cosas que nosotros, a menudo en el error, sugerir o aludir sería 

bueno para hacer. 

¿Significa eso que no debería haber cambios? No. Habrá cambios. 

Pero no para hacerlos aceptables para Dios. Los cambios vendrán 

como esas palabras, “está acabado,” trabaje su camino en sus vidas 

y revélelos a ellos por qué Jesús tuvo que venir, tuvo que vivir, y 

tuvo que morirse por ellos. Esos cambios no cometerán en cierta 
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forma hacer el trabajo de Jesús efectivo, pero más bien para revelar 

el impacto del trabajo acabado de Dios en sus vidas.  

¿Quiere decir que dejaremos de vivir, deje de crecer, deje de 

necesitar dedicarse a nuestros problemas? No. Ésta es una parte 

normal de vida. Necesitamos vivir, crecer, para trabajar en 

desarrollar quiénes somos y se ocupa de los asuntos que se 

levantan por nuestras acciones y nuestras limitaciones. Pero esto 

será más fácil para manipular en la seguridad de que Dios ha 

terminado el trabajo crucial. Somos perdonados y así es que se 

logra convertirse en todo lo que Dios pretendió que nosotros 

seamos. Es posible vivir una vida que conduce otros para la misma 

verdad. Es posible comenzar a experimentar un poco de cielo aquí 

porque está acabado. 

Qué alivio a saber que no tengo que resolver lo que necesita ser 

cambiado, lo que necesita estar hecho así es que los otros serán 

aceptable. Jesús se encargó de eso. Él nos perdonó a todos 

nosotros. Él nos dijo que si recibiésemos ese perdón estaríamos en 

cielo. Y finalizar esa verdad, él declaró para todo para oír que todo 

necesitado para eso ocurrió fue hecho. Estaba acabado.  

Esa es nuestra tarea y nada más. Declare para todos que, ' está 

acabada.' Jesús está esperando a todo aquellas que aceptan ese 

hecho y prefieren caminar en esa verdad. 

BS - Lea al siguiente 1 Reyes 19:16, 19-21; 2 Reyes2:1-14. Ésta es 

la historia de un trasbordo de trabajo de un profeta para otro. ¿Qué 

puede enterarse usted de preparar otros de esta historia? 

PR - ¿Usted alguna vez ha sido responsable del entrenamiento de 

otra persona? ¿Qué fueron sus responsabilidades? ¿Usted alguna 

vez ha recibido instrucciones de encargarse de otra persona? ¿Qué 

hizo usted?  justamente trató usted de llenarse el tiempo hasta que 

su trabajo fue hecho o invirtió algo de usted mismo en ese tiempo? 
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MT - Uno de los hechos que debemos claramente guardar en foco 

es que lo que estamos haciendo es sólo temporal. Algún día 

saldremos y los otros serán responsables del trabajo. Si el trabajo 

es continuar sin problemas serios, ¿que debe empezamos del día 

primerísimo que llegamos. 

 

La pasión 71 - El grito 

Mateo 27:45-56 (Marcos 15:33-41; Lucas 23:44-45; Juan 19:28-

37) 

Jesús grita. Ninguna idea lo que él grite. Tal vez fue una de las 

últimas dos palabras. “En sus manos cometo mi espíritu” (Lucas 

sugiere esto) y “ está acabado.”(Juan favorece este.) (Mateo y 

Marcos lo tienen como independiente de cualquier otra 

declaración. Un último grito.) Cualquier de estas dos declaraciones 

están palabras apropiadas para detonar una cadena de 

acontecimientos que dejarían a las personas aterradas, asombradas 

y aun convencido.  

1. Ha habido varias horas de oscuridad profunda conduciendo 

hasta este momento como si la creación hace un intento 

para esconderse de la vista de lo que ocurre. 

2. La cortina en el templo está rota en dos de la parte superior 

abajo. La acción humana podría principiar en la parte 

inferior y rasgón que él hacia arriba excepto aquellas 

mirando claramente observaron que estaba roto desde lo 

alto abajo. 

3. La tierra comienza a temblar y sacudir. La tierra tiembla 

ante la máxima parodia de verdad que la creación alguna 

vez ha atestado. 
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4. Las personas están aterrorizadas. Esto sólo tiene sentido. 

Después de las horas de oscuridad profunda y ahora un 

terremoto, ¿quién no tendría miedo? 

5. Las tumbas son abiertas. Las rocas que han estado paradas 

en el lugar como guardas silenciosos sobre los muertos, 

algunos por siglos, es arrojado en un momento. Ningún 

número es dado de cuántas, pero lo suficiente para causar 

que la información sea incluida; Lo suficiente como para 

más allá disturba una población ya asustada. 

6. Una confesión es dada por uno de aquellos que participaron 

de crucificar Jesús; Uno que presenció el acontecimiento 

entero, oyó las palabras, sintió la oscuridad y la tierra 

tiembla. Al fin sus palabras anuncian en alta voz la verdad. 

“Verdaderamente éste fue el hijo de Dios.” Ésta no es una 

idea imposible para un romano que creyó que sus dioses a 

menudo durmieron con y dio a luz a descendencia humana 

/divina. Pero es una declaración improbable para que él 

considere que una raza denegada, conquistada es la fuente 

de un ser divino.  

7. Caminando muerto. No las cosas como de zombis de 

películas modernas de horror, pero en lugar de eso éstas 

fueron personas de fe, personas que habían servido a Dios. 

Estas personas no vinieron a aterrorizar alguien sino para 

ayudarles a ver la verdad que Jesús estaba/es el hijo de 

Dios. Otra vez, no hay idea si esto ocurrió inmediatamente 

o en el tiempo siguiendo la muerte real de Jesús o cuántos 

informes había. Aún otra vez hubiera bastante de estos 

acontecimientos para causar que las personas repitan las 

historias y se percaten que hubo bastantes de estas 

apariencias.  
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El comentario siguiendo todas estas instancias es que María y las 

mujeres observaron desde lejos.  

¿Cómo qué sería para observar todo esté ocurriendo? Verlos traer a 

Jesús, clávele para la cruz, y observe a los líderes y los soldados 

abusan y le ridiculizan. Para oír las palabras habladas. Las palabras 

reflejando el dolor de un ser humano sufriendo. Las palabras que le 

revelaron la profundidad de amor de Dios y oferta de esperanza a 

todos nosotros perdidos en nuestro pecado. Sentir la oscuridad 

como eso cubrió el monte y luego el estremecimiento de la tierra 

como él estremecido en la incredulidad que el género humano 

podría hacer tal cosa a su creador.  

Para recordar, sabiendo cómo empezó todos. Ese milagro increíble 

de su nacimiento. La unicidad y la simplicidad de su vida como un 

niño. El ciclón de ministerio y la enseñanza como un adulto. Y 

ahora el transcurso torturado de su vida. ¿Observar y preguntarse si 

estaba todo, si esa chispa de la vida que comenzó en su cuerpo 

había sido apagada de un soplo antes de sus ojos? ¿Preguntándose 

cómo la promesa de Gabriel, que su hijo estaría sentado sobre el 

trono de David por siempre, sería satisfecho? Ella observó a las 

mismas personas que él debió imperar da lugar a su destrucción. 

¿Preguntarse acerca de sus palabras de amor y esperanza y el reino 

de Dios y percatarse que ni aun de sus seguidores más cercanos 

(aparte de Juan) tuvo el valor de levantarse y sea contado como 

Sus seguidores, o aun como amigos? 

Vigilando todos los sueños y esperanza siendo destruido y luego 

oyendo esos gritos dos finales.  

¿Fueron esos gritos del dolor, gritos de angustia, gritos de 

desesperación?  
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Si esto estaba todo que las personas oyeron, simplemente el ruido 

del grito, luego dudo que habrían visto o habrían oído cualquier del 

resto de acontecimientos listado arriba. ¿Por qué le debería 

esconder la tierra en la oscuridad si él mereció morir? ¿Por qué 

debería dividirse la cortina del templo si su sacrificio no significó 

nada? ¿Por qué cambiaba un soldado romano su mente y decide, en 

contra de todas las acciones de aquellos en la autoridad, que fueron 

equivocados y Jesús fue quién él dijo que él fue? ¿Por qué 

temblaba la tierra si éste fue solamente otro pecador muriendo por 

sus pecados? 

¿O fueron ellos gritos de la victoria, gritos de poder, gritos de 

esperanza? 

Si esto es lo que María y los otros vieron y oyeron luego el resto 

tiene sentido. Acomodan las últimas dos palabras grabadas de 

Jesús. Las palabras que sugieren victoria, no la derrota. “Está 

acabado.” Exitosamente he llevado a cabo el plan. He completado 

el trabajo necesitado para proveerle la salvación a todo que creerá. 

“En sus manos cometo mi espíritu.” Éstas son palabras de 

confianza. Conozco quién soy y sé dónde pertenezco. Sé que mi 

trabajo fue dado a mí por mi papá y porque lo he completado sé 

que nunca seré separado de mi papá que me envió. Tengo una casa, 

un Padre que me ama y que puedo confiar en el con todo que he 

hecho. Él tomará todo de esto y le guardará así es que todo el 

mundo algún día sabrá por qué vine y la profundidad de su amor 

para todo el mundo. 

El grito. 

“Está acabado, ” toda la planificación, toda la preparación 

finalmente ha logrado la salvación de quienes creerán.” En sus 

manos, Padre.” Satanás ha perdido todo lo que él esperó ganar. Él 

pensó que él tuvo control sobre todo el género humano. Él pensó 
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que él lo podría probar tentando Jesús y más tarde destruyéndole. 

Excepto todo él ha hecho, todo lo tentador, ataques, y confabularse 

sólo han hecho su pérdida más profunda y final. Él ha perdido y su 

reino se destruye ahora porque el espíritu de Jesús pertenece para, 

siempre ha pertenecido para, su Padre. 

Piense acerca de nuestros momentos más oscuros. Aquellos días, 

aquellas semanas, y aquellos meses cuando pareció que todo lo que 

nos habíamos esforzado por hacer a punto de estuviera destruido. 

Aquellos sacrificios que habíamos hecho parecieron haber sido 

esfuerzo desaprovechado. ¿En el momento en que nosotros 

lloramos, qué estábamos nosotros pensando? ¿En qué confiamos? 

¿Nosotros en realidad tuvo por entendido que no hay tal cosa como 

la derrota cuándo sirviendo al gobernante de cielo? ¿Nosotros en 

realidad tuvo por entendido que ninguna tragedia es imposible para 

él vencer, aun usar, revelar su presencia y su amor? 

Demasiado rápidamente vemos la imposibilidad de una situación, 

el daño que es posible, los recursos que se perderán y el costo de 

recuperación. La muerte de un líder crucial como un mártir, como 

Esteban, no es un acontecimiento positivo y pudo haberse visto 

como la prueba de la existencia y poder continuado de Satanás y su 

dominio.  

Pero la verdad es que los acontecimientos imposibles y negativos 

son a menudo la puerta para la victoria de Dios. Es decir que la 

pérdida de una avenida de recursos realmente puede ser la 

oportunidad para ver qué tan verdaderamente extensivo los 

recursos de Dios son y las abre avenidas nuevas de acceso para 

ellas que no fue posible antes.  

Basado en esta verdad que podemos ver que la muerte del mártir 

no está la prueba de poder y dominio de Satanás sino realmente la 

prueba de qué tan limitada es su poder. Él tiene que recurrir a un 
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acto desesperado, el asesinato de un creyente. Él orquestó a las 

muertes de Santiago y Esteban en el Nuevo Testamento en la 

esperanza de silenciar el mensaje del evangelio. Pero en lugar del 

silencio, un mayor grito surgió. Las personas de la iglesia primitiva 

sólo hablaron más ruidoso y más fuerte. En lugar de restringir la 

propagación del evangelio, el grito aumentó y se incrementó. 

Jesús vino a este momento y, en lugar de eso de colgamiento su 

cabeza en la vergüenza, en lugar de gimotear, en lugar de ceder, él 

levantó su cabeza tan que todo le podría ver. En lugar de ponerse 

más y más silencioso él levantó su cabeza así es que él podría 

gritar. En lugar de ceder y morir él le entregó su espíritu y el futuro 

del plan al Padre y aquellos nominados para continuar el trabajo. 

Afrontaremos estos momentos. Los momentos cuando todo se vea 

oscuro. Nos encontraremos en el valle de David de la sombra de 

muerte. Está allí que aprenderemos quiénes somos en realidad y el 

poder y naturaleza verdadera del Dios que nos ama a nosotros y a 

quien prestamos servicio. Entenderemos la guía disponible para 

nosotros, la vara y el bastón. Entenderemos la bendición que nos 

espera a nosotros, el banquete, un banquete preparado así es que 

nuestros enemigos entienden qué tan fútiles sus esfuerzos están 

para destruir todo lo que Dios logra en nosotros y a través de 

nosotros en el mundo. 

Jesús nos desafió a nosotros que llevemos hacia arriba nuestra cruz 

y le sigamos. Una cruz que trae revelación, una cruz que provee 

fuerza, una cruz que abre la puerta para la presencia de Dios y la 

verdad. 

¿Estamos listos a gritar? ¿Es Dios capaz para conllevar para el 

término completo el trabajo él quiere lograr a través de nosotros? 

¿Sabemos que podemos colocar nuestro espíritu en las manos 
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capaces de Dios? Creemos que no se trata de nosotros, pero acerca 

de Dios en nosotros? 

Ésta es la misión. Esto es lo que nos sentimos llamados a hacer. 

Grite fuera de la victoria que es nuestra.  

No está cerca cuántas vencemos sino cuántas ve a Dios por la fe 

que colocamos en él en cada punto en nuestra vida. Nuestra 

presencia y nuestra participación pueden venir a un fin, pero si 

hemos caminado con Dios y hemos hecho lo que nos sentimos 

llamados a hacerlo, y seguramente colocarlo en sus manos, luego 

nunca dejará de producir fruta.  

¿Cuándo su tiempo llega a fin qué hará usted? ¿Podrá usted gritar? 

¿Le cometerá usted todo para Dios en un grito de confianza de qué 

él hará después de que usted se vaya? 

BS - Lea Josué 6:8-20; 1 Samuel 4:5; Esdras 3:11; Salmos 33:3, 

47:1, 66:1, Isaías 12:6; Secarías 2:10. Estos pasajes describen 

acontecimientos donde las personas gritaban. ¿Qué puede aprender 

usted acerca del significado y el poder de un grito? 

PR - ¿Usted alguna vez ha participado de una competencia? ¿Ganó 

usted? ¿Cómo le hizo eso sentir? ¿En caso de que no, ha observado 

usted los resultados cuando un equipo gana? ¿Qué es la primera 

cosa que un equipo ganador y sus fanáticos usualmente hacen? 

¿Qué el efecto es de esta acción en el equipo y los otros? 

MT – gritar puede ser negativo. ¿Qué acciones o acontecimientos 

pueden causar que personas griten de esta manera? Cuando Jesús 

estaba de pie antes de que Pilato no había alegría, ninguna 

celebración, pero las personas gritaban. ¿Por qué? ¿Cómo 

respondería usted? ¿Cuándo Pablo hablaba a las personas en 

Jerusalén, estaban silenciosas hasta que él hizo un comentario y 

luego comenzaron a gritar y atacar (Hechos 22:19-22)? Como 
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cristianos nuestro mensaje puede traer alegría y puede causar 

cólera. ¿Cómo afectaría este conocimiento su ministerio? 

 

La pasión 72 - Enterrado con evidencia 

Mateo 27:57-61 (Marcos 15:42-47; Lucas 23:50-56; Juan 19:38-

42) 

El día está casi terminado. La ley judaica toma control. No permite 

un cadáver a quedar colgando después del anochecer. Así es que 

los pasos deben ser tomados para asegurar que estos tres hombres 

son muertos y no puede ser reanimado. Quiebran las piernas de los 

ladrones, lo cual garantiza muerte por la sofocación en los minutos. 

Vienen a Jesús y descubren que él está muerto. Pero para ser 

seguro un soldado perfora su lado con una lanza hasta que él 

penetra en el corazón. Si Jesús no estaba muerto, él es ahora. 

¿Excepto ahora qué? Si nadie reclama el cuerpo será echado 

adentro de una fosa común y quedará a pudrirse. El tiempo se pone 

corto. El sol está bajando y los soldados están pensando en 

terminar el trabajo, deshacerse de los cuerpos y dirigirse a casa. 

Una persona siente lo que está a punto de suceder y se apresura 

rápidamente a Pilato para pedir que permiso para cuidar de los 

restos de un maestro una vez genial. 

Él recibe permiso. Con la ayuda de otro amigo compran una tela de 

entierro y especias. Se hace de prisa. El tiempo es corto y ellos 

deben estar en casa antes de que el sol baja completamente y 

sábado comienza. Se esmeran en seguir las tradiciones judías de 

entierro. Una cosa más es necesaria, una tumba. Otra vez se ven 

forzados a hacer una decisión rápida. No hubo advertencia previa, 

ninguna anticipación que una tumba necesitaría estar preparada. 

No hay tiempo para aun cavar un hueco mucho menos labre una 
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tumba en la ladera. Así es que uno del dos ofrece el uso de su 

tumba recién completada. Rápidamente van y colocan el cuerpo 

adentro y comienzan a rodar la piedra en el lugar para sellarla 

adentro. 

Mientras todo esto es ocurrir nos son dicho que las mujeres los 

siguiesen, observaron las preparaciones, y tomaron nota del sitio 

de la tumba. También dice que se decidieron que, más cuidado 

sería necesario, aunque lo que se había hecho para preparar el 

cuerpo fue adecuado. Así es que salieron y prepararon más 

especias y perfumes así es que podrían regresar y pudieron hacer 

un trabajo correcto de cuidar del cuerpo de Jesús.  

Para mí, lo que es importante aquí no es el proceso de obtener el 

cuerpo, preparar y enterrar el cuerpo. Lo que es importante es la 

manera obviamente pública en la cual se hizo y las personas que lo 

estaban haciendo. Dos hombres - los hombres respetados, hombres 

ricos, líderes de la gente, y miembros del sanedrín tomaron una 

decisión. Podríamos preguntar por qué esperaron a mostrarle su 

lealtad a Jesús hasta que fue demasiado tarde. Sí, podríamos, pero 

su decisión en este momento estaba no menos difícil, no menos 

peligroso. Podría tener efecto de gran alcance en sus vidas y 

posición.  

Prefirieron dar respeto para el hombre que el sanedrín había 

condenado. Lanzaron un voto poderoso, indicando que la decisión 

estaba mal, fue una parodia. Hicieron esto en una manera muy 

pública.  

1. Lo uno vio la situación y fue directamente a Pilato para 

obtener permiso para cuidar del cuerpo de Jesús. Esto no se 

sentaba bien con el resto de líderes que simplemente 

quisieron que Jesús esté ido. No sólo muerto, pero 

sepultado y olvidado. Tratado como cualquier otro ladrón. 
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Sepultado en una tumba común, sin marcar. Tener uno de 

los de ellos pedir el cuerpo quiso decir que esto no iba a 

ocurrir. Todo el mundo oía y sepa dónde estaba el cuerpo. 

2. El otro vio esto y escogió soportar a su hermano en cuidar 

del cuerpo. Gastaron su dinero para proveer lo que fue 

necesario para correctamente enterrarle. Otra vez, esta 

acción contradecía todo lo que el sanedrín había dicho y 

había hecho para estar libre de Jesús. Él no fue uno de 

ellos, no mereció ser tratado con respeto, aun en la muerte. 

Aún, aquí otra vez, estaban dos hombres actuando en el 

desafío de la decisión y el deseo del concejo. 

3. Conjuntamente bajaron el cuerpo y cuidaron de ello. Éste 

fue un momento difícil. Tal acción causaba que ellos se 

pongan ceremonialmente sucios. Esta acción querida decir 

que no podrían llevar a cabo un sábado correcto o pudieron 

entrar en el templo hasta que fuesen limpiadas de la 

mancha de tocar un cadáver. Sus tradiciones 

repentinamente las perdieron cualquier significado para 

ellas y otra vez están en oposición directa para el sanedrín y 

la cultura de legalismo que había definido su vida por tanto 

tiempo. No puedo imaginar lo que sus líderes asociados 

estuvieran pensando o diciendo como observaron estos dos 

acepta la vergüenza, y estando pronto convertido en sucio 

para el hombre que habían condenado. 

4. Conjuntamente enterraron el cuerpo. No sólo en una fosa 

común, no en alguna posición aislada, no en una manera 

apresurada y descuidada. No, justamente no agarraron el 

cuerpo, vaya en carrera al hueco más cerca y lo eche 

adentro. En lugar de eso uno ofreció su tumba privada, 

frescamente preparada, para el reposo final del maestro 

genial; Una tumba fácilmente vista e identificada. Tendría 
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un sello de la familia, una posición prominente, y sería 

fácilmente accesible a quienes desearon venido y lleve luto 

y honre al que allí estaba sepultado. Esto permitiría a Jesús 

ser recordado. Las personas tendrían un sitio para ir, un 

monumento a visitar, un lugar para contemplar lo que 

sucedió. Ésta fue una bofetada en la cara final para aquellos 

que causaron su muerte. Jesús no figuraría entre los 

ladrones y pasaría al olvido. Él lo haría sepultado entre lo 

reverenciado, un recordatorio siempre presente de lo que 

habían hecho y la sangre inocente de la que ellos habían 

derrotado. Las personas no tendrían permiso de olvidar y 

siempre sabrían dónde estaba el cuerpo. 

5. Conjuntamente con todo para ver, estos dos hombres, quién 

una vez habían hecho una visita en privado y si estuviesen 

en secreto discípulos de Jesús, prefirieron hacer seguro que 

todo el mundo vio lo que ocurría. Prefirieron acabar el 

secretismo y colocar todo lo que tuvieron en peligro. Lo 

que no habían hecho cuando él estaba vivo ellos ahora 

harían en su muerte. Declararían para todo en lo que 

creyeron. Aunque no habían estado de acuerdo con la 

acción, no habían podido detenerla. Pero ahora no estarían 

detenidos.  

6. Conjuntamente actuaron y se aseguraron que se vieron y 

oyeron. Pilato estaba informado y asombrado. Él no tuvo 

que darles el cuerpo, pero él lo hizo. Los soldados vieron y 

probablemente ayudaron a bajar el cuerpo de la cruz. Las 

mujeres las vieron y las siguieron hasta la tumba. Decían a 

todo el mundo dónde que encuentre a Jesús. (Eso quiso 

decir que también podrían decir a todo el mundo dónde que 

encuentre la tumba tres días más tarde.) El sanedrín vio y 

manipuló a Pilato en situar a un guarda, más allá 
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notificando al mundo entero dónde el cuerpo de Jesús 

estaba. 

Estos dos hombres, miembros respetados del sanedrín, se 

convirtieron en la primera parte de este grupo para elegir honrar a 

Jesús y creer. No supieron qué ocurriría después, pero estaban 

listos a arriesgarse su vidas, sus recursos, y su futuro para declarar 

para todo que aquí se acuesta un hombre inocente, quien fue 

enviado por Dios para enseñarnos cómo verdaderamente caminar 

con Dios. 

Estos dos hombres amablemente bajaron el cuerpo, lo envolvieron 

y lo colocaron con toda ternura en una tumba frescamente 

construida. Estos dos hombres comenzaron a rodar la piedra en 

lugar. Estos dos hombres sirvieron preaviso para todo, que ya no 

encubrirán la verdad o se esconden de la verdad. Jesús fue enviado 

por Dios. Jesús tuvo las palabras de verdad. Jesús fue digno de 

todo honor y todo respeto.  

Uno de estos dos hombres fue Nicodemo, quien vino en secreto 

una noche para aprender más. El otro fue José de Arimeteo que 

había permanecido escondida en las sombras hasta este momento. 

No veremos cualquier de ellos otra vez en la historia de la iglesia, 

pero ellos están por siempre vinculados para la muerte de Jesús por 

su acto de bondad, no se hacen en secreto sino por todo para ver. 

Se convirtieron en el primer ejemplo de seguir la verdad no 

importa qué el riesgo. 

La crucifixión de Jesús le salvó a un ladrón quien, en sus 

momentos finales de la vida, vio la verdad. El entierro de Jesús 

ayudó dos más a hacer su fe pública y declarar para todo que Jesús 

fue la verdad que todo el mundo necesitó. Los días delante 

construían en estos acontecimientos. Las acciones de José de 

Arimeteo y Nicodemo marcaban el camino tan claramente que no 
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habría error cuando los apóstoles declararon para todo que Jesús 

estaba vivo y se había levantado de la tumba. Su decisión 

impediría a las personas alegar que los apóstoles mintieran porque 

no enterraron de Jesús en una tumba sin marcar sino uno fácil de 

encontrar porque el dueño era un líder bien conocido en la 

comunidad. 

Aun en su entierro, Jesús estaba hablando y ayudándole a personas 

a hacer decisiones críticas acerca de sus vidas y su creencia. El 

resultado tuvo un impacto profundo en muchos, quien de otra 

manera habría tenido motivos para cuestionar la validez de la 

reclamación que Jesús había resucitado de entre los muertos. Aun 

los miembros del sanedrín no podrían evitar la verdad. El cuerpo se 

fue. Nunca trataron de declarar para alguien que los discípulos 

habían hecho un error e ido para la tumba equivocada. De hecho, 

lo mejor que podrían hacer estuvo dice que los discípulos habían 

robado el cuerpo. Sin embargo, esto fue muy improbable visto que 

la tumba fuese guardada por soldados romanos y todo el mundo 

supo que no era posible de ningún forma que los discípulos podría 

avasallar a un guarda romano sin ayuda. 

Estos dos hombres nos recuerdan acerca de la importancia de 

nuestras acciones. ¿A estamos públicamente vivos de un modo que 

revela nuestra fe, nuestra creencia en Jesús como el Hijo de Dios 

enviado salvo el mundo? ¿Estamos nosotros públicamente 

actuando en las formas que ayudan a las personas a ver la verdad, 

ayudamos que las personas entienden hay sólo un camino a Dios? 

¿Estamos dispuestos a desafiar opinión pública para hacer lo 

correcto? ¿Qué estamos dispuestos a arriesgarnos a para ser 

genuinos para Dios y la verdad? 

BS - Lea 1 Reyes 18:7-14; Jeremías 36:15-19, 25-26. Estos pasajes 

contienen las historias de dos hombres que se arriesgaron sus vidas 

y carreras para hacer lo correcto. Compare las dos historias. 
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¿Cómo son ellos lo mismo y diferentes? Ahora lea 2 Crónicas 

24:20-22. Pienso acerca de los riesgos involucrados en hacer lo 

correcto. 

PR - ¿Cuáles son los costos, riesgos y beneficios es de hacer lo 

correcto? ¿Usted alguna vez ha tenido que hacer tal decisión? ¿Qué 

fue involucrado en hacer esa decisión?  

MT - Nuestra tarea como misioneros, como miembros de la familia 

de Dios, es decir a las personas un mensaje que tantos no quieren 

oye. A fielmente llevar a cabo esta responsabilidad requerirá que 

nosotros tomemos riesgos. Haga que una lista de las bendiciones y 

riesgos posibles y luego describa por qué usted está dispuesto a 

tomar los riesgos para ganar las bendiciones. 

 

La pasión 73 - Guardando el engaño 

Mateo 27:62-66; 28:1-15 

Éste fue un el tiempo peligroso. El cuerpo fue ya no como eso de 

un ladrón de casas lanzado en una tumba sin marcar en alguna 

esquina escondida del cementerio. Estaba ahora en una posición 

prominente, bien sabido y fácilmente accesible para todo. Luego 

los líderes recuerdan las palabras de Jesús acerca de destruir el 

templo y levantarlo en tres días. A la hora que él hizo esa 

declaración no podrían entender lo que él quiso decir. Todo acerca 

de lo que podrían pensar fue el edificio del templo que había 

tomado más de 4 décadas para construir. Ahora se dieron cuenta de 

que hubo otro tipo de templo al que Jesús pudo haberse referido. 

Su cuerpo. 

Sus enseñanzas consideraron el cuerpo una creación especial de 

Dios, un lugar que él quiso habitar. Habían oído muchas historias 

de personas que habían estado curadas y aun habían resucitado de 
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entre los muertos. Lo más prominente ser eso de Lázaro, quien 

resucitó de entre los muertos menos de 10 millas de la ciudad 

principal. Él fue una persona que muchos de ellos conocieron.  

¿Ahora hicieron la conexión y se preguntaron si Jesús quiso decir 

que él se levantaría a sí mismo para la vida? ¿O qué ocurre si los 

discípulos en un esfuerzo para mantener su popularidad hicieron 

un intento para robar el cuerpo? Los resultados posibles de esto 

fueron demasiado que ellos aun contemplen.  

El público le siguió a esta canalla de Galilea, esta mezcla de 

personas rechazadas y no deseables. Este grupo les representó una 

amenaza continuada para ellos.  Y el riesgo de ellos creer en el 

cuerpo había desaparecido fue simplemente demasiado para los 

líderes judíos y así es que comienzan a romper cualquier número 

de tradiciones. Se quebraron el sábado para visitar a Pilato.  Esto 

quiso decir que se volverían sucios en el sábado como 

consecuencia. Luego requirieron que otras personas se dediquen al 

sábado para guardar la tumba, otra violación de la ley. Aun fueron 

al sitio de la tumba y se hicieron sucio para el resto de la para 

Pascua, simplemente estar seguras que nadie robaría el cuerpo. 

Vencieron totalmente tantas leyes en un intento para proteger ellos 

y prevenir el cuerpo de desaparecer. Si eso ocurriese sería un peor 

engaño para las personas o así es que trataron de convencerse. 

¿Excepto quiénes fueron los que iba a ser engañado?  

Los discípulos –  fueron un grupo quebrado en este momento y no 

en ninguna posición para robar un cuerpo. Se sintieron perdidos, 

traicionados y se escondían. ¿Pudieron sentir más engañado? 

Habían seguido a la persona a la que creyeron fue el Mesías y 

ahora él estaba muerto. ¿Por qué aun consideraban robar un 

cuerpo? Todos ellos habían corrido en el miedo. 
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Las personas – habían creído que Jesús debió ser el rey nuevo. 

Quisieron verle asumir el control de la situación, revelar su poder y 

reclamar el trono. Él no hizo ninguno de esto. Las noticias de un 

cuerpo perdido no eran fácilmente aceptadas. Tenían mejor 

probabilidad de resistir esta reclamación a evitar ser engañadas 

otra vez.  

Pilato – él ya supo lo que el problema real fue. A los líderes no les 

gustó a Jesús. Él supo que Jesús fue inocente sino por el bien de 

paz y para salvar su carrera política él había consentido que ellos 

crucifiquen al hombre. Él no fue engañado acerca de sus 

intenciones. Él probablemente vio esto como simplemente otro 

paso en sus celos de Jesús y su furia todavía necesitando avenidas 

de expresión. Él había decidido darles lo que quisieron, fueron los 

únicos sufriendo de engaño. 

Los líderes – creyeron que el Mesías sería un rey genial, uno que 

quitaría los romanos vencedores y restablecería el reino de David. 

No se interesó en admitir su pecado o admitir que estaban 

equivocados. Verdaderamente, fueron los que fueron engañados y 

trabajaron diligentemente en engañar las personas referentes a 

Jesús. Lograron persuadir, convencer, y confundir a las personas 

en demandar la crucifixión de Jesús. Si el cuerpo desapareciese 

luego tomaría otro mayor engaño de ellos dirigidos en las personas 

para mantener su posición y control.  

Mientras puede parecer que los líderes protegían a las personas de 

ser fomentado y engañado, ellos, de hecho, si fuesen los únicos 

desesperadamente necesitando a las personas permitirles llevar a 

cabo ese primer engaño (convenciendo a todo el mundo que Jesús 

necesitó morir). Un engaño que requirió todos sus recursos y 

esfuerzos para lograr. Para lograr esto sería otro engaño 

necesitado, uno que requeriría aún mayores esfuerzos y también 
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una mayor subversión de la verdad y una voluntad para más allá 

violan sus leyes y sus tradiciones. 

Así es que convencen, más bien engañe, Pilato otra vez que están 

preocupados que las personas mantengan la paz y eviten la 

posibilidad de ponerse desestabilizadas y causando aun mayor 

carga en Pilato, rompen un número de leyes para obligar a Pilato 

situar a un guarda. Si hubiese desórdenes y una pérdida de control, 

Pilato sufriría el parte más duro de tal secuencia de 

acontecimientos. Un guarda ayudará a mantener el orden público. 

Pero ese no es el fin de la situación. Simplemente 24 horas o poco 

más o menos después de que los guardas se situaron, su paz y su 

somnolencia está perturbado aún otra vez por una historia 

fantástica. Los guardas están aterrorizados; Los terremotos y los 

ángeles serían lo suficiente para desestabilizar a alguien. Pero aun 

peor está el hecho que el cuerpo se va. La misma cosa que ellos 

estaban enviado a proteger había desaparecido. Por derecho 

romano esto quiso decir que serían ejecutados para el abandono del 

deber. Sus vidas serían a las que se perdió el derecho porque el 

cuerpo que supuesto guardaran había escapado. Para empeorar las 

cosas simplemente habían desfallecido como si estaban muertos y 

no tuvieron buena explicación para esa. No habían sido atacados. 

Nadie había estado herido o había tomado al cautivo. No hubo 

signos de una lucha o una prueba que habían sido avasallados. La 

ausencia de daño a espada, escudo, o el cuerpo.  

Algunos de los guardas hicieron qué cualquier persona lista haría. 

Corrieron. Más importantes, algunos de ellos corrieron para los 

para que a quienes ellos creyeron posiblemente les podría salvar de 

muerte, los que los había pedido en primer lugar. Los que 

responsable para su estado precario. Entonces una vez más, los 

líderes vencen totalmente sus propias leyes. Mienten, sobornan, 

prometen cubrir completamente la verdad y prevenir Pilato de 
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ejecutarlos. Convencen a los guardas de mentir. Los líderes vencen 

totalmente tantos mandamientos – qué tan irónicos pues son los 

que hacen una exhibición muy pública de obedecerlas. 

¿Puede imaginarse usted qué tan tonto los guardas sentirían 

diciendo a todo el mundo que un grupo de pescadores, personas no 

entrenadas en el combate, habían vencido lo más fino de Roma? 

Han debido haber recibido mucho dinero para eso. Es difícil de 

visualizar cómo habrían sido estas noticias recibido por sus 

compatriotas. La mentira sería una admisión que no pertenecieron 

en el ejército romano, que fueron indignas del título, legionario. 

Habían fracasado en la tarea simple de guardar a un hombre 

muerto. El engaño amontonado en el engaño. (Es fácil de 

imaginarse que muy pronto estos soldados desertaron para evitar 

ocuparse de su vergüenza y tener que contestar cualesquiera 

preguntas que fomentarían hágalos pasar vergüenza.) 

El máximo engaño. El sanedrín ha oído la historia, visto el 

esperpento en los ojos de los guardas, y pero saben los discípulos 

no robaron el cuerpo. Probablemente tuvieron sus espías 

observando para ellos. Sino, en vez de admita cualquier cosa, 

pagan el soborno y voluntariamente están de acuerdo que mentirán 

al gobernador. Se engañan, engañan a los guardas en creerles, y 

prometen engañar a Pilato para por otro lado protege el engaño. 

Todo este para engañar a las personas acerca de la verdad. 

La máxima fuente de engaño y peligro a menudo viene de aquellos 

que saben la verdad. Saben que lo que creen y prestan servicio no 

es cierto, al menos, no tan verdaderos y reales como quiere que 

otros crean. Hacen todo lo que hacen a mantener la creencia de las 

personas en su credibilidad para mantener control. Mentirán, harán 

trampa, cometerán un robo, asesinarán y sobornarán a alguien que 

necesitan antes de que admitirán que son o estaba equivocados. 

Tienen conocimiento íntimo de las creencias que siguen. Saben las 
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debilidades y límites de esa verdad. Admitir esto requeriría una 

fuerza de carácter y una habilidad de liderazgo que justamente no 

tienen ni quieren tener. 

Jesús silenciosamente descansó en paz y reveló la naturaleza 

verdadera del mundo. Él reveló la naturaleza de la oposición que 

nosotros todos afrontaremos. No hay razón o lógica para el. 

Aquellos que prestan servicio a esta naturaleza denegarán la 

verdad no importa cuán claramente está revelada. La máxima 

oposición vendrá de aquellos buscando protegerse de siendo 

enfrentada por la realidad que están equivocadas y han guiado a las 

personas en una mentira.  Como usted lee el libro de Hechos esto 

se volverá muy aparente. Los líderes tuvieron acceso a la verdad. 

Supieron lo que habían hecho para esconder la verdad.  Para 

mantener su control estaban dispuestos a hacer cualquier cosa, aun 

matar a Santiago y Esteban, y luego emplear a Saul para arrestar, 

torturar y matar a alguien que él podría atrapar. 

Nuestra máxima prueba vendrá de aquellos tratando 

desesperadamente de mantener su creencia haciendo frente a la 

duda abrumadora y la revelación que todo han creído en, es en 

realidad, un engaño. La verdad es seremos acusados de ser 

mentirosos y engañadores. Las personas las serán sobornadas y 

amenazadas para mentir acerca de aquellos que presentan la verdad 

del evangelio y aun las atacarán al extremo de matarlas en su 

miedo y su cólera.  

Esto todo comenzó en el vacío entre la crucifixión y la 

resurrección. Satanás está todo el tiempo asustado que una vez que 

las personas oyen la verdad ellos creerán y entonces él ha estado 

preparando aquellos bajo su control para el día que el evangelio 

llega a su umbral. Necesitamos darnos cuenta de esto y no estemos 

sorprendidos por la profundidad de odio y el miedo que podemos 

encontrar como nosotros compartimos las buenas noticias con 
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aquellos alrededores de nosotros. Las personas han sido 

conducidas con engaño a creer que somos los únicos tratando de 

engañarles y causar que ellos sufran si nos escuchan.  

Es nuestro conocimiento de éste que nos puede entregar mayor 

coraje y perseverancia frente a la oposición. Si somos fieles, 

muchos verán la verdad y responderán. En los Hechos nos son 

dicho que, por la fidelidad de los discípulos, haciendo frente a tal 

oposición, muchos de los sacerdotes prefiriesen abandonar su 

engaño y seguir a Jesús (Hechos 6:7). Recuerde que él que está con 

nosotros ha vencido. 

BS – Lea Jeremías 9:1-6. Compare esta descripción con las 

acciones y las actitudes de los líderes en el pasaje de arriba. 

Considere por qué las personas están dispuestas a ir a los grandes 

extremos para engañar otros y durante el proceso engañarse. 

PR – ¿se acusó de usted alguna vez tratar de engañar a alguien? 

¿Ha sido usted alguna vez el blanco de un engaño? Realmente 

todos nosotros somos el blanco de un gran engaño. Revise la 

historia de la serpiente en el huerto y cómo esa decepción afecta a 

usted y su decisión para estar involucrada en la misión de Dios. 

MT – Responda para las siguientes declaraciones. ¿Son ciertos? 

¿Cómo afectan su habilidad para compartir la verdad con aquellos 

que han sido engañados por las mentiras de Satanás y por aquellos 

de la historia arriba? 

Toda persona que usted encuentra ha sido afectada por ambos el 

engaño que comenzó en el huerto y la continuación de ese engaño 

en la tumba. Incluye dos elementos claves. Primero la idea que esté 

al mando de mi propio destino y no necesite la ayuda de Dios. 

Segundo que Dios sólo puede actuar en las formas que son 

aceptables para mí. 
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La pasión 74 - Rompiendo Roca 

Mateo 28:1-7 (Marcos 16:1-8; Lucas 24:1-12; Juan 20:1-10) 

¡El ángel vino! Su llegada causó un terremoto. Él vino a romper la 

roca. No, él vino no sólo romper, pero pulverizar la roca. Su 

llegada causó que la tierra tiemble en presencia de tal poder. La 

muerte, la roca que bloqueó todo el género humano del entrante 

Dios, está destruido. La piedra delante de la tumba fue un símbolo 

del peso de esta roca que aplastó al género humano, enterrando su 

alma. 

La piedra, con un toque de la mano del ángel, deslizado a un lado a 

revelar una tumba vacía. 

El poder de Roma, la roca que dominó el mundo, estaba agrietada. 

Sus soldados más finos temblaron en el miedo en presencia de un 

ángel solitario. Temblaron y se cayeron al suelo como hombres 

muertos. Impotentemente observaron como este ángel solitario 

observó pasar por ellos, rompió el sello del poder de Roma y sin 

esfuerzo apartó la piedra. Como el ángel se movió para estar 

sentado sobre la piedra, no hicieron nada. Estaban congelados en el 

miedo e impotentemente observaron como un grupo de mujeres 

llegase. Oyeron las palabras del ángel para las mujeres y no 

podrían hacer nada para impedir la llegada de las mujeres, el 

pronunciamiento del mensaje de la resurrección, y la partida de 

este grupo de mujeres asustado. Los soldados romanos poderosos 

se habían reducido a los cachorros gimoteadores deseando 

afanadamente escapar, pero incapaces para moverse, incapaz para 

resistir. Es casi profético, pues el tiempo vendría cuando la Roma 

poderosa se sometería, no para un enemigo de afuera sino para el 

poder simple de la resurrección y el amor de Dios desde el interior. 

Aquí, la roca de su poder estaba quebrada. 
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La roca de descreimiento también comenzó a desmoronar. El ángel 

estuvo juntado por otro y esperarían serenamente y entregarían su 

mensaje. Fue un mensaje increíble. La muerte había dejado de 

contener al Mesías. La muerte, el enemigo no derrotable 

implacable, había caído. La muerte - quién ninguno podría escapar, 

había perdido el agarre en uno y por siempre pudo ser incapaz de 

sujetar a cualquier que llamó en el nombre del que hubo derrotado 

su. El poder de sus palabras simples, “por qué sea usted buscando a 

lo vivo entre lo muerto, él no está aquí, él es levantado como él 

prometió,” fracturaría la roca y crearía una quebradura permanente 

con todo quién creería. 

Al principio el mensaje era dados oralmente, entonces 

silenciosamente como Pedro y Juan llegado para mirar la tumba 

vacía. No es difícil de imaginarse que muchos otros vendrían en 

los días que siguieron en ver para ellos mismos la tumba vacía e 

irse en el pasmo. Aun las mentiras que vendrían, la historia que los 

discípulos habían robado el cuerpo, no impediría todos ellos de 

venir y descubrir que la roca endurecida de sus corazones era 

suavizado, preparándose para el mensaje aún sea proclamado 

íntegramente en los días delante. Usted justamente no puede 

esconder una tumba vacía. 

La roca de descreimiento requeriría varios golpes antes de que los 

primeros verdaderamente creyesen que Jesús fue de hecho 

levantado. Dios envió a los ángeles a iniciar el proceso. Primer, un 

para comenzar a rodar la piedra fuera. Luego otro se uniría a la 

primera parte para reforzar el mensaje y declarar que Jesús no 

estaba muerto. Alentaban a las mujeres a entrar y ver la tumba 

vacía. Aun declararon dónde podría ser Jesús encontrado y 

alentarles a ir a Galilea. 

Jesús mismo aparecería cuatro veces eso día. Él asombraría a 

María Magdalena que luchó profundamente sobre el cuerpo 
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perdido. Ella justamente no podría creer que él estuviese vivo. Fue 

difícil pero las palabras de Jesús demoliesen la roca en su corazón. 

Él encontraría a Pedro. Ésta no sería una roca fácil por la 

culpabilidad de denegación. Pero esta reunión le rompería la roca, 

Simón - una persona de miedo, dudas y crea a Peter - una roca de 

fe irrompible. Más tarde Jesús caminaría con dos otros a lo largo 

de la carretera, escondido de ellos mientras ellos, con su ayuda, 

revisaron las enseñanzas y las profecías referente a la resurrección. 

Finalmente entenderían cuando él comió con ellos y la roca de 

confusión estaría pulverizada. Luego Jesús llegó en el cuarto donde 

los discípulos se escondieron detrás de puertas cerradas en el 

miedo. Él comía con ellos y evapore cualquier residuo persistente 

de la roca de su incredulidad y prepárese para ocuparse del 

descreimiento de Tomás. 

El descreimiento es una roca altamente durable. Como el granito, 

es difícil de quebrarse. Es difícil de trabajar con. Es por qué tantos 

edificios han durado por tanto tiempo de las civilizaciones 

antiguas. Escogieron rocas, como granito para construir con porque 

podrían resistir el peso y los ataques de tiempo. Las personas 

trabajan duramente para crear a un mundo en el cual pueden vivir y 

pueden sobrevivir. Usan materiales cruciales para construir a un 

mundo que puede resistir ataque desde afuera y adentro. Crean 

sistemas de creencia para proteger y escudarse de lo desconocido y 

de sus miedos acerca de la vida y la muerte. 

No es fácil de penetrar a través de estas estructuras de religión y 

cultura para alcanzar el corazón de una persona. Ser lógico 

usualmente no trabaja o tiene mucho valor. No hay nada lógico 

acerca de una persona resucitando de entre los muertos. No hay 

nada lógico acerca de una persona muriéndose por los pecados de 

todo el mundo que había vivido o en todo el tiempo vivirá. No hay 
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nada lógico acerca de Dios, el creador, lo eterno, cediendo su lugar 

en cielo a vivir como un humano.  

La fe distorsionada de lo perdido, su creencia, es una roca dura y 

densa. En cierto sentido es como muerte, imposible para quebrarse. 

Pero recibimos la tarea de romper la roca de descreimiento. 

Rompiendo la roca de miedo. Rompiendo la roca de religión falsa. 

Debemos martillar en esta roca. Martille eso hasta que las grietas 

aparezcan. Martíllelo hasta que una abertura se haga. Martille eso 

hasta que la luz de amor de Dios pueda penetrar. Martille eso hasta 

que la verdad pueda romper la roca fuera así es que pueden 

enterarse de un Dios que cuida de ellos. 

A diferencia de ese domingo tanto tiempo en el pasado no 

tendremos terremotos y un ángel para mover la roca delante de la 

tumba. No veremos que nuestros enemigos sufran un colapso en el 

miedo en la mención de la tumba vacía. Cristo no vendrá y 

caminará con los incrédulos del día de hoy así es que pueden 

hablar con él. Ese fue un el día especial y la roca quebrada en eso 

el día es lo que hace posible nuestro trabajo. 

Hoy tenemos la verdad en nuestras vidas. Somos un ejemplo vivo 

de lo que ocurre cuando la roca de descreimiento está quebrada. 

Somos la revelación que la muerte ha sido destruida, que el pecado 

ha sido conquistado, que nuestra deuda ha estado pagada. Cada día 

podemos revelar esta verdad con actos de amor, palabras de 

bondad, y enseñanza acerca de la verdad. De esa manera ayudamos 

a romper las barreras, la roca que impide otros de darse cuenta de 

la verdad y ser liberado de la roca que los sepultaría por siempre. 

Dé un paso arriba y columpie el martillo. Déjelos sentir el amor de 

Dios a través de usted. 

BS - Lea el siguiente Jeremías 5:3; Ezequiel 11:19-20, 36:26; 

Secarías 7:12. Aquí usted encontrará una descripción del corazón 



167 
 

de hombre. ¿Por qué la idea de una piedra o la roca serviría para el 

corazón? ¿Por qué sería difícil de penetrar en tal corazón? 

PR - ¿Alguna vez se ha endurecido o se ha forjado para hacer 

algo? ¿Endurecido en el sentido que usted bloqueó fuera de 

cualquier cosa que alguien tuvo que decir y se rehusó a cederle a 

aquellos que se opusieron a lo que usted quiso hacer? ¿Qué lo hace 

a una persona cuando se comportan de esta manera? ¿Cómo afecta 

aquellos alrededores de ellos, amigos, familiar, y los compañeros 

de trabajo? ¿Cuáles son los efectos positivos y negativos de tal 

actitud? 

MT - La Biblia se llena de descripciones de Dios como nuestra 

roca, nuestro lugar seguro, nuestra confianza en lugares difíciles. 

Pedro da fe de que Jesús es el Hijo de Dios. Jesús dice a Pedro que 

esta verdad es la roca, la fundación sólida de la iglesia. ¿Por qué es 

la misma imagen usada de ambos la verdad y un corazón opuesto a 

Dios? Piense acerca de ministerio en una situación transcultural. 

Usando la idea de una roca para representar una cultura describen 

sus características y por qué eso será una roca difícil de romperlo y 

reemplazarlo con la roca verdadera. 

 

La pasión 75 – Al final del día 

Marcos 16:12-13 (Lucas 24:13-24) 

Ha sido un día alocado. Eso todos comenzó con el informe muy 

extraño de las mujeres que cuando llegaron a la tumba fueron 

encontradas por ángeles. Aún más extraño fue el mensaje que 

fueron dadas que Jesús ya no fue muerto y que si quisieron verle 

necesitaron dejar Jerusalén y diríjase hacia Galilea. Eso fue 

seguido por el informe de Pedro y Juan que la tumba estaba 

ciertamente vacía. Por supuesto que no vieron cualquier ángeles, 
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pero hubo preguntas a las que no podrían contestar. ¿El primer ser, 

si las mujeres alucinaban cómo lograron ahuyentar al guarda 

romano y muevan la piedra? 

Como el día progresa, las cosas se pusieron más extrañas por el 

minuto como los amigos hiciesen una visita para advertirlas 

deberían salir de Jerusalén tan rápidamente y calladamente como 

posible. Reportaron los rumores circulando por los guardas que los 

discípulos habían robado el cuerpo y lo habían escondido en algún 

lugar. Luego María Magdalena regresó del huerto y declaró que 

ella realmente había visto a Jesús y le había tocado. Escogieron no 

creerle a ella. Todavía no fue fácil de descontar su historia como la 

imaginación porque demasiadas cosas inexplicables ocurrían. 

Dos de la compañía se decidieron que sería sabía que ellos dejen el 

pueblo. Ninguna razón es dada, van simplemente al siguiente 

pueblo. Mientras de camino otra persona los une y entonces 

empieza un debate animado acerca de los acontecimientos de los 

días pasados y la dificultad que están teniendo en creer en la 

historia de las mujeres. El desconocido comienza a guiarlos a 

través de las Sagradas Escrituras explicando a ellos a la luz de esos 

mismos acontecimientos. Luego el desconocido realiza un acto 

tradicional como parte de la comida de la noche. Sus ojos se abren 

en el asombro como se den cuenta quién han estado hablando con 

durante las próximas horas pasadas. En ese momento Jesús 

desaparece de su vista.  

Fuera van a la carrera a decir a los demás lo que ha ocurrido. Antes 

de que aún pueden terminarse sus historias Jesús aparece. La 

montaña rusa emocional de este día pega al techo. Su primera 

respuesta no es inesperada. Están alarmados. ¿Quién no sería? El 

hombre que vieron colgante en una cruz hasta muerto solo tres los 

días atrás aparecen de pronto en un cuarto cerrado. Las mujeres 

viendo a ángeles, tumbas vacías, rumores de ellos robando el 
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cuerpo, y ahora el cuento increíble de lo dos. Alarmado pondría 

poniendo cosas suavemente.  No es una sorpresa que la apariencia 

repentina de Jesús los asusta. Piensan que ven un fantasma y ese es 

un concepto aterrador en su mundo. 

Sus palabras de comodidad comienzan a aliviar sus miedos y su 

tensión nerviosa. Todavía luchan para creer que Jesús no es justo, 

en el mejor de los casos, una alucinación y en peor un fantasma 

venido para befarlos con sus fracasos. Finalmente, para ayudarles a 

tomar el paso final en la creencia, Jesús pide algo para comer. Él 

los trae a la realidad y reconecta con su mundo. Esto calma sus 

miedos y su incertidumbre. Las alucinaciones y los fantasmas no 

comen y usted con toda seguridad no les puede tocar. 

Esto empieza una jornada de 40 días para ellos. Los 

acontecimientos donde oirán otra vez toda la enseñanza y Sagradas 

Escrituras. Los acontecimientos donde se sentarán, hablarán, 

comerán y cohabitan juntos. Al final de este período están listos. 

En condición de esperar al Espíritu Santo, en condición de hacer lo 

que fuere que su amo tenga en mente. Al final de este viaje sabrán 

y serán sin temor. De hecho, estarán resueltos en su compromiso 

para decir otros a lo que creen y ha presenciado. Su coraje 

empezaría el proceso de cambiar al mundo una persona a la vez. Al 

final del día eso está la razón por la que Jesús vino. A fin de que 

seriamos cambiados, podríamos nacer de nuevo, otra vez 

podríamos llamarnos un niño del rey. Todo porque Jesús vino, 

murió, y se levantó de la tumba. Su pasión para lo perdido, la de el 

a traer las buenas noticias para el mundo se puso la de ellos y día 

tras día, la persona por persona esa misma pasión le ha llegado. 

Al final del día. 

La Biblia lo llama el día del Señor y nosotros estamos en ese día. 

Él ha venido. Él domina. Al final del día él llamará quienes han 
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sido tocados y cambiados por sus pasiones para estar con él para la 

eternidad.  

Ese domingo llegó al final. Jesús estaba con ellos y estaban 

convencidos de que él fuese levantado, que todo lo que él había 

prometido fue cierto y que fueron ciertamente salvados y ahora los 

miembros del reino de Dios, miembros de la familia de Dios. 

Al final del día. Cada uno de nosotros debe decidir en lo que 

creemos. Cada uno de nosotros nos debe cometer para esa 

creencia. Cada uno de nosotros debe estar listo a vivir a fin de que 

podemos convencer otros de esa creencia y les podemos ayudar a 

ver a Jesús. Se convirtió en el enfoque de vida de Juan. Él quiso 

esto para todo el mundo que él encontró. Lea sus palabras y piense 

acerca de sus decisiones. ¿Dónde le llevará su fe al final del día? 

1 Juan 1:1-4  

Eso que fue desde el principio, cuál hemos oído, cuál 

hemos visto con nuestros ojos, que hemos mirado en y 

nuestras manos han tocado – esto proclamamos 

concerniente a la palabra de la vida. 2 La vida apareció; 

Lo hemos visto y damos testimonio de eso, y le 

proclamamos a usted la vida eterna, lo cual estaba con el 

Padre y se ha aparecido ante nosotros. 3 le proclamamos 

a usted lo que hemos visto y hemos oído, a fin de que 

usted también puede tener camaradería con nosotros. Y 

nuestra camaradería está con el Padre y con su Hijo, 

Jesucristo. 4 escribimos esto para hacer nuestra alegría 

completan.  

 

BS, PR, MT - Regrese y revise la conversación de Jesús con 

Nicodemo en Juan 3:1-20. Ahora lea su enseñanza para los fariseos 

en Juan 8:13-32. Escriba claramente lo que usted cree acerca de 
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Jesús y su pasión para la misión de Dios. Ahora escriba una 

descripción de cómo le cambia su creencia y cómo usted aprende a 

ser apasionado para la misión de Dios. 

 

 


